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La esperada comparecencia de Argandoña fue sólo un monólogo
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El Consejo del Alba se 
encierra en sí mismo

Concluyen en 
Albacete las 
jornadas para dar a 
conocer el Puerto 
de Cartagena a los 
empresarios de la
provincia

(Pág. 5)
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La anunciada rueda de 
prensa del presidente del 
Consejo de administración 
del Alba había levantado 
muchas expectativas por la 
hipotética toma de decisio
nes para levantar el ánimo 
de la afíción amén de solu
cionar la crisis económica.
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Argandoña hizo públicos a 
los medios de comunicación, 
antes que a los accionistas, los 
resultados de la auditoría a 
fecha de 30 junio que arrojan 
un balance negativo de más de 
800 millones de pesetas. Aun 
así, el consejo no piensa en 
la toma de decisiones salva
doras para el club; y en el 
aspecto deportivo, más de lo 
mismo a espera de futuros 
^resultados.

Por otro lado, el Real 
IMadrid ganó la Copa Inter- 
|continental al vencer por 2-1 
"ai Vasco de Gama.
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La rueda de prensa fue un interminable monólogo de justificaciones económicas y deportivas. JESUS MORENO

! Sí
 Í M
 1 9

Los Iodos y las 
aguas residuales de 
la depuradora de 
Albacete se podrán 
reutilizar para la

iis
i

(Edit, y págs. deportivas)

j La retirada de Martínez 
¡ abre el paso a cambios en

la cúpula empresarial
^^^^^^ presidente de 

j rbDA, José Manuel Martínez, 
anunció ayer su decisión de no 

: presentarse a la reelección en 
1 1^ Asamblea General de 

a Confederación de empresa
rios que se celebrará en el mes 
de febrero. El presidente de 
la patronal había comunicado 
con anterioridad tal decisión 
en la Junta Directiva esgri- 
rniendo motivos profesionales 
y personales.

(Pág. 7)

El actual 
presidente de 
FEDA dejó por 
cerradas las 
heridas abiertas 
en el 
empresariado 
albaceteño

José Manuel Martínez.

agricultura
(Pág. 10)

Denuncian que se 
cumplen cuatro 
años de inactividad 
tras el inicio del 
expediente de 
rehabilitación del 
Teatro Circo

(Pág. 13)

SJOBilA
Del noffe de Europa el sur de Africa 

importamos les mejores cernes 
Pertliz, Avestruz, Peno, Pato, Vacune, Faisán, Buey, 

Ciervo, Ternera, Corzo, Cordero Manchego, Jabalí 
MAYORISTA DE CARNES 

ESPECIALISTAS EN HOSTELERIA; 
CARNICERIAS Y CENTROS OFICIALES 

íaü^qffiiSTftJDELA^MANA:
Lomos de cerdo fresco 590 Pts/Kg.
Solomillo de ternera fresco + 2kg..... 2.500 pts/Kg.
Solomillo cerdo extra 
Riñonada de ternera..

... 850 pts/Kg.
1.150 pts/Kg.

G/ NUÑEZ DE BALBOA, 14 
Tel ./Fax: 967 / 21 18 50 - 02001 - ALBACETE
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Cielos muy nubosos
Según los datos falicitados por el Servicio de Teletiempo del Instituto Nacional de Meteorología 

la temperatura máxima prevista para hoy es de 8 grados, mientras que la mínima e^ de -1 
grado. Los cielos estaran nubosos o muy nubosos, con posibilidad de chubascos débiles y nieve 
por encima de los 600 metros, descendiendo la cota de nieve a medida que avanza la tarde. 
Los vientos serán flojos de componente este. Las temperaturas experimentarán un moderado ascenso.

Comple. 41

ONCE
Lunes, 30............. 60753
Martes, 1 .............. 92704
Miércoles. 25...... 44002
Jueves, 26............ 33419
Viernes, 27........... 78709

Serie 029 Compie. 43

Sábado, día 28

4—13—18—22—33—39

Jueves, día 26
2— 5— 8—14—26—45

EL GORDO
Domingo, día 29

PARA HOY: De 9,30 de la mañana 
a 9,30 de la noche:
FARMACIA SORIANO, Lérida, 22 
(junto Jardín fiesta del Arbol); 
SANTA TERESA, Mayor, 16 y 
AGUILAR CANDEL, Antonio 
Machado, 20 (junto a Franciscanos) 
De 9,30 de la noche en adelante: 
FARMACIA SORIANO, Lérida, 22 
(junto Jardín Fiesta del Arbol) y 
SANTA TERESA, Mayor, 16
PARA MAÑANA: De 9,30 de la 
mañana a 9,30 de la noche:
MARTINEZ TEVAR, Granada, 7; 
RAMIREZ ABAD, Federico Gar
cía Lorca, 15 y BLAZQUEZ 
ORTIZ, Rosario, 103
De 9,30 de la noche en adelante: 
MARTINEZ TEVAR, Granada, 7 
y RAMIREZ ABAD, Federico Gar
cía Lorca, 15

PARA HOY:
CASARRUBIOS-ARANGO, 
Madres, 8
PARA MAÑANA: RUESCAS
MARQUEZ, Graciano Atienza, 1

HELLIN
PARA HOY: PRECIOSO
TOMAS, Rabal, 24
PARA MAÑANA: ESPINOSA 
FERNANDEZ, Rabal, 4

TOBARRA
PARA HOY: GARCIA REINA, 
Mayor, 80
PARA MAÑANA: SIDERA 
BLANCO, Avda, de la
Constitución, 2

LA RODA
PARA HOY: FERRER
CEBRIAN, Pi y Margall, 5
PARA MAÑANA: FERRER
CEBRIAN, Pi y Margall, 5

ALMANSA
PARA HOY: MERA Y MORA, 
Corredera, 37
PARA MAÑANA: GRAMAJE 
MICO, Manuel de Falla, 28

1

PRIMITIVA

Rein. 0

Rein. 9

BONOLOTO
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Comple. 32 Rein. 4

Lunes, día 30
13—14—18—21—32—35

Miércoles, día 25

Comple. 44

Martes, día 1

Comple. 34

Rein. 5

Rein. 7

Comple. 49 Rein. 1

Viernes, día 27
7—18—22—32—35—40

Comple. 37 Rein. 6

LA TRIBUNA no se hace responsable de cualquier error en la publicación de números ganadores de las diversas loterías y juegos 
de azar. Sólo las listas ofíciales correspondientes dan fe del derecho a premio.

áN S.O.S. SUDÁN S.O.S. SUDÁN

En los últimos meses, la guerra que sufre Sudán desde hace 
muchos años y la sequía han provocado éxodos masivos de 
población en busca de seguridad y alimentos.

El hambre afecta actualmente a dos millones y medio de 
personas en el sur del país.

Necesitamos tu colaboración*
Información: Teléfono 902 330 331

ÁN S.O.S. SUDÁN S.O.S. SUDÁN

ALBACETE
Parque de Bomberos
Policía Nacional.............. 22 33
Policía Municipal.............59 61
Guardia Civil......22 11 00-21 8í
G. Civil de Tráfico......
Casa de Socorro..........
Cruz Roja Ambulancia
Urgencias....................
Hospital General........
Alcohólicos Anónimos. 
Estación de Ferrocarril 
Telégrafos...................
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Tele-Ruta (Madrid) ...91-535 22
Teléfono de la Esperanza.52 34
Teléfono del Vecino........ 24 25
Emergencia de Gas 
Castilla-La Mancha..........21 25
Servicio de Aguas.............19 01
Urgencias Aguas........989 42 67
Radio Taxi........................... 52 20
LA RODA
Policía Local.....
Guardia Civil....
Casa de Socorro
Cruz Roja.........
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Comisaría de Policía........30 15
Servicio Urgencias S.S......30 03
Policía Municipal..............30 00
Bomberos............................. 30 00
Cruz Roja............................. 30 08
ALMANSA
Parada de Taxis...............
Bomberos........................
Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal....
Guardia Civil.........
Cruz Roja...............
Casa de Socorro.....
VILLARROBLEDO
Policía Municipal....
Centro de Salud.....
Centro de Salud.....
Guardia Civil.........
Bomberos...............
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Santos Eusebio, HipóliJ 
Jenaro, Severo, Aureli 

Blanca de Castilla, Paulif 

y Viviana.
Días transcurridos: 335

Días hasta finalizar ' 

año: 30
EL SOL Y LA LW
El sol sale a las 07,19’ 

pone a las 16,49 (H5

La luna sale a las ló/ 
y se pone a las 05,31 (H5

S.O.S. SUDÁN S.O.S. SUDÁN S

Donativos: Cuenta "INTERMÓN-EMERGENCIA"

"la Caixa": 2100-0765-81-0200111128

Caja Madrid: 2038-1768-43-6000300045

Banco de Santander: 0085-0200-66-0000066678

interm^n
FUNDACION PARA EL TERCER MUNDO

S.O.S. SUDÁN S.O.S. SUDÁN
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1 g( ireo que es necesario que todas las insti- 
1 ()' w tuciones, organismos oficiales, corporacio- 
1 51' V^z nes, asociaciones profesionales y culturales, 
L 90 público en general, etc., etc., se conciencien de 
)71 lo que para el futuro de Albacete es, y significa, 
) 71 que el AVE que va a unir Madrid con Levante, 
)03 pase y se detenga en esta ciudad. De ahí que 
[ 02 me parezca muy bien cualquier movimiento que 
2 2(1 en ese sentido se haga, pues si entre todos nos 
) 61 proponemos apoyar, e impulsar, esa necesidad, 
198 algún provecho- sacaremos.
188 La semana pasada el Ayuntamiento de Albacete 
»dj ^ '^ diputación Provincial; el alcalde Juan Garrido 

^^ titular de la corporación provincial, Emigdio 
de Moya, dieron el paso al frente de unir sus 

25 ímpetus creando una Plataforma Pro-Ave. Tal acti- 
) 01 ^^^ ^^^ parece positiva para conseguir que Albacete 
, ^^ -^sté dentro de los planes de la alta velocidad que 
¡20 tmirá a España con la Europa comunitaria. Lo 

■que pasa, es que si a pesar de la buena voluntad 
^ 40 P^^^ta en el empeño se pudiera conseguir des- 
(23 politizar el asunto, a lo mejor se podían conseguir 
113 mejores resultados. No hay que perder de vista 
105 9^e estamos en una etapa muy tentadora. Me refiero 

a los prolegómenos de las elecciones locales y regio- 
125 ttales que se van a celebrar en el próximo mes
103 de junio. Lo que de alguna forma crea el lógico
1QQ ambiente preelectoral, que hace que ciertas balanzas 
iQO se inclinen hacia un determinado lado, más por
108 ^^ peso del contenido político de los temas que

se encierran en los respectivos programas, que por 
20: la realidad que circula a ras de las necesidades 
00: reales que afectan a la comunidad.

^ de crear la Plataforma está bien. ¿Pero p>or
29 jqué no puede ser en el seno de algo tan repre-
041 sentativo en la historia de Albacete como es un 
00' Ateneo? A partir de ahí, y si la idea sirviera de
11 alg^’ lodos los esfuerzos que en ese sentido se
19 hicieren, deberían confluir en la tal Plataforma, 

Jo como quiera que se le llame lo que al final 
04’^se constituya con la intención de conseguir para 
36' Albacete ese tren de alta velocidad, que nos con- 
36-

Ser efectivos RÍMS

EDUARDO CANTOS 

solide como un efectivo nudo' 
ferroviario de cara al futuro, 
donde se va a basar gran parte 
de nuestro progreso y desarrollo.

Para ser positivos, lo primero 
que había que hacer una vez que 
la Plataforma quedara formali
zada, es un estudio de viabilidad 
por el que se demuestre que su 
paso, y parada, en nuestra ciudad, es incuestionable. 
El aspecto económico de la cuestión tendría que 
correr a cargo de las corporaciones que manejan 
fondos públicos. Y de los particulares que puedan 
sumarse al esfuerzo.

He leído que Fomento está dispuesto a estudiar 
el proyecto de Cuenca. Eso no quiere decir nada. 
A no ser que hasta el momento han sido más 
diligentes que nosotros. En el Estudio Informativo 
del "Proyecto de la Línea de Alta Velocidad 
Madrid-Valencia/Albacete”, se puede leer el 
siguiente párrafo: “Los estudios antecedentes al pre
sente, establecen en sus conclusiones que las alter
nativas más septentrionales (pasando por Cuenca), 
eran las menos interesantes. Por un lado aportan 
la captación de una demanda de viajeros proce
dentes de Cuenca y su entorno que no justifica 
o compensa la pérdida de viajeros de las relaciones 
con Alicante y Murcia, por otro lado se presentan 
desventajas ambientales evidentes dada su afección 
a numerosos caudales fluviales, y el gran movimiento 
de tierras a que fuerza la complicada orografía, 
además de grandes costes de construcción ligados 
a las ya mencionadas dificultades orográficas. No 
obstante, dada la importancia de tal decisión, se 
cree conveniente en el marco de estudio, profun
dizar en los análisis de demanda y económicos que 
permitan disponer de elementos adicionales que 
ayuden a tomar dicha decisión”. Sea lo que fuere, 
Albacete no puede permanecer por más tiempo 
con las manos cruzadas, ante algo que le es capital 
para la prosperidad de su futuro.

Hay que ser positivos.

La crisis del Alba

L
a escenificación de una rueda de prensa televisada 
es una muestra más de la situación de desespero 
en la que se encuentra el presidente del Albacete 

Balompié, Agustín Argandoña, quien sin más argumentos 
que ofrecer a una cariacontecida afición merengue, puso 
el ventilador para repartir las culpas de una situación 
deportiva que es fiel reflejo de la lamentable gestión eco
nómica de la Sociedad Anónima Deportiva.

Si la palabra del presidente del Albacete Balompié tuvie
ra algún valor, ya hubiera presentado el informe de audi
toría en una junta extraordinaria de accionistas, que es 
a lo que se comprometió en su día, en vez de organizar 
la pantomima de una reflexión teledirigida en la que 
se limitó a poner el ventilador, descargando responsa
bilidades en todo aquello que se movía, incluyendo los 
medios de comunicación que, por cierto, pocas veces como 
en los dos últimos años, han sido tan benevolentes en 
aras de esa unión de voluntades que hagan del Alba 
un club serio, respetado y con aspiraciones de algo más 
que arrastrarse por los campos de Segunda.

Si la palabra del presidente Argandoña tuviera algún 
valor, cumpliría su promesa de abandonar el cargo si 
en diciembre no hubiera estado solucionado el grave pro
blema económico. Lejos de arreglarlo, lo viene empeorando 
cada día que pasa y a lo único que parece aspirar es 
a dejarlo o a mantenerlo en unos niveles siínilares a 
los de hace dos años a fin de que el “suicidio” sea colectivo 
y no por partes, en referencia a una frase más bien 
desafortunada por el tono que empleó el ex-presidente 
Rafael Candel, y a quien precisamente iban dirigidos todos 
los dardos televisados del actual mandatario.

En definitiva, mucha rueda de prensa para no decir 
nada. Al final, sólo nos queda saber que un quijotesco 
y perdido Argandoña va a luchar contra molinos de viento 
en forma de contubernios que le estropean las magníficas 
operaciones de venta de jugadores. Mejor le hubiera ido 
con otra operación de imagen en el Parador.

LA TRIBUNA

EL APOCA El voto vicario
RAMON BELLO SERRANO

, gustín Conde y José Bono se medirán
\ P®^ Fuensalida. Será un duelo sin 

I ' grande sobresalto, esperado, donde el
tapado del PSOE (eso piensa) querrá asegurar 
su postrero mandato. Don Agustín cuenta en 

^^ ( su haber con el voto vicario y mimético, el 
jS mismo que le daba la Junta hace cuatro años, 

9^^’ por un instante, jubila a al pre- 
í S. ^* Bono. Las hipótesis en política resisten 

'' alarme, aconsejan poco, pero procuran el 
diletantismo en la columna y tertulias. Los 3 partidos son, por definición, inmovilistas, se 
p legan al interés del aparato y predicen el 
conservadurismo de sus líderes. Son como el 

- del príncipe de Salina, animales
‘Derruidos, ágiles, esperando su confir- 

■ ‘-rnación o la derrota. Agustín Conde tiene 
rnayor desventaja que en los anteriores comi
cios, no cuenta con el factor sorpresa, pero 
puede cuidar (y las cuida) las encuestas de 

• opinión. Los políticos, en general, precisamen
te porque son profesionales, niegan la extra- 

• polación de elecciones ajenas o de los sondeos 
nacionales. Pero, es natural, Ias valoran al milí-

ciaron las equivocadas 
encuestas para las generales, 
estuvo la piedra angular de 
su casi sorpresa triunfante. 
Va a depender, desde luego, 
de la horquilla abierta y de 
la erosión de Bono. Lo tiene 
difícil pero jamás imposible.

.'Í
* a
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Un cine para 
el Alba

CARLOS ZULOAGA

metro, las extrapolan más que nadie, las miden, 
restan y suman, porque sus indicios son de 

,-2,^traordinaria importancia. A don Agustín 
« Conde lo conocen en Toledo, jamás ha querido

, E^^ ^^’^P^üa permanente y aparecerse como 
el líder de la oposición, le ha bastado la alcaldía 
ue la ciudad que amó Rilke, pero bebe en 
as encuestas como el sediento. De los cuatro 

y pico del Centro de Investigaciones Socio- 
Iogicas, descontado el punto y medio largo 

que se pulió para no desatar el entusiasmo, 
podrá beneficiarse el señor Conde. En las ante
riores regionales, prólogo de la victoria popu- 
ar, prólogo de los nueve puntos que anun

El tapado de sí mismo, en pura lógica política, 
necesita la victoria como supervivencia para 
«lo otro», para hacer fructificar las conver
saciones mediadas entre González y en el Salo
bre, a esperar que Borrell pierda. Los entu
siastas creen que la ganancia de Borrell, alta
mente improbable, catapultaría a Bono a. una 
cartera importante, pero los entusiastas olvidan 
que los ganadores adolecen de esa virtud cor
dial y ciega, del entusiasmo. Bien mirado se 
juega más el príncipe que don Agustín. Conde 
revalidará, fácilmente, la acaldía toledana, se 
volcará en el municipio, en el recuerdo la 
debacle de Molina, pero Bono en ningún ins
tante puede permitirse la derrota. Si se queda 
de portavoz de la oposición se lo comerían 
los renovadores del partido (los de verdad 
y de común sentido) y si marcha para Madrid, 
al estilo Jaúregui, le esperarán los borrelistas 
para invitarle a café, pero sólo a café. Un 
corredor de fondo, ya decidido a anunciar 
su presentación como jefe de listas, que lo 
ha ganado todo, sabe que la victoria es el 
último tren, en primera clase, para la capital 
del reino, cuando se cubran los ocho años
populares. Desde la cocina propia se maneja 
la política con grave imperio y seguridad. Con
de, entretanto, analiza toda encuesta. El voto 
vicario y el alea resolverán la pugna.

H
abía muchas apuestas. Nunca una 
rueda de prensa, ni la de Emig- 
dio de Moya con el desfase pre- y 
supuestario del Teatro de la Paz, había 

despertado tanta expectación. El cabreo 
de la masa social por la ridícula situación 
del Albacete Balompié invitaba a movi- 
mientos sísmicos en el Consejo de Admi- ^^H
nistración del Club e incluso en el banquillo del italiano 
Maifredi. Pero nada de nada, por el mismo precio de 
la indiferencia y el esperado milagro de la Virgen de 
Los Llanos, cada uno en su puesto porque además, y 
no nos engañemos, el cabreado abonado, socio y seguidor 
del Alba no tiene renovador claro en el que depositar 
el deseado cambio de ideas, proyectos e ilusiones.

Uno, modestamente, se pregunta si hay solución para 
este Alba que mira con preocupación a la Segunda B. 
Todos sabemos que hay motivos para que Agustín Argan
doña y compañía se marchen a casa. Pero si no hay 
esperanza blanca definida y concretada, a dónde vamos. 
Si además, el espíritu deportivo, el del vestuario, está 
dormido con un entrenador que sigue sin conectar con 
la masa social, la solución se antoja casi imposible.

La verdad es que es difícil concretar decisiones cuerdas 
y efectivas ante tanta locura socio-deportiva. A lo mejor 
una cesión hasta final de año de Van Gaal podría ilusionar 
al personal; o buscar entrenador y jugadores en las Empre
sas de Trabajo Temporal que cobraran por objetivos alcan
zados; o llamar a Jesús Gil; o como decía un buen amigo 
mío, “irnos al pijo que han puesto un cine”, que es más 
entretenido y económico.

Yo no me apeo de la^burra: la Virgen de Los Llanos, 
y que el Todopoderoso nos pille confesados.



Miércoles,
Diciembre de 1994

Licencias de caza
Muy Sr. Mío:
En relación a las opiniones 

manifestadas en la entrevista que 
se publica en la sección de la 
Tribuna denominada “Tribuna 
de la Caza” el día 30 de noviem
bre de los corrientes, esta Dele
gación hace constar lo siguiente:

Que dicha entrevista se realizó 
con fecha siete de noviembre y 
en alusiones al retraso en la 
expedición de Licencias de Caza, 
hemos de manifestar que sí, que 
efectivamente hubo saturación y 
retraso en la expedición de 
dichas licencias, pero podemos 
constar que dicho retraso fue 
muy puntual quedando subsana
do en breves días, y que en la 
actualidad, las licencias se expi
den con total normalidad.

Esta Delegación también 
quiere resaltar que buena parte 
de la culpa de la saturación de 
solicitudes, la tengamos los Caza
dores, que es'peramos al último 
momento para solicitar un requi
sito administrativo indispensable. 
Todo ello sin perjuicio de que 
se puedan habilitar medidas que 
tal y como se decía en dicha 
entrevista, contribuyan a agilizar 
dicho trámite administrativo y 
que bien pudiera ser autorizar 
temporalmente la práctica de la 
Caza con el resguardo de soli
citud de la misma.

El Delegado Provincial. Juan 
de Dios García Martínez

EI señor Alcalde y 
Alfonso Quijada

Muy Sr. Mío:
Con todo respeto, quiero 

recordarle que el pasado día 20 
de noviembre ¡qué fecha más 
carismática! hizo cuatro años que 
nos dejó para siempre, nuestro 
buen amigo y honrado farma
céutico D. Alfonso Quijada. 
Buen hijo, extraordinario mari
do, maravilloso padre y amigo 
de sus amigos, pero en especial 
un importantísimo pintor local, 
que no fue todo lo comprendido 
que se merecía; y que en Ene
ro-Febrero de 1996, sus íntimos 
amigos pintores, organizaron una 
magnífica exposición-homenaje 
que aún se recuerda, y que Ud. 
tuvo a bien inaugurar, prome
tiendo en aquella sencilla pero 
entrañable ceremonia, y presente 
su esposa Margarita, que una 
calle de Albacete llevaría su 
nombre.

Pues bien Sr. Alcalde permí
tame que le refresque la -memo
ria, ya que de esto hace dos años 
que sucedió, por ello y como las 
cosas de palacio suelen ir des
pacio, le ruego agilice los trá
mites a fin de su promesa sea 
cumplida, la tristeza de su familia 
recompensada, la alegría de sus 
amigos una realidad y el buen 
nombre de este inigualable hom
bre, apasionado por la pintura, 
sea reconocido para toda la vida.

Gracias y un saludo cordial.
E. Sánchez Ginetero

Trabajo temporal
Estimado director:
Con satisfacción hemos reci

bido la noticia de que la Policía 
Local de Albacete ha identifi
cado y detenido a los respon
sables de pintadas y daños en 
cerraduras, puertas y rótulos de 
algunas de las Empresas de Tra
bajo Temporal de Albacete, que 
desde hace tiempo venimos 
soportando este tipo de agresio
nes anónimas injustificadas.

Nuestro objetivo seguirá sien
do la prestación de servicios de 
empleo temporal, cuya actividad 
consiste en poner a disposición 
de otra empresa usuaria, con 
carácter temporal, trabajadores 
por nosotros contratados. Gra
cias a ello, cientos de-trabaja
dores y trabajadoras de Albacete 
acceden al mercado laboral y 
más de un cuarenta por ciento, 
según mi experiencia, se integran 
definitivamente en la empresaria 
usuaria.

Por ello quiero trasmitir mi 
enhorabuena a la Policía Local 
de Albacete, la cual hago exten
siva al cuerpo de Policía Nacio
nal, cuya colaboración en las oca
siones en que la hemos solici
tado, ha sido siempre inmediata, 
tranquilizadora y de excelente 
servicio.

José Antonio Chinchilla. Dele
gado de Vertice Business E.T.T.

Albacete

Cine en Albacete
Sr. director:
Por fin hemos conseguido: ya 

tenemos un “Bipolio Cinemato
gráfico” en Albacete. Las dos 
super-empresas que todos cono
cemos se ponen de acuerdo en 
las películas que ños proyectan 
y en los precios.

¡Qué bien! Ya tenemos aquí 
dos empresas que, en vez de 
hacerse la competencia, se ponen 
de acuerdo para proyectar las 
rnismas películas en sus dos mul
ticines, que son las más “taqui
lleras” pero no las mejores, redu
ciendo así, las posibilidades de 
ver películas diferentes para los 
ciudadanos de esta ciudad.

¡Qué modernos nos hemos 
vuelto, ya nos parecemos a los 
ciudadanos de Madrid o Barce
lona, que se pueden permitir el 
lujo de repetir películas en las 
distintas salas por que ellos sí 
que son muchos más. Y con una 
gran oferta que entre ellas han 
pactado: al doble de precio de 
lo que pagábamos antes. Ya 
hemos llegado a las.650 pis., qué 
contentos estamos.

Y de las palomitas, para qué 
hablar.

María Victoria León Manzano

Homenaje a Gloria 
Fuertes

Gloria, gloriosa se ha ido.
Nos deja en madeja 
de llanto y gemido.
Se marcha celosa del 
cielo celeste...
...color...Gloria Fuertes.
Las osas contemplan 
a la osada nueva, 
flotando, jocosa, entre nubes 

y estrellas.
Estela de letras letradas 
de versos, versados y 
sueños soñados.
Estela de risas risueñas
...¡Qué suerte leerte!...
No te vas, Gloria Fuertes.

Kika Tomás y Garrido

Plan de humedales, 
aparece y desaparece

S
i tanto se ha hablado, escri
to, legislado y controlado 
de nuestro Alto Guadiana, 
sobre sus características, su com

portamiento, su estado, sus zonas 
húmedas, su presente y su futuro, 
bien merece que en los momentos 
actuales dediquemos estas líneas 
a un Programa Medioambiental 
denominado “Plan de Compen
sación de Rentas para la Con
servación de Zonas Húmedas de 
Castilla-La Mancha”. Si bien es 
cierto que el objetivo principal 
de este programa es la protección 
de unas zonas húmedas, consi
deramos Parques Naturales, 
Patrimonio de la Humanidad, no 
es menos cierto que la vida de 
los Animales Racionales, que tie
nen que sacrificar su presente y 
futuro para la conservación de 
esta parte de la Naturaleza, pasa 
a ser también una especie a pro
teger y a formar parte de ese 
Patrimonio.

Por ello podemos decir que el 
Plan Medioambiental que nos 
ocupa ha sido un éxito, recono-

La crisis de la deuda
externa del Tercer Mundo

L
a crisis externa de los paí
ses en desarrollo empezó 
a situarse en niveles peli
grosos al finalizaf la década de 

los 70 y concurrieron una serie 
de factores que precipitaron la 
crisis de la deuda: la caída de 
los precios de las materias pri
mas que exportaban, el aumento 
del coste de las importaciones, 
la brusca elevación de los tipos 
de interés de la gran deuda 
externa ya contraída a interés 
variable_ y pagada en dólares 
revalorizados, etc. Un factor 
determinante para la gestión de 
la “crisis de la deuda” fue el 
hecho de que los créditos a los 
países en desarrollo los dieron, 
fundamentalmente, los bancos 
privados, que desplazaron como 
prestamistas al FMI (Fondo 
Monetario Internacional) y al 
BM (Banco Mundial) por la 
insuficiencia de fondos de estos, 
poniéndose de manifiesto la 
necesidad de un control público 
para la regulación de los movi
mientos de capital. Es decir, que 
a la banca privada lo que le inte
resó fue buscar una rentabilidad 
a su exceso de liquidez y dio 
préstamos, sin calcular los ries
gos, a gobiernos en muchos 
casos autorizados e ilegítimos, 
que no se destinaron a corregir 
los problemas estructurales acu
mulados. Los bancos privados 
exigieron el pago de la deuda 
al tiempo que negaban la con
cesión de nuevos créditos, por 
lo cual los países en desarrollo 
se vieron obligados a recurrir al 
FMI y al BM para apedir nuevos 
préstamos. En esta situación de 
grave vulnerabilidad externa el 
FMI dispuso de una gran capa
cidad para intervenir en las eco
nomías nacionales y los países 
pobres tuvieron que cumplir

JUAN VAZQUEZ MARQUEZ (*)

cido por todos aquéllos que han 
sabido analizarlo conjugando la 
finalidad del Plan y los resultados 
obtenidos, éxito que podríamos 
resumir en cinco grandes pará
metros:

1- Recuperación de los Acuí
feros y con ello de las zonas 
húmedas.

2- Mantenimiento de una eco
nomía sotenida en las zonas afec
tadas por el programa.

3- Puesta en marcha del Primer 
Programa Medioambiental de la 
C.E.E.

4® Fomento de una cultura del * 
Agua que no existía en nuestra 
comarca.

5- Punto de encuentro de todas 
las partes afectadas, particulares. 
Comunidades de Regantes, Qrga- 
nizaciones y Administraciones, 
que han demostrado que llevar 
adelante programas ambiciosos, 
no es cosa de uno.

Así hemos llegado a la situa
ción actual, en la que después 
de una gran labor por parte de 
todos, está a punto de ponerse

JUAN-VICENTE VELASCO (*)

unos PAE (Programas de Ajuste 
Estructural) basados en una 
política económica neoliberal, 
política de las “tres D”: Deflac- 
ción. Devaluación y Desregula
ción. La Deflacción buscaba 
desacelerar el crecimiento de la 
demanda interna para reducir las 
importaciones y disminuir el 
déficit fiscal con medidas como 
recortes en el gasto en salud y 
educación, aumentando los 
impuestos indirectos y disminu
yendo los directos, contención 
salarial, etc. Con la Devaluación 
se pretendía promover las expor
taciones aunque se encarecieran 
las importaciones. La Desregu
lación se hizo liberalizando los 
mercados financieros, desregu
lando los mercados laborales, 
reduciendo la cobertura de la 
protección social, privatización y 
apertura al comercio exterior, 
etc. La Promoción del sector 
exportador se hizo, por ejemplo, 
con la creación de “zonas fran
cas” en las que las empresas 
extranjeras no pagan impuestos 
y no se aplican las leyes laborales 
o con la promoción de la agri
cultura para la exportación aun
que fuera a costa de no producir 
alimentos básicos para el con
sumo interno.

El objetivo de los PAE es 
hacer posible el pago de la deu
da a cualquier precio, incluso 
por encima de las necesidades 
básicas de la población. Los inte
reses de la banca privada eran 
sagrados y se atendieron a costa 
los intereses de miles de millo
nes de personas. Los PAE pro
dujeron una recesión, profundi
zaron la crisis económica y no 
impidieron que el endeudamien
to continuara aumentando, pro
duciéndose la llamada “inversión 
de la corriente financiera”, por 

en marcha una prórroga de cinc 
años, en la que entre todos hemo 
intentado evitar los errores qii 
se hayan podido cometer en 1 
primera fase, y poner los medie 
para que los efectos positivos s 
vean incrementados, y seamos u 
ejemplo a seguir en la conseev 
ción de objetivos comunes. A 
desde estas líneas propongo qu 
todos aquéllos implicados en I 
creación de desarrollo de est 
plan, se sientan satisfechos de 1 
labor desarrollada, pero no po 
ello piensen que todo acaba'aqu! 
ya que durante la existencia d 
este Plan que fue concebido par. 
quince años, entre todos tenemo 
la obligación de buscar solucione 
definitivas que no hagan necesa 
rió la aplicación de programa 
específicos, sino que pudieran líe 
vamos a un marco de normalidaí 
en el que sea posible y compa 
tibie, el desarrollo y el futuro 
con la conservación de la Natu 
raleza.

(*) Vice-presidente de ASAJ^ 
Albacete Sectorial del Agua 

la que los países en desarrollo 
han pagado al Norte más dinero 
del que han recibido y la can
tidad que pagan cada año paro 
devolver la deuda externa es 4,4 
veces superior a lo que reciben 
como ayuda. Incluso las insti
tuciones internacionales creadas 
para ayudar al desarrollo, corno 
el BM reciben más por la devo
lución de préstamos de los países 
pobres que lo que les prestan.

Se han hecho propuestas paro 
la transformación del BM y 
FMI como se refleja en el infor
me de J.A. Sanahuja del 9^0 
he tomado estos datos, pero lo 
tarea urgente es el estudio y 10 
realización de propuestas paro 
la condonación de la deudo 
externa. En un libro de J. Atien
za editado por Manos Unidas. 
Cáritas, Confer y Justicia y Pa2 
y que se pueden adquirir en sus 
sedes o en los actos de la cam
paña para la condonación de 10 
deuda, se formula una propues
ta. En todo caso queremos sus
citar un debate público sobrí 
propuestas de condonación de 
deduda en el que participe’’ 
todos los partidos políticos y .lo 
sociedad y necesitamos las fm 
mas de adhesión a la campado 
del máximo número de ciuda
danos para conseguir de’ 
Gobierno un compromiso sene 
en este sentido. No hace falto 
ser economista para darse cuen
ta de que hay que ir hacia un 
nuevo orden económico interna
cional con unas nuevas organi
zaciones internacionales qn^ 
ayuden a generar un desarrolle 
centrado en el ser humano y ^0 
el medio ambiente. Sólo hatf 
falta tener sentido común, aO 
poco de humanidad y no dejar^ 
manipular por el poder econó
mico que es el verdadero priind 
poder.

(*)Miembro de Justicia y P^^
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►
 Según el Instituto Nacional de 

Meteorología la nieve llegará hoy 
a Albacete, concretamente a la 
parte oriental de nuestra provincia 
y a partir de los 600 metros

Hoy se esperan nevadas débiles a partir de los 600 metros en la parte oriental
nc 
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La nieve llega a la 
provincia de Albacete

^^ La ola de frío y nieve que asola sobre todo al norte 
na ^^ ^^ Península Ibérica hoy se dejará notar en la provincia 
Ilg albaceteña, concretamente a la parte oriental, en donde 
iac el Instituto de Meteorología prevé que se produzcan neva- 
pa das débiles a partir de unos 600 metros durante el día 
ro J por la tarde-noche a partir de los 1.000 metros.

I.M.

El Instituto Nacional de 
Meteorología prevé para hoy 
nevadas débiles (el espesor de 
la nieve podrá superar los 5 
centímetros) a partir de los 600 
metros en la parte oriental de 
la provincia albaceteña, mien
tras que por la tarde-noche la 

| cota subirá hasta los 1,000 
metros, según información 
facilitada por el jefe de Pro
tección Civil, Ricardo Acebal.

Ante esta predicción se reco- 
jlp mienda la adopción de medi- 
.J0 das de precaución y de forma 
j^. especial: no viajar si no es 
ira absolutamente necesario, y si 
4,4 ha de hacerlo, sería aconseja- 
len ble disponer de cadenas, cir- 
íti- cular por vías principales si es 
la^ posible, y llevar comida y el 
110 , depósito lleno de combustible. 
''^ De igual forma se aconseja 

extremar las precaución en la 
ira ^^^‘^ucción por la red viaria 

^1 provincial, e informarse antes 
or- *' 

de salir del estado de las carre
teras llamando al 900/123505 
ol Subsector de Tráfico de la 
Guardia Civil en Albacete 
(967/210723).

Por lo que respecta a Cas
tilla-La Mancha, la Dirección 
General de Protección Civil 
activó ayer la alerta por riesgo 
de nevadas, pidiéndose funda
mentalmente precaución para 
circular por el norte y noroeste 
de la provincia de Guadalajara, 
donde las primeras nieves del 
otoño han cuajado, mientras 
que en el resto de la región, 
sobre todo en Toledo y en 
Cuenca, los copos “aislados” 
caídos no ocasionaron proble
mas en el tráfico rodado.

En Toledo nevó algo en el 
puerto de Los Yébenes a la 
altura de la localidad de Oca
ña, y en la provincia de Cuenca 
en las sierras, aunque sin gran
des problemas.

Volviendo a nuestra provin
cia, señalar que en lo que va

Protección Civil recomienda medidas de precaución en las carreteras.

de año únicamente ha nevado 
en las cumbres más altas y sin 
habitar de las Sierras de Alcá- 
raz y Riópar (por encima de 
los 1.500 metros); dos zonas 
que, por otra parte, fueron 
igualmente los escenarios natu
rales en donde se notaron los 
episodios más importantes de 
las escasas las nevadas que se 
registraron el pasado año.

Siempre que sucede un 
fenómeno meteorológico 

adverso y se pasan unos 
umbrales previamente marca
dos, desde las diferentes Pro
tecciones Civiles se pone en 
marcha un plan (concebido a 
nivel estatal), previa alerta por 
parte del Instituto Nacional de 
Meteorología, y en el que se 
ven implicadas todas las Admi
nistraciones.

Por lo que respecta a Cas
tilla-La Mancha- explica 
Ricardo Acebal- se contem

plan hasta cinco fenómenos 
adversos de cara a la activación 
de dicho plan: lluvias y tor
mentas, nieve, ola de frío, ola 
de calor y vientos (en este últi
mo caso es necesario que los 
vientos alcancen los 75 kiló
metros a la hora para activar 
la alarma).

Colaboración

El primer paso que se da, 
una vez activado el plan, es 
alertar a las comunidades auto
nómicas, y lo que es más 
importante, a diferentes orga
nismos de la administración 
central, de la castellano-man
chega, de las Diputaciones 
Provinciales, de los Ayunta
mientos posiblemente afecta
dos, así como a otras entidades 
(Sepei, Bomberos de la capital, 
Cruz - Roja, servicio de man
tenimiento de las carreteras, 
Renfe, Telefónica, Iberdrola y 
Gas Castilla-La Mancha, entre 
otros).

Cada uno de ellos pondrán 
a disposición de la emergencia 
su equipamiento material y 
personal humano, ya que Pro
tección Civil es únicamente 
una unidad técnica compuesta 
por cuatro personas.
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T * j )fe ^® jornadas organizadas 
jg por la Diputación de Albacete 
^p y el Puerto de Cartagena para 
la dar a conocer a los empresa- 

lí' P.®® ^® ^^ provincia las posi- 
ña bilidades de esta infraestruc- 
Ja- tura para facilitar el transporte 
leí martítimo de sus productos, 
rió culminaron ayer en Albacete, 
It3 tras diversos encuentros cele- 
'2 ^^ Da Roda, Hellín y 
n” Villarrobledo.
nV d presidente de la autori- 
nt portuaria del Puerto de 
11® Cartagena, Adrián Angel Viu- 
^p des, antes de reunirse con dife- 
^g¿ rentes representantes del 
yii ^rnpresariado albaceteño en el 
fjc salón de actos de la Diputa- 
,Ó- cion, comentó que el balance 
lef oe estos encuentros ha sido 

realmente satisfactorio”.
*aí Ahora bien —añadió Viu

Alta participación en las jornadas de 
presentación del Puerto de Cartagena

des-, esto no nos sorprende 
porque cuando pedimos a 
Emigdio de Moya su patronaz
go para esta iniciativa, sabía
mos que apostábamos a caballo 
ganador”.

Adrián Angel Viudes tam
bién se refirió a la excelente 
infraestructura facilitada por 
FEDA para celebrar las dis
tintas presentaciones, cuyo 
objetivo fundamental era dar 
a conocer las inmejorables 
infraestructuras, la calidad y 
los precios competitivos del 
Puerto de Cartagena, que se 
ponen a disposición de los 
empresarios de Albacete como 
una herramienta para conse
guir éxitos en los mercados 
internacionales, tanto en la 
faceta de exportación como de 
importación.

A partir de este momento, 
añadió el presidente de la 

autoridad portuaria, comenza
rá la labor verdaderamente 
importante que es que la 
comunidad portuaria (consig
natarios, directores de navie
ras...) contacte con todos estos 
potenciales clientes.

“Ahora tenemos que con
vencer a esos empresarios que 
por proximidad, por nuestras 
tarifas y por nuestros servicios, 
si utiliza el Puerto de Carta
gena obtendrá ventajas. Si no 
somos capaces de demostrar al 
empresario que eligiendo nues
tro puerto va a tener un dife
rencial de coste, que le posi
bilitará una mayor competiti
vidad, no valdría para nada 
nuestro esfuerzo”.

Un hito importante -añadió 
Viudes- se alcanzará con la 
culminación de la autovía 
Albacete-Murcia.

En cuanto a participación,

!<'

r

De Moya y Viudes, ayer, en la presentación del puerto al empresariado. j.m.

Adrián Angel Viudes afirmó 
que ha sido un éxito ya que 
en algunas localidades se ha 
contado con la presencia del 
70% de los clientes poten
ciales.

Por su parte, el presidente 
de la Diputación y miembro 
del Consejo de Administración 
del Puerto de Cartagena, 
comentó que su propósito ha

sido exponer al empresariado 
una oferta muy interesante, 
“en la que creo totalmente”.

En último término, Adrián - 
Angel Viudes señaló que en 
el próximo verano se iniciarán 
contactos con los empresarios 
de Almansa y con otras pro
vincias de la región para exten
der las posibilidades de esta 
infraestructura.
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Los servicios jurídicos han informado la propuesta de varios propietarios de terrenos '

Urbanismo estudiará hoy el 
convenio del suelo para Medicina

E.P.

Miércoles, 
Diciembre de 195 Mié 

Dic

Solicitan permiso al 
Ayuntamiento para 7 
construir una 
residencia y un t
crematorio para 
animales €

EJ

Uno de los 59 puntos que 
se verán hoy en la Comisión 
de Urbanismo es el referido 
a los terrenos que deberá 
adquirir el Ayuntamiento para 
posteriormente cedérselos a la 
Universidad para la construc
ción de la Facultad de Medi
cina.

Concretamente lo que se 
estudiará en la Comisión es el 
informe de los servicios jurí
dicos de Urbanismo sobre la 
propuesta de convenio que han 
planteado varios propietarios 
del sector donde se prevé cons
truir la facultad, y que podrá 
evitar el tener que recurrir a 
la expropiación para conseguir 
los terrenos.

Si bien los dos grupos de 
la oposición municipal en prin
cipio no ven mal el que la 
adquisición del suelo se haga 
mediante la negociación con 
los propietarios, puesto que un 
acuerdo siempre garantizará 
mayor agilidad que un expe
diente de expropiación, lo que 
sí consideran es que el asunto 
es de una gran complejidad y 
que todavía hay muchos flecos 
sueltos, tal y como se despren
de del informe de los técnicos 
municipales.

Uno de los aspectos que 
según el informe jurídico debe
ría corrgirse en el borrador del 
convenio es el referido a los 
compromisos que asumiría el 
Ayuntamiento, que se compro
metería a modificar la altura 
máxima de edificación y la 
exclusión del convenio de 
determinados propietarios que

Energías Eólicas pide permiso para 
cruzar varios caminos con un tendido

E.P.

La entidad energías Eólicas 
Europeas ha formulado al 
Ayuntamiento una petición de 
servidumbre de vuelo en una 
serie de caminos municipales 
del término de Albacete.

El motivo de esta solicitud 
obedece a que la empresa 
deberá construir una línea de 
alta tensión para transportar la 
eriergía eléctrica de origen 
eólico desde Romica hasta 
Higueruela, siendo imprescin
dible para ello cruzar deter
minados caminos municipales.

En su escrito, la entidad 
Energías Eólicas Europeas 
explica que para acometer la 
construcción de varios parques 
eólicos en la provincia precisa 
disponer de una línea eléctrica 
con capacidad suficiente para 
la evacuación de la energía que 
ha de producirse en dichas 
instalciones.

El Ayuntamiento todavía no ha adquirido el terreno para la Facultad de Medicina.

tienen levantadas construcción. 
Los técnicos advierten que el 
Ayuntamiento no puede, jurí
dicamente, asumir el compro
miso a priori de modificar el 
planeamiento, ya que la com
petencia para la aprobación 
definitiva del planeamiento 
general municipal la tiene atri
buida la Junta de Comunida
des de Castilla-La Mancha.

Uso hotelero

En otro de los apartados del 
convenio se alude al compro

En ese sentido, y tras las 
oportunas conversaciones con 
Iberdrola, se ha definido como 
lo más idóneo un proyecto de 
línea de alta tensión desde la 
ET de Romica a Higueruela, 
línea cuya autorización está 
siendo tramitada por la Dele
gación de Industria de la Junta 
de Comunidades.

Así las cosas, la Comisión 
de Urbanismo del Ayunta
miento deberá pronunciarse 
hoy sobre la petición, basán
dose entre otras cosas en el 
informe técnico de la sección 
de electricidad, en el que se 
señala que no se observa 
inconveniente en autorizar el 
tendido aéreo, ya que los terre
nos por donde se pretende 
efectuar el tendido destán cata
logados según el vigente 
PGOU como suelo no urba
nizable.

No obstante, advierte el 
informe que si el terreno por 

miso de calificar un uso hote
lero en el sector, a lo que los 
servicios técnicos municipales 
señalan que “éste viene - con
templado en el documento de 
revisión del PGOU, por lo que 
no existiría inconveniente, una 
vez aprobado definitivamente 
el documento, en admitir tal 
uso a propuesta del promotor 
en las condiciones que se esta
blecen en las Ordenanzas.

Tampoco puede establecerse 
el compromiso de que el sector 
11 se desarrolle en el plazo 
de seis meses desde la rati

1.j

La empresa transportará energía eléctrica desde Higueruela hasta Romica.

el cual discurre la línea eléc
trica en un futuro fuese objeto 
de un programa de actuación 
urbanística, el titular de la 

ficación del convenio, ya que 
las determinaciones del mismo 
dependen de la aprobación 
definitiva de la revisión del 
PGOU, según consta en el 
inforiñe jurídico.

Cabe recordar que el con
venio ha sido propuesto por 
27 propietarios que represen
tan aproximadamente 193.000 
metros cuadrados, de suelo (al
rededor de una tercera parte 
del sector 11), mientras que 
la Facultad de Medicina 
requiere de aproximadamente 
100.000 metros cuadrados. 

línea eléctrica deberá proceder 
a la variación del trazado aéreo 
o convertirlo en subterráneo, 
según el programa previsto.

Un particular ha remitido ii 
escrito al Ayuntamiento sol 
citándole autorización pai 
realizar un proyecto consiste: 
te en la construcción de u 
núcleo zoológico-crematon 
de animales, que facilitaría; 
tratamiento de toda clase <1 
animales, su custodia y su ei 
minación en procesos termin 
les sin causar daños ecológico

El particular argumenta t 
favor de su proyecto que i 
existen en toda Castilla-! 
Mancha unas instalaciones c 
estas características, por lo qi 
podría entenderse como o 
bien social.

El complejo se distribuir: 
en zona de cuarentena, sala ó 
enfermería, con todos los equ 
pamientos necesarios, indo 
dos los quirúrgicos, almace 
para productos de aliment: 
ción y materiales, pista ^ 
adiestramiento, zona resider 
cila para animales, lavader 
para perros, crematorio, eh

Es intención del proponen! 
conseguir unas instalación! 
modélicas para facilitar todf 
estos servicios adecuadamen! 
a los clientes y proporción: 
tanto la asistencia como la reí 
dencia de animales en épocí 
en que suelen resultar ü 
estorbo.

En relación a esta peticiñ 
ha emitido informe la arqn 
tecta municipal señalando q*> 
sin abundar en ef uso, los tern 
nos objeto de la consulta n 
son aptos para la edificacióf 
ya que entre otras, no cumpla 
la condición de parcela mínin* 
que fija el planeamiento vigd 
te (10.000 metros cuadrados
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^

Bienestar pide la 
apertura de una 
calle en las 
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inmediaciones de h 
Residencia del 
Paseo de la Cuba

La Consejería de Bienes!^ 
ha remitido un escrito al Ayi*’^ 
tamiento solicitando la api^^ 
tura al Paseo de la Cuba ’ 
la calle sin nombre, situad 
entre la residencia de mayo’'^ 
el Instituto Meteorológico V ‘ 
Instituto de FP San Juan, 
que por una parte los vehículo’ 
la atraviesan con un grave n^ 
go para los peatones, y su ap^ 
tura evitaría el aislamiento ‘ 
que queda toda la calle, 
es “ refugio vespertino y í**^ 
turno de jóvenes desestrud' 
rados”.

Asimismo, se permitiría' 
paso con mayor fluidez 
vehículos.

f
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“Compartir responsabilidades y no assrrarse al sillón” motivos expuestos para ]ustifícar su decisión

José Manuel Martínez anuncia que no 
se nresentará a la reelección de FEDA

E.I

Carlos ZULOAGA 
)ii -----------------------------------------

En un almuerzo con los 
medios de comunicación de 
Albacete, el presidente de 

" FEDA, José Manuel Martínez, 
^■^ anunció ayer que no se pre- 
3' sentaría a la reelección a la 

Í XXII Asamblea General de la 
ei Confederación que se celebrá
is rá el proximo 23 de febrero, 
co En la tarde-noche del día ante- 

t rior, FEDA celebró su Junta 
i Directiva, donde José Manuel 

14 Martínez anunció a los empre- 
¡ ¿ sarios esa decisión, además de 
q^ tratarse otros asuntos, como 

los referidos a actividades pro
pias de la Confederación en 

jjj. colaboración con la Junta de 
j Comunidades; los contratos a 

tiempo parcial; negociación 
colectiva; y otros.

José Manuel Martínez, tras 
^^^ el almuerzo, tuvo unas breves 
í’^ palabras para explicar y jus- 

^ tificar su marcha de la ofga- 
ieí nización empresarial, cuatro 
leí años depués de que sustituyera 
et‘ a Marcos Montero en un pro- 
’m ceso electoral marcado por una 
)ni claras diferencias organizativas 
)df que se se agravarían en el tiem- 
stí po con las elecciones a la 
5115 Cámara de Comercio.

JESUS MORENO

^ 1

o
Martínez aprovechó la comida con la prensa para defender su proyecto empresarial de AJUSA.

reí
jci Emoción y responsabilidades

Martínez comenzó su Ínter-
cié 
qtt

:rrt

;ióí 

lili 
geí 
ioS

vención, entremezclado por la 
emoción del adiós y las prisas 
de ese día por compromisos 
en Madrid, con una justifica
ción a su candidatura, cuatro 
años atrás, a la presidencia de 
FEDA. “Se trató, entonces, de 
buscar una responsabilidad 
compartida, donde estuvieran 
representantes de todos los 
sectores. Eso era lo necesario. 
La industria, el comercio, los 
servicios. Todos representados 
y dentro de una unidad empre
sarial necesaria para el futuro 
de Albacete”.

En un tono conciliador, el 
actual presidente de FEDA 
manifestaba la necesidad de 
compartir experiencias y tra-

bajo en su puesto sin que tal 
menester significara agarrarse 
al sillón presidencial. “Esa ha 
sido mi meta y la de todo mi 
equipo”, del que bromeó con 
hipotéticas posibilidades en 
futuras candidaturas a las elec
ciones empresariales del mes 
de febrero.

Su coincidencia como patrón 
de los patrones albaceteños y 
su proyecto empresarial en la 
zona de la Torrecica, tuvo res
puesta en el dueño de AJUSA, 
que no varió su discurso de 
años anteriores. “Mi proyecto 
es el de crear puestos de tra
bajo, el de traer a Albacete 
fábricas que tengo desperdiga
das en otras provincias de 
España. Esa ha sido y es mi 
meta. No soy un especulador, 
porque no gano más constru
yendo chalés en esa zona que 
empresas. Son 350.000 metros 
cuadrados para ampliar y 
mejorar AJUSA, y eso es lo 
que pretendo”.

5^

José Manuel Martínez anunció una marcha que se rumoreaba hace tiempo.

División 
empresarial, más de 
lo mismo

Los postres de la comi
da-despedida no endulazaron, 
precisamenete, viejos temas 
referentes a la división empre
sarial manifestada en posicio
namientos encontrados de 
FEDA con la Cámara de 
Comercio y ADECA.

José Manuel Martínez trató 
de no abrir más heridas en la 
confrontación, y señaló que 
FEDA “cuenta en la actuali
dad con 74 asociaciones, doce 
más que en la anterior etapa. 
Marcos Montero hizo un gran 
trabajo y nosotros también”.

¿Y la Cámara? Martínez 
quitó hierro al pasado reciente 
del proceso cameral. “Hubo 
dos listas, dos formas de enten
der las cosas, y ganó una. Yo 
felicité a Marcos Montero a 
las tres de la madrugada de 
ese día y se acabó el tema”.

Pero había más. ¿Y ADE
CA? El actual presidente de 
FEDA recordó que la mayoría 
de los dirigentes de FEDA 
habían sido fundadores de 
ADECA, y que el problema 
surgió cuando “ADECA quiso 
independizarse como una aso
ciación de vecinos (término 
que no gustó entonces a los 
empresarios de Campollano) y 
nosotros seguimos trabajando 
por _ la unidad empresarial”.

Estaba claro que José 
Manuel Martínez no quería 
echar más leña a un fuego que 
aunque parezca apagado toda
vía mantiene algunas brasas 
medio encendidas. Su adiós se 
barajaba en los mentideros 
empresariales y sociales de la 
ciudad y la provincia, y los 
herederos al trono tienen nom
bres y apellidos para todos los 
gustos^

ía

TE DAMOS 30 MINUTOS 
PARA QUE VENGAS A VERNOS

Ven a informarte a Expert y consigue 30 minutos gratis en llamadas.

etevisión se acerca más a ti. Promoción válida para altas hasta el 31 de Oiciembre.

050
TODO SON VENTAJAS

expert RiíT reT9vision
Por fin hay alguien de tu lado.
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Los participantes dieron a conocer los aspectos más relevantes de este fenómeno

La Cámara de Comercio celebró
una jornada sobre el “Efecto 2000”

LI

La Cámara Oficial de 
Comercio e Industria de Alba
cete, conjuntamente con la 
Asociación Española de 
Empresas de Tecnología de la 
Información, la Dirección 
General de Política de Pymes 
y el Consejo Superior de 
Cámaras, han efectuado una 
Jornada de sensibilización 
sobre el “Efecto 2000”, diri
gidas a las pequeñas y media
nas empresas, incluida dentro 
de una campaña a desarrollar 
a lo largo de diferentes comu
nidades autónomas de la geo
grafía española. El objeto de 
esta campaña no es otro que 
sensibilizar sobre la necesidad 
de adaptar los sistemas infor
máticos y autonómicos, dando 
a conocer los aspectos más 
relevantes de este fenómeno.

Contando con la asistencia 
del vicepresidente primero de 
la corporación cameral, José 
Luis García, se inició la aper
tura de esta Jornada por parte 
de José Luis Moreno, delegado 
de Industria, el cual valoró 
positivamente la realización de 
este encuentro, al tratarse el 
“Efecto 2000” de un fenómeno 
que se presenta como fecha 
inaplazable y que puede traer 
consecuencias negativas para el 
colectivo empresarial de Alba- ’ 
cete, al tiempo que anunció la 
predisposición de la Adminis
tración regional para ayudar.

Tras estas palabras intervino 
el adjunto a la dirección de 
SEDISI, Antonio Cimorra, que 
explicó las consecuencias, las 
implicaciones sobre las Pymes 
y la metodología de adapta
ción, comentando la problemá
tica actual que surge para las 
empresas y los cambios irre
mediables ante la entrada del 
año 2000, así como sus con
secuencias si estos cambios no 
se efectúan.

A continuación tomó la 
palabra el presidente de la 
Asociación Provincial de 
Empresas de Informática de

Mañana, graduación de la última 
promoción de Económicas

LT

La Facultad de Ciencias 
Económicas y Empresariales 
del campus albaceteño ha 
organizado para hoy, a las 
12:00 horas, una conferencia 
a cargo del presidente del Tri
bunal de Defensa de la Com
petencia, Amadeu Petitbó. 
Tras la charla está previsto un 
debate entre el conferenciante 
y los profesores sobre el Caso 
de Microsoft.

Por otra parte, mañana ten
drá lugar la ceremonia de gra
duación de la última promo
ción de licenciados en Econo

El objeto de esta jornada no es otro que sensibilizar a las empresas para que adapten los sistemas ante el 2.000

^ ^^^’^^^5 ^i^Pfresas españolas
PSOYECTO PYMM^ECTO 2000

Albacete, Francisco Pardo 
Gutiérrez, quien expuso que 
han sido escasas las empresas 
tanto albaceteñas como caste
llano-manchegas que han 
demandado información sobre 
este fenómeno.

Por último, José Miguel Juá
rez, representante de la empre
sa Embutidos Juárez S.A. 
como empresa que ya está 
poniendo en práctica solucio
nes de adaptación al Efecto 
2000, relató las diversas difi
cultades, problemas y anécdo
tas acontecidas en la adptación 
de su empresa de cara al Efec
to 2000, señalando de forma 
clara la necesidad que todas 
las empresas tienen de efectuar 
los cambios necesarios para 
que este problemas quede 
resuelto, ya que sino puede lle
garse a una total paralización 
de la actividad de la empresa 
y la pérdida de competitividad 
de ésta. 

mía y A.D. Empresas. El acto 
se aprovechará igualmente 
para entregar los “Premios 
Caja Murcia de investigación 
para estudiantes de Economía 
y Empresa”.

Por otra parte, en la mesa 
presidencial, por otra parte, se 
sentará el padrino de la pro
moción (José Manuel Martí
nez), el director de Caja Mur
cia en Albacete (Vicente Mar
tínez), el decano del Colegio 
de Economistas, Francisco 
Javier Martínez Ortuño, y el 
decano de la Facultad de Cien
cias Económicas y Empresa
riales.

^ ADECA forma sobre el 

^ Euro y la contabilidad

LT

Hoy, en horario de 10:30 a 
13:30, en los salones de actos 
de ADECA se va a ofrecer 
un seminario sobre las impli- • 
caciones del Euro en la con
tabilidad de la empresa. En 
este seminario, que será impar
tido por Angel Tejada Ponce 
y Agustín Báidez González, 
profesores del Area de Eco
nomía Financiera y Contabi
lidad, se hablará de las fases 
de transición, de cuándo se 
debe reconvertir la contabili
dad a Euros y de las inciden
cias en determinados elemen

Hoy conferencia de Amadeu Petitbó, del Tribunal de la Competencia.

é.

CXM

tos patrimoniales: diferencias 
por redondeo, cambio en 
monedas en estados partici
pantes, cambio en monedas en 
estados no participantes, rede
nominación de la cifra de capi
tal social e inversiones y gastos 
derivados de la introducción 
del Euro.

Asimismo se tocarán las 
cuentas a emplear para corre
gir los efectos de la implan
tación del Euro, la disminución 
de la vida útil de determinados 
inmovilizados, la problemática 
contable y las peculiaridades 
contables de ejercicios que no 
coinciden con el año natural.

La Junta realizará 
en el 99 un “plan 
de choque” contra 
los accidentes en la 
construcción

H

La Consejería de Industri: 
y Trabajo, pondrá en marcha 
el año que viene, un “plan d: 
choque” para prevenir los acc¡ 
dentes. laborales en el secto: 
de la construcción, medianti 
la intensificación de la evalua 
ción de riesgos y la sensibi 
lización a empresarios y tra 
bajadores.

Según explicó ayer el con 
Sejero, el “plan de choque' 
que se llevará a cabo duranti 
1999, se pondrá en marcha e' 
colaboración con la Fundació: 
Laboral de la Construcción 
aunque primero es preciso con 
cretar y disponer los medio 
económicos y recursos huma 
nos que se necesitan pan 
desarrollar la iniciativa.

Además, el consejero anun 
ció que otra de las medida; 
que impulsará la Administra 
ción será la obligatoriedad ó 
que todos los monitores de fon 
mación ocupacional hayal 
sido, a su vez, adiestrados é 
técnicas tendentes a la preven 
ción de riesgos laborales.

En la clausura de las jor 
nadas sobre siniestralidad labo 
ral, Bódalo hizo un llamamien 
to para que se produzca ui 
“cambio en la cultura” de 1 
prevención de riesgos, y si 
mostró contrario al discurs( 
que aún defienden alguna 
empresarios sobre el elevadí 
coste que supone la adopciói 
de medidas de seguridad.

“No obstante, una empresa 
que invierte en seguridad labo 
ral y que reduce su nivel de 
siniestralidad ofrece calidad ) 
fiabilidad, ya que la inseguri
dad demuestra deficiencias de 
todo tipo y no es acorde con 
la modernidad”, puntualizó el 
consejero, quien destacó que 
la unidad de criterios entre la 
Administración, empresarios y 
trabajadores es fundamental 
para rebajar el número de acci
dentes laborales que se prO' 
ducen en España, donde el 
índice de siniestralidad con 
1.000 trabajadores fallecidos al 
año y 15 millones de jornadas 
perdidas “desmerecen la ima
gen de que todo va bien”-

Más de 20.000 accidentes

Por su parte, el presidente 
de la Federación Empresarial 
Toledana (FEDETO), Fernán* 
do Jerez, reclamó el compro* 
miso de la Adminstración y del 
resto de agentes sociales pat^ 
potenciar la cultura de la pre* 
vención de riesgos laborales, a* 
tiempo que manifestó qn^ 
regiones como Castilla-ha 
Mancha tienen dificultades 
añadidas a la hora de avanzad 
en la reducción de la sinics* 
tralidad en el trabajo, por el 
pequeño tamaño de las empre' 
sas y la falta de recursos eco* 
nómicos y humanos.

Castilla-La Mancha ha regiS' 
trado, entre los meses de enei^ 
y septiembre, cerca de 20.80*^ 
accidentes laborales, siendo e 
sector de la construcción e> 
más castigado, seguido de 1^ 
Agricultura y la Industria.
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La orsanización cooperativa analiza hoy en una jornada la normativa de la indicación

Apoyo de Ucaman a “Vinos 
de la tierra de Castilla”

Jornadas sobre el 
futuro de las ayuda 
comunitarias 
organizadas por 
UPA en Cuenca

l

ti

La indicación geográfica 
“Vinos de la Tierra de Cas
tilla”, publicada el pasado día 
27 de noviembre en el Diario 
Oficial de Castilla-La Mancha, 
será analizada hoy en unas jor
nadas promovidas por el 
departamento de formación de 
UCAMAN y que será inaugu
rada por su presidente, Ale
jandro Cañas.

A esta jornada, que se cele
brará en Alcázar de San Juan, 
asistirán las organizaciones 
agrarias ASAJA y COAG-IR 
así como representantes de la 
Confederación Empresarial de 
Castilla-La Mancha y está diri
gida a rectores y técnicos de 
las cooperativas.

El objetivo es estudiar la 
orden de la Consejería que 
regula bajo la mencionada 
figura de protección los vinos 
de mesa elaborados y produ
cidos en la región y exponer 
experiencias similares en otras 
zonas vitivinícolas de España 
y Europa.

En este sentido, Jean Paul 
Bonell, miembro de la Fede
ración de Cooperativas de Lan

guedoc RousiUon, abordará la 
experiencia de los vinos del 
país en esta comarca francesa.

Asimismo el jefe comercial 
de la empresa A.C. Nielsen, 
Ignacio Lauroba Ortiz, expli
cará las conclusiones del estu
dio “El mercado del vino 
embotellado a nivel nacional” 
que esta consultora ha reali
zado para UCAMAN y que 
contribuirá a ver las posibili- 

• dades que los vinos de mesa 
de Castilla-La Mancha que se 
presenten bajo esta indicación 
geográfica pueden tener en el 
mercado nacional.

Según este estudio “el vino 
de mesa en envase de 3/4 debe
rá tener como producto una 
calidad diferenciadora que los 
separe del vino de mesa en 
envase de cartón o de litro 
recuperable y que justifique, 
no sólo por la presentación, 
un precio más alto”.

Cuestiones pendientes

La Unión de Cooperativas 
de Castilla-La Mancha ha valo
rado de forma positiva la opor
tunidad que esta medida repre
senta para la regulación de este

Oportunidad para promocionar nuestros vinos de mesa.

sector, aunque incide en la 
necesidad de definir cuestiones 
tales como el precinto de los 
vinos, la delimitación del ámbi
to geográfico donde se pueda 
embotellar, el porcentaje de 
vino varietal que la botella 
debe incluir, tipo de envase o 
control administrativo.

La mención geográfica de 
Vinos de la tierra de Castilla 

permitirá a diferencia de lo 
que ocurre con los vinos de 
mesa, aludir en su etiquetado 
al territorio de su procedencia 
y a las variedades de vid 
empleadas, método de elabo
ración, o citar cualquier otro 
aspecto que pueda considerar
se como relevante como dis
tinciones concedidas por orga
nismos oficiales.

Un centenar de agricultore 
de Albacete asistirán hoy e 
Cuenca a una jornadas orgí 
nizadas por UPA sobre “l 
futuro de las ayudas común 
tarias y la modulación de k 
ayudas”.

La jornada comenzará co 
una mesa redonda en la qu 
participarán Carlos Carner( 
eurodiputado de Nuev 
Izquierda; Rafael Milán, direc 
tor general de Agricultura dt 
MAPA; Javier García, directo 
general de Producciones Agrá 
rias de la Consejería de Agn 
cultura y Juan Ignacio di 
Antonio, secretario federal d 
Producciones Industriales d 
UPA, actuando de moderado! - 
Vicente Caballero, presidenti 
de AGAC-UPA de Cuenca;

Las jornadas serán clausu 
radas a las 13.00 horas por Fer 
nando Moraleda, secretarif' 
general de la organizaciór 
agraria.

La Unión de Pequeños Agri 
cultores recuerda que hace un 
año, fue la primera organiza-- 
ción agraria española en plan' 
tear una propuesta alternativa 
a la Agenda 2000.

Los lodos de la depuradora 
podrían usarse en agricultura

Moción de ICAM-NI sobre
el plan del Júcar

Los lodos que genera la 
depuradora de aguas residua
les de la ciudad de Albacete 
son de gran calidad, por lo que 
se estudiará su utilización para 
uso agrícola,según señaló ayer 
el concejal de Consumo y Sani
dad, Lorenzo Boira.

El concejal hizo esta afir
mación tras la reunión que 
mantuvo ayer la comisión de 
seguimiento del convenio sus
crito entre el Ayuntamiento, el 
ITAP y la Universidad de Cas
tilla-La Mancha, concretamen
te el departamento de agró
nomos, y que contempla entre 
otras cosas el estudio de las 
aguas residuales y fangos de 
la depuradora.

Boira indicó que la primera 
conclusión que se desprende 
de las actuaciones realizadas es 
que los lodos son de buena 
calidad, ya que tienen poca 
mucha materia orgánica y poca 
inorgánica, añadiendo que “se 
ha comprobado que entre la 
materia inorgánica apenas hay 
concentración de los metales 
que se consideran más peligro
sos; plomo, zinc, cadmio, mer
curio, níquel y cromo”.

Por otra parte, la comisión 
de seguimiento abordó las pri
meras conclusiones de otras de 
las partes del convenio, refe
rido al estudio de los pozos

ji

Depuradora de aguas residuales.

del Acuífero de la Mancha 
Oriental 0829.

A este respecto el concejal 
de Consumo indicó que en los 
últimos meses se han estudiado 
50 pozos, de los cuales, alre
dedor del 50% son privados.

Boira explicó que según los 
expertos se ha podido observar 
que las aguas de esta zona, 
a pesar de tener como punto 
común el mismo acuífero, no 
son homogéneas, ya que hay 
aguas muy fluoradas, otras con 
mucho hierro y aguas con muy 
distinto nivel de nitratos.

La diferencia parece ser que 

se centra en el tipo de cultivo 
de la zona, la roca que existe 
en el subsuelo y la pluviosidad 
del momento.

Los sondeos se han reali
zado inicialmente sobre un 
número muy bajo de pozos, 
por lo que aún no se pueden 
anunciar conclusiones definiti
vas sobre la incidencia en la 
calidad del agua destinada al 
consumo público.

El proyecto de investigación 
se desarrollará durante tres 
años y lo financian el Ayun
tamiento y el Instituto Técnico 
Agronómico Provincial

LT

Izquierda de Castilla-La 
Mancha-Nueva Izquierda 
(ICAM-NI) de Cuenca va a 
presentar una resolución para 
su debate en el próximo pleno 
que se celebre en la Diputación 
Provincial solicitando a esta 
institución que defienda el 
acuerdo alcanzado entre el 
Gobierno de Castilla-La Man
cha y el Ministerio de Medio 
Ambiente (MIMAM) para la 
puesta en marcha del Plan 
Hidrológico del Júcar (PHJ), 
“que ha incumplido el Gobier
no”.

En esta resolución se pide 
a la Diputación que “exija la 
introducción inmediata de las 
obras y actuaciones en materia 
hidráulica contempladas en el 
Plan Hidrológico del Júcar”. 
Además, solicitan que la ins
titución provincial apoye los 
acuerdos de la Plataforma 
Regional en Defensa del Júcar.

El representante dé 
ICAM-NI en esta Plataforma, 
Ramón Sotos, avanzó que si 
en el mes de febrero el Minis
terio de Medio Ambiente no 
cumple los acuerdos que alcan
zó con la comunidad autóno
ma, habrá movilizaciones. Has
ta esa fecha, la Plataforma 
Regional en Defensa del Júcar 
va a poner en marcha una cam
paña informativa al tiempo que 
esperan poder reunirse con la 
ministra Isabel Tocino.

Según Ramón Sotos, con el

Ramón Sotos.

incumplimiento de estos acuer' 
dos no sólo se pone en pelig^^ 
el desarrollo agrícola de C^' 
tilla-La Mancha, sino tambie'’ 
el ecológico.'

En este sentido, apuntó q^^i 
el acuífero 18 de la Manch-j 
Oriental, corre riesgo ^^i 
sobrexplotación. \

Esta propuesta de resohi 
ción, que se presenta a 
Diputación de Cuenca por sí' 
la institución que representa^ 
toda la provincia, rechaza 
forma en la que se ha coü' 
tituido la empresa públií' 
“Aguas del Júcar S.A”., en '^ 
que el gobierno de Castilla-^ 
Mancha ni los usuarios tiene'’ 
representación.
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tú sabes lo importante que es tu familia, pasar tiempo con ellos y sabes lo que necesitan, como 
por ejemplo, tener más espacio interior, comodidad, facilidad de acceso y un enorme maletero, aunque sin 
renunciar a! diseño más innovador, para ti, para ellos, hemos creado el nuevo ford focus: el coche con más 
habitabilidad de su clase y, por supuesto, con los sistemas de seguridad activa y pasiva más avanzados, 
acaba de llegar el nuevo ford focus, el coche que cambiará tus expectativas, para siempre.

ford focus ambiente, 16v lOOcv por 2.000.000 pías, (p.v.p. recomendado llantas no incluidas) 
información y prueba: red de concesionarios ford, 902 442 442 ó www.ford.es

AUTOMOVILES ALCE, S.A. Poeta Mariano Tomás, 28. Hellin.
MOTORALBA, S.A. Vereda Santa Cruz, s/n. Albacete.
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El sindicato reivindica a la Junta las medidas necesarias para recibir las competencias sanitarias

CC.OO. pide que se diseñe un
Servició de Salud Regional

Teresa ROLDAN

El Sindicato Provincial de 
Sanidad de CC.OO. hace un 
llamamiento al Gobierno 
regional para que agilice las 
medidas necesarias para poder 
recibir adecuadamente las 
competencias en materia sani
taria.

En este sentido, según infor
mó Encarna Ortiz, responsable 
de la Federación Regional de 
Sanidad de ■ CC.OO., “no se 
puede pedir con rigor unas 
transferencias sanitarias sin 
que el Gobierno de Castilla-La 
Mancha haya diseñado todavía 
el futuro Servicio de Salud 
Regional, ni se haya abordado 
la redacción de la Ley de Orde
nación Sanitaria, y por tanto 
un mapa de las necesidades 
sanitarias”.

Ortiz agregó que “sin saber 
dónde se va a invertir el dinero 
de las transferencias sanitarias 
corremos el riesgo de que nos 
pase lo que a otras comuni
dades autónomas y que nos 
endeudemos hasta las cejas”.

Por su parte, el secretario 
general de CC.OO. en la pro
vincia de Albaccte, José Fran

cisco del Campo, insistió en 
que su sindicato está reivin
dicando desde hace tiempo las 
competencias sanitarias, “pero 
siempre y cuando se pongan 
antes en marcha por parte de 
la Junta las medidas necesarias 
para que dichas competencias 
se reciban en las mejores con
diciones posibles”.

Asimismo, Encama Ortiz 
aseguró que “desde CC.OO. 
no vamos a consentir que nadie 
Utilice la Sanidad de la región 
como caballo de batalla elec
toral”.

Por otra parte, la secretaria 
provincial de Sanidad del sin
dicato, Marisa Paños, manifes
tó que la candidatura que ha 
presentado CC.OO. tanto para 
la Junta de Personal como para 
el Comité de Empresa del 
INSALUD de Albacete a las 
próximas elecciones sindicales 
que se celebrarán el día 16 de 
diciembre es “muy equilibrada 
y está formada por profesio
nales de todos los ámbitos sani
tarios, del Complejo Hospita
lario, del Hospital de Hellín 
y de Atención Primaria”.

Estas elecciones sindicales 
afectan a casi 3.000 trabajado-

CC.OO. volvió a demandar ayer las competencias sanitarias para la región. J.M.

res del INSALUD, y según 
José Francisco del Campo “se 
trata de unas elecciones impor
tantes,Adonde hay una compe
tencia sindical en toda regla 
con la presentación de cuatro 
o cinco candidaturas. Además, 
a través de estas elecciones se 
elegirán a las personas y sin
dicatos que van a representar 
al conjunto del colectivo de 

trabajadores de la Salud”.
Respecto, a los principales 

problemas que tiene a juicio 
del sindicato el sistema sani
tario público en la provincia 
de Albacete, Paños destacó la 
falta de planificación que existe 
en el Complejo Hospitalario, 
y la inseguridad del personal 
por los cambios que se han 
producido este año.

“Con las 1 
fundaciones se abf| 
un camino i 
galopante hacia lai 
privatización”

J

El Sindicato Provincial g 
Sanidad de CC.OO. critiW 
ayer la enmienda introduc^ 
por el Grupo Popular en?-; 
Senado al Proyecto de Ley 'ij 
Acompañamiento a los Fres 
puestos Generales del Estaí 
para 1999 que establece 1 
condiciones para que los he 
pitales del territorio INS 
LUD se puedan transforni 
en fundaciones públicas sar 
tarias.

En este sentido, la respo 
sable de la Federación Regi 
nal de Sanidad del sindical 
Encarna Ortiz, aseguró q?’ 
“con la transformación de 1 
hospitales públicos en fund 
ciones se abre un camino gal ■' 
pante hacia la privatización, 1?' 
que genera una gran insegi ' 
ridad hacia los trabajadores di; 
sistema, y se abre una clai 
vía de extinción del régime 
funcionarial”.

Por su parte, el secretar 
general de CC.OO. en Alb 
cete, José Francisco del Ca® 
po, indicó que “sin entrar í 
si la fórmula de la fundaciá 
es buena o mala lo que n' 
pone en aviso es que se ha' 
metido esta propuesta por i 
puerta de atrás sin consensua' 
la con nadie”.
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El SIDA afecta sobre todo a los
varones jovenes drogadictos

LT

La Consejería de Sanidad 
pondrá en marcha diversas 
medidas para frenar la inciden
cia del SIDA sobre todo entre 
los jóvenes, ya que esta enfer
medad afecta principalmente a 
los varones de entre 25 y 34 
años que la han contraído por 
adicción a las drogas por vía 
parenteral.

Con motivo de la celebra
ción del Día Mundial contra 
el SIDA, la consejera de Sani
dad, Matilde Valentín, explicó 
que su departamento pondrá 
en marcha distintas actuacio
nes de educación para la salud 
en los centros educativos.

Asimismo se firmará un con
venio con el Consejo de la 
Juventud para facilitar infor
mación sobre la enfermedad a 
los jóvenes que no están esco
larizados y se instalarán máqui
nas expendedoras de preserva
tivos en los centros universi
tarios y locales de reunión de 
los jóvenes, además de conti
nuar con las medidas preven
tivas para evitar el contagio de 
la enfermedad.

El lema de la campaña es 
“Infórmate e informa a los 
demás”, explicó Valentín, con 
el objetivo de que los jóvenes 
puedan resolver sus dudas y 
actuar como agentes de salud.

A su juicio, es fundamental

Este el folleto editado por la Consejería para esta campaña.

No_dudes! 
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Los toxicómanos podrán comprai 
la metadona en las farmacias

LT

Un total de 626 toxicómanos 
de la región podrán beneficiar
se del convenio que suscribirán 
a primeros de año la Conse
jería de Sanidad de la Junta 
de Comunidades y los cinco 
colegios de farmaceúticos para 
suministrar metadona desde 
las oficinas de farmacia.

Según explicó ayer la con
sejera de Sanidad, Matilde 
Valentín, de los 626 pacientes 
acogidos al programa de meta- 
dona, 288 reciben el tratamien
to en los servicios de atención 
a los drogodependientes de la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha y 338 en las 
prisiones.

Más puntos

garantizar a los enfermos de 
SIDA una asistencia sanitaria 
gratuita y aplicarles los trata
mientos que se haya demos
trado que resultan eficaces 
como resultado de los avances 
científicos.

Además, es necesario rea
lizar un esfuerzo solidario con 
los países más afectados por 
la epidemia, los situados en el 
Africa subsahariana.

Desde que apareció la enfer
medad en 1981 se han decla
rado en Castilla-La Mancha 
854 casos, lo que la convierte 
en la comunidad autónoma con

menor incidencia de SIDA, y 
de ellos el 83,5 por ciento 
correspondió a hombres y el 
16,5 por ciento a mujeres.

Por provincias, la que ha 
registrado más casos es Tole
do, seguida de Guadalajara, 
Cuenca, Albacete y, por últi
mo, Ciudad Real.

Por edades, han resultado 
más afectados, un 60 por cien
to, los enfermos con edades 
comprendidas entre los 24 y 
los 35 años, mientras que la 
principal causa de contagio ha 
sido la adicción a las drogas 
por vía parenteral (un 67%).

Con el convenio de colabo
ración se pretende que haya 
más puntos donde suministrar 
la metadona, con el consi
guiente beneficio para los 
enfermos acogidos a este pro
grama, que tiene como objetivo 
suministrar a los pacientes sus
tancias sustitutivas que permi
ten tener un control sobre ellos 
y evitar otros problemas como 
la transmisión de enfermeda
des.

Valentín señaló que la Con
sejería de Sanidad de la Junta 
de Comunidades pondrá a dis
posición de los farmaceúticos 
una cantidad para que puedan 
llevar a cabo campañas de

Matilde Valentín.
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información relacionadas <^’ 
los programas de metadona 
además dispondrá una c^ 
pensación económica por cí'^ 
enfermo que sea atendido ‘ 
una farmacia de la regio''

Experimento

El programa de metadU' 
para toxicómanos a los 4 
resulta inviable un proceso' 
desintoxicación o mujC' 
embarazadas consumidoras ■- 
opiáceos ya se puso en marí' 
de forma experimental en 
localidad de Talavera de _ 
Reina y se lleva a cabo dc^ 
los servicios de atención a 
drogodependientes.
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Podrán participar todos ¡os comerciantes con establecimientos abiertos en la ciudad

Convocado el III Concurso de
Escaparates Navideños

La Concejalía de Comercio, 
a través de la Oficina muni
cipal de Comercio y Promoción 
Empresarial y la comisión 
informativa de comercio del 
Ayuntamiento de Albacete han 
puesto en marcha el III Con
curso de Escaparates Navide
ños, en el que podrán parti
cipar todos los comerciantes 
con establecimiento abiertos 
en nuestra ciudad.

En su organización colabo
ran con el Ayuntamiento y a 
través de la citada Concejalía, 
la Cámara Oficial de Comercio 
e Industria de Albacete, el 
Colegio Oficial de Agentes 
Comerciales de Albacete y la 
Asociación de Vecinos del 
Barrio de Fátima.

La convocatoria cuenta asi
mismo con el apoyo unánime 
de los tres grupos municipales.

La cuantía global de los pre
mios asciende a 900.000 pese
tas y se repartirán entre las 
siguientes categorías: general, 
a la asociación de vecinos con 
mayor número de participan
tes, creatividad, sencillez, ilu
minación y al escaparate más

llamativo.

Bases del concurso

Podrán concurrir al concur
so de escaparates navideños 
1998 todos los comerciantes 
con establecimientos abiertos 
en la ciudad de Albacete.

Los interesados deberán ins
cribirse de manera gratuita en 
la Oficina Municipal de 
Comercio hasta el 10 de 
diciembre de 1998, recogiendo 
documentos acreditativos.

Los escaparates deberán 
estar montados del día 14 al 
31 de diciembre de 1998.

El fallo del jurado se pro
ducirá el día 23 de diciembre 
de 1998 y será dado a conocer 
a través de los medios de 
comunicación, notificándolo 
directamente a los comercian
tes galardonados.

Jurado

El jurado estará integrado 
por un representante de cada 
una de las instituciones con
vocantes, organizadoras y cola
boradoras.

También formará parte del

* «
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La ciudad se prepara ya para la llegada de la Navidad.

jurado un representante del 
Colegio Oficial de decoradores 
y Diseñadores ^ interior de 
Castilla-La Mancha.

Los premios se entregarán 
en un acto que se celebrará 
el próximo día 23 de diciembre 
de 1998 a las 20:30 horas en 
el Ayuntamiento de Albacete, 
al que deberán asistir los 
comerciantes galardonados, sin 

que puedan ser recibidos por 
delegación.

La ausencia de cualquier 
premiado implica la nulidad 
del premio.

El fallo del jurado será 
inapelable.

Premios

Se establecen las siguientes 

categorías, trofeos y dotacio
nes: General: Primer premio: 
placa, diploma y 250.000 pese
tas en metálico.

Segundo premio: placa, 
diploma y 125.000 pts en 
metálico.

Tercer premio: placa, diplo
ma y 75.000 pts en metálico.

Cuarto premio: placa, diplo
ma y 50.00 pts en metálico.

Asociación de Vecinos con 
mayor número de participan
tes: primer premio: diploma y 
50.000 pts en metálico y segun
do premio: diploma y 25.000 
pts en metálico.

Creatividad: Primer premio: 
diploma y 50.000 pts y segundo 
premio: diploma y 25.000 pts.

Sencillez. Primer premio: 
diploma y 50.000 pts en metá
lico y segundo premio: diploma 
y 25.000 pts en metálico.

Más llamativo. Primer pre
mio: diploma y 50.000 pts en 
metálico y segundo premio: 
diploma y 25.000 pts en metá
lico.

Cada establecimiernto reci
birá el día 22 de diciembre de 
1998 el diploma acreditativo, 
a fin que sea colocado en el 
escaparate objeto del premio.

Denuncian los incumplimientos en la 
rehabilitación del Teatro Circo

ííE

La Asociación de Amigos 
del Teatro Circo quiere denun
ciar los cuatro años transcurri
dos desde que la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha convocara en noviem
bre de 1994 el concurso para 
la realización del proyecto téc- 

- nico de rehabilitación del Tea- 
. tro Circo de Albacete. “Lo que 

se anunció en su día como un 
triunfo para la cultura local y 
autonómica, se ha convertido 
en un caso lamentable y único 
en la contratación de obras 
públicas en España al no ser 
capaces las tres administracio
nes implicadas (Junta, Fomen
to y Ayuntamiento) en detener 
^^ progresivo deterioro de uno 
de los teatros más interesantes 
de España”.

Asimismo, la Asociación cri
tica el triste espectáculo ofre
cido por la Junta y el Ayun
tamiento de Albacete durante 
estos cuatro años, “donde el 
Teatro Circo ha sido una falsa 
moneda cambiada de mano en 
inano según los intereses polí- 
tiCQs del momento”.

2P^sotismo’’

• A A^®*^^^’ 1^ Asociación de 
Amigos del Teatro Circo 
denuncia “el absoluto pasotis
mo del Ayuntamiento de Alba
cete, propietario del histórico 
teatro, que ha ignorado las 
repetidas peticiones hechas

Teatro Circo.

desde esta Asociación para 
emprender obras urgentes de 
reparación, consolidación, y 
seguridad del edificio que evi
taran su deterioro. Asimismo, 
denunciamos el expolio conti
nuo de los objetos históricos 
depositados en el Teatro Circo, 
que no ha sido frenado desde 
el Ayuntamiento, adoptando 
medidas de seguridad o 
poniendo a buen recaudo los 
mismos. El histórico telón ha 
sido mutilado por su centro y 
es pasto de las ratas, sin olvidar 
el robo de una máquina de 
proyección cinematográfica de 
principios de siglo de valor 
incalculable, así como la desa
parición de importante docu

mentación que ayudaría a 
reconstruir la historia del tea
tro en Albacete. Desperfectos 
y expolio que esta Asociación 
ha comprobado en sus últimas 
visitas al interior del Teatro 
Circo, en concreto la última 
se realizó el pasado martes 17 
de noviembre acompañando a 
la policía judicial en una ins
pección ordenada por el fiscal 
del Tribunal Superior de Jus
ticia de Castilla-La Mancha, 
tras la denuncia presentada por 
el Grupo Municipal de 
ICAM-NI”.

Medidas de seguridad

Igualmente, esta Asociación 
acusa al Ayuntamiento de no 
haber emprendido aún las 
medidas de seguridad anuncia
das meses atrás en la Comisión 
de Urbanismo, “lo que incre
menta el proceso de deterioro 
de un Teatro Circo que se 
mantiene en pie milagrosa
mente y a pesar de la actitud 
de desidia de nuestros repre
sentantes políticos”.

Por todo ello, la Asociación 
de Amigos del Teatro Circo 
asegura que sigue haciendo 
fuerza ante el Ministerio de 
Fomento para que saque a 
concurso las obras de rehabi; 
litación del Teatro Circo antes 
de finalizar el año en curso 
y puedan así adjudicarse en el 
próximo trimestre, salvados los 
últimos trámites burocráticos.

^sla es

«o

diamante.

Aquí Hay un Solitario de Diamantes Esperándole.
Un diamante es para siempre 

De Beers
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Marqués de Molins, 15. ALBACETE
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empieza a moverte.
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titucionalización en Europa”, 
por John H. Henderson, vice
presidente de la Regional
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t

Europea de la Confederación 
Mundial de Salud Mental.

Seguidamente, la doctora

r 
Í 
C 
C 
i 
1

Miércoles, 2 
Diciembre de 1998 .

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA

Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

La Tribuna

Se pondrá de manifiesto la situación actual de los avances científicos 

AFAEPS celebra mañana una 
jornada sobre “Salud Mental”

Los consumidores 
denuncian los 
precios ilegales de 
los certificados 
médicos

n ii

La Asociación de Amigos y 
Familiares de Enfermos Psí
quicos “AFAEPS” ha organi
zado una jornada sobre “Salud 
Mental”, que se desarrollará 
mañana jueves, día 3, en el 
salón de actos de Caja Cas
tilla-La mancha.

El objetivo es poner de 
manifiesto la situación actual 
de los avances científicos en 
el tratamiento de la enferme
dad mental, particularmente el 
de la psicosis, el estado de la 
“desinstitucionalización” psi
quiátrica en Europa y estudiar 
y debatir sobre modelos de 
soporte comunitario de perso
nas afectadas por enfermeda
des mentales.

La jomada va dirigida a los 
profesionales de los servicios 
sociales, de salud mental, usua
rios y otros profesionales rela
cionados con la atención, reha
bilitación e inserción social de 
enfermos mentales...

El acto comenzará a las 
16.30 horas, con la entrega de 
documentación. A las 17 horas, 
tendrá lugar la conferencia 
sobre “Los procesos de desins-

La jornada se celebrará en el salón de actos de la Caja.

Luisa Herráiz, del departamen
to Médico de Janssen-Cilag 
hablará sobre los “Avances en 
el tratamiento de la psicosis”.

Podrá obtenerse certificado 
de asistencia, una vez acredi
tada ésta, previa inscripción. 
La asistencia será gratuita has
ta completar el aforo del salón 
de actos.

Todos los interesados en 
obtener mayor información 
pueden dirigirse a la sede de 
AFAEPS.

En una nota de prensa, la 
asociación señala que en los 
últimos años se han producido 
infinidad de proyectos de 
implantación de nuevas estruc
turas y múltiples programas de 
rehabilitación psicosocial e 
implicando en ellos tanto, a los 
servicios sociales como a los 
de salud mental. Entre estas 
iniciativas, han sido de especial 
relevancia las actuaciones por 
las familias, uniendo sus 
esfuerzos y acogiéndose al 
movimiento asociativo.

El principal objetivo de esta 
iniciativa es llamar la atención 
a la.sociedad y a los poderes 
públicos sobre tan importante 
problema social.

La Federación de Consumi
dores y Usuarios (CECU) df 
Castilla-La Mancha informó di 
que en la región, al igual qut 
en otros puntos de España, a 
expiden certificados médicos 
por los que se cobra un preci( 
que considera ilegal. La pre
sidenta de CECU, María Auxi--. 
liadora Alarcón, dijo que esta 
Federación tiene constancia de 
que en los últimos meses se 
han cobrado por certificados 
médicos hasta 2.000 pesetas, 
mientras que el precio debería 
rondar por las 350 pesetas.

Por este motivo, pidió a 
aquellas personas que hayan 
pagado más de 350 pesetas por 
estos certificados que se lo 
comuniquen a la Federación 
en Castilla-La Mancha, con el 
fin de denunciarlo.

Alarcón dijo que en una reu
nión mantenida con responsa
bles de la Dirección General 
de Consumo se acordó que las 
Asociaciones de Consumidores 
elaboraran un estudio comple
to en Castilla-La Mancha, 
mientras que la Administra
ción regional debería realizar 
las inspecciones opotunas. La 
Federación ha enviado un 
escrito al Colegio de Médicos 
de Castilla-La Mancha para 
solicitarle información sobre el 
tema.

EN BENEFICIO
TOBOS
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COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
DIA DEL ESPECTADOR

¡PRECIO UNICO 450 PTAS!
SEA USTED JOVEN.,.VUELVA AL CINE

MULTICINES ALBACENTER CANDILEJAS SALA I

(7 SALAS) CANDILEJAS SALA II

Accesibilidad es poder subir 
unas escaleras, bajar un 
bordillo, pasar a un edificio 
público, entrar en mi portal 
sin dificultades, bajar del 
autobús, visitar un museo, 
pasear por la calle con el 
carrito del bebé... mejorar 
la independencia de todos 
día a día.

Precisamos comprar 
para importante grupo inversor

ZODIACO: 926 25 08 59

QUESERIAS ARTESANAS, S.A 
ATENCION GANADEROS

Estamos interesados en la compra de
LECHE DE OVEJA, para ofertas dirigirse a 

QUESERIAS ARTESANAS, S.A.
Po|5 Ind. Campollano.- c/ B. n^ 6 - 02080
Tfnos.: 967-24 74 10 y 967-24 15 30

ALBACETE

CLUB GIMNASIO 

ATHENEA
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Los actos comenzarán mañana y se prolonsarán hasta el martes, con la tradicional ofrenda

Los abogados celebran la festividad de
su patrona, la Inmaculada Concepción

Hoy se presentan 
dos nuevos libros de 
literatura infantil 
editados por la 
Diputación

LT

LT

Maríana jueves, comenzarán 
los actos organizados por el 
Colegio de Abogados con 
motivo de la Festividad de su 
patrona, la Inmaculada Con
cepción. Así, se celebrará una 
cena de hermandad en los salo
nes del Casino Primitivo, con 
la actuación del grupo JJ-22.

El sábado 5, a las 11.30 
horas, se ha organizado un par
tido de fútbol, el XVI Trofeo 
de la Inmaculada, que se dis
putará entre los equipos del 
Colegio de Abogados y una 
selección de procuradores y 
funcionarios de la Administra
ción de Justicia.

El domingo 6, se llevará a 
cabo el VI Campeonato de 
Mus y Dominó por parejas, en 
el Casino Primitivo.

En último lugar, el martes 
8, a las 12.30 horas, se cele
brará en la capilla del Palacio 
de Justicia la tradicional misa 
y ofrenda a la Patrona. Al ter
minar la ceremonia, se servirá 
un vino de honor en el Palacio 
de Justicia.

Por otro lado, el Colegio de 
Abogados de Albacete, con la 
colaboración de Bancaja, ha 
organizado un acto conmemo
rativo del cincuenta aniversario 
de la Declaración Universal de 
los Derechos Humanos, que se 
celebrará maríana, a las 19 
horas.

El acto será presentado por 
el diputado segundo de la Jun
ta de Gobierno del Colegio, 
José Francisco Serrano 
Siquier. A continuación, el 
catedrático de Derecho Inter
nacional Público de la Univer
sidad regional, Antonio Fran
cisco Fernández Tomás, ofre
cerá una conferencia.

El acto será clausurado por 
el presidente del Colegio de 
Abogados, Ramón Bello.

Asimismo, el pasado día 25 
se celebró una mesa redonda, 
con ponencias sobre la Ley de 
la Jurisdicción Contencio
so-Administrativa que entrará 
en vigor el 15 de diciembre.

ib

La mesa redonda sobre la Ley de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa fue presidida por Emilio Frías.

i9

v.
' 's

Entrega de placas e insignias a los letrados 
~ que superan ¡os 25 años de ejercicio profesional

LT

En el transcurso de la cena de hermandad 
que el Colegio de Abogados ha organizado, 
dentro de los diferentes actos para festejar el 
día de su patrona, la Inmaculada Concepción, 
se procederá a la entrega de placas conme
morativas a los letrados que durante 1998 hayan 
cumplido o superado los cuarenta años de ejer
cicio profesional: Manuel Martínez Portarías, 
Francisco Martínez Escribano y Diego de Mem
biela Amor.

Igualmente, se entregarán insignias conme
morativas a los letrados que hayan cumplido 
o superado los 25 aríos de ejercicio profesional, 
y que son: Juan Alonso-Villalobos Merino; Juan 
Beltrás Grás; Ramón Luis Bernabé Torres; 
Gonzalo Botija Marín; Angel Cantos Galdámez;

Federico Castejón Sánchez; Luis Collado Gar
cía; Andrés Conesa Sáez; José Antonio Cortés 
Arévalo; Manuel Domínguez Plata; José Fer
nández Rodríguez, Joaquín Fernández y Rodrí
guez Patiño; Antonio García Ruiz; Antonio Gas
tañaga Sandoval; Francisco Gómez Picazo; Con
cepción González Martín; Antonio Francisco 
Hellín Amat; Angel Hernando Barberán; Julio 
Pompeyo Herreros Pérez; Federico Jover Cer- 
dá; Antonio López Cantos; Carlos Lozano 
Gotor; Jorge Martínez-Moratalla Martín; Ricar
do Martínez-Moya Asensio; Manuel Maza de 
Ayala, Pedro Mena Gacía, Juan Molina Cabre
ra, María Dolores Moral García, Francisco 
Moreno Rodríguez, Antonio Bartolomé Muñoz, 
Rafael Núñez Martínez, Ramón Rodenas Ciller, 
Francisco Serna Masiá y Pió Ramón Viñas 
Picazo.

Hoy se celebrará, a las 20.30 
horas, én el salón de actos de 
la Diputación, el acto de pre
sentación de dos nuevos libros 
de literatura infantil editados 
por “Papeles de la Diputación 
de Albacete”

Estos libros se titulan “Tú 
un Nirío. Yo lo que quiera el 
mar”, de Alfonso Ponce 
Gómez, y “Hadas, Brujas y 
Cuentos”, de Isabel Cuesta 
Montoro. Además de los auto
res, participará en la presen
tación de estas obras, la dipu
tada de Cultura, Manuela 
Parras Ochando.

“Tú un Nirío. Yo lo que 
quiera el mar” es una obra de 
poemas infantiles. Escribe 
Emilia Cortés Ibáríez en el pró
logo de este libro que la “poe
sía en la que vamos a aden
tramos nos sumerge en el 
mundo infantil, desata nuestra 
alma y la vemos navegando al 
lado de mariposas azules y 
tarritos de miel, acomparíada 
por rayos de luz y gotas de 
sol, brizada por las espigas, 
diluida por un arco iris de per
fume. Nuestros deseos, ya 
guardados, se ven empujados 
a salir, a volar... y juegan en 
el patio del colegio”.

Alfonso Ponce nació en 
Albacete en 1947. Es maestro 
y licenciado en Filología 
Románica Hispánica.

El libro “Hadas, -Brujas y 
Cuentos”, de Isabel Cuesta, 
contiene 30 cuentos infantiles 
con ilustraciones de Gemma 
Isassi Cuesta. La propia autora 
escribe a modo de introducción 
sobre su obra que “El burrito 
Pito no tocó la flauta por 
casualidad, fue porque su ami
go el viento le ayudó a tocar”.

“Cuando escribo cuentos, - 
siempre tengo la complicidad 
de los hermosos elementos, y 
así, de estos fructíferos manan
tiales surgen mis relatos para 
niríos que yo entremezclo con 
mis sueríos y mis escasas artes”.

Isabel Cuesta nació en Moti
lleja y es licenciada en Magis
terio. Tiene publicadas otras 
dos obras de literatura infantil 
tituladas “Cuéntame un chiste” 
y los “Chupicuentos”.

3 de diciembre de 1998 CCOO

^ Por la mejora de la protección económica de los parados

1^1 Por el empleo, hacia las 35 horas 

^Contra la injusticia fiscal
Salida desde la Fuente del Parque 

mañana, a las 19’45 h.

M.C.D.2022



La Tribuna
Miércoles, 2

Diciembre de 199816

Prosrama de Música de Cámara Española, orsanizado por la Facultad de Humanidades

Concierto del trío Mompou 
en el Paraninfo Universitario

El periodista s 
albaceteño Antonio . 
Avendaño, premio i 
Andalucía de 
Periodismo

LT

LT

Mañana, miércoles, 3 de 
diciembre, a las ocho de la tar
de, en el Paraninfo Universi
tario, tendrá lugar un concierto 
de Música de Cámara Espa
ñola a cargo del Trío Mompou.

Este acto, organizado por la 
Facultad de Humanidades, 
será de entrada libre.

El programa que interpre
tarán está compuesto por obras 
de Enrique Granados, Enrique 
Fernández Arbós y Tomás 
Marco.

Tanto Fernández Arbós 
como Granados son la repre
sentación genuina de los músi
cos del 98, mientras que Tomás 
Marco aporta el contrapunto 
de la composición actual con
temporánea.

El trío op.50 de Granados, 
que conformará la segunda 
parte del concierto, es una de 
las máximas expresiones del 
nacionalismo post-romántico, 
cargado de apasionamiento 
emocional y con referencias a 
la Galicia materna del autor.

Este trío madrileño com
puesto por Luciano González 
Sarmiento, al piano, Joan Jor-

El trío madrileño fue fundado en 1982.

dá, al violín y Dimitri Fumad- 
jiev, violoncello.

El trío fue fundado en el 
año 82, dedicándose a la inves
tigación e interpretación de la 

música española.
Desde sus comienzos han 

gozado de un alto reconoci
miento.

El compositor Federico

Mompou, a quien el trío rinde 
homenaje con su nombre, 
resaltó la calidad y la exquisita 
musicalidad de sus interpre
taciones.

El periodista y 
Antonio Avendaño, 
galardonado con el 

escritor j 
ha sido’

premio i
Andalucía de Periodismo, quelM 
otorga anualmente la Junta de^H 
Andalucía, por una colección^» 
de artículos publicada en el.S 
diario sevillano “El correo de 
Andalucía”.

Avendaño nació en La Yun- 
quera, (Albacete) en 1958. 
Estudió Ciencias de la Infor-^^B 
mación en la Universidad de 
Barcelona y su primer paso 
profesional estuvo ligado a “La 
Voz de Albacete”. Desde este 
periódico pasó a trabajar en 
el “Diario de Albacete” y más 
tarde se incorporó a la plantilla 
de “La Tribuna” y con pos- 
terioridad al “Diario de Cuen- 
ca” y el diario “Jaén”.

Su ingreso en el Correo de 
Andalucía se produjo en 1989, 9 
y en este medio, siempre como 9i 
redactor jefe, ha ejercido las 
funciones de articulista de opi- 9i 
nión, cronista político y edi- 
torialista. 9

Antonio Avendaño goza 
desde hace tiempo de un mere- B: 
cida reputación en los medios 
de comunicación tanto por su 
labor periodísticaa como por B< 
su sensibilidad especial para el B] 
análisis y la discusión. B i

Guía
i

EXPOSICIOP^

* Exposición de JIM BIRD. “Pensando en 
Círculos”.

- Del 26 al 12 de Diciembre 1998. En el centro 
Cultural La Asunción.

* Exposición de óleos de José Zafrilla de la 
Torre.

- Hasta el 30 de diciembre en la caferetería 
Monte Casino.

* Exposición “Vida y Muerte. Arte funerario 
del Occidente de México”.

- Del 5 de noviembre al 6 de diciembre, orga
nizada por la Fundación “La Caixa”, con la cola
boración de la Consejería de Educación y Cultura 
de la Junta de Comunidades.

* Exposición de óleos de Miguel Bamés: 24 
obras de sus viajes a la India y Africa.

- Hasta el 10 de diciembre en “Cuadros Chin
chilla”, sito en la calle Ramón Casas, 1.

* Exposición antológica de la obra gráfica de 
Joan Miró.

- Del 19 de noviembre al 8 de diciembre en 
la sucursal de Albacete de Pelayo Mutua de Segu
ros, sita en San Agustín, 14.

* Exposición de óleos de Amalia Teruel en la 
sala de arte de Bancaja.

- Del 18 de noviembre al 3 de diciembre en 
horario de 19 a 21 horas los días laborables y 
de 12 a 14 los festivos.

* Exposición de Quijano sobre “Las lanzas, los 
guerreros y las familias”, en la sala cultural de 
Caja España.

- Del 30 de noviembre al 15 de diciembre.

CONFERENCIA

* “Parejas de hecho y familia”, por Jorge Trías 
Sagnier, abodado, diputado del PP y portavoz de 
la Comisión Constitucional.

- Viernes 4 de diciembre, a las 20:00 horas, 
en el salón de actos de la Diputación de Albacete. 
Organizada por la Asociación Cultural Alborea.

CONCURSO

* IV Edición del Concurso de Cuentos Navi
deños, organizada por la Asociación Cultural y 
Social Alborea.

El primer premio dotado con 50.000 pesetas, 
está patrocinado por la Fundación Universidad de 
Estudios Generales; el segundo con 25.000 pesetas, 
correrá a cargo de la Obra Social de la Caja Cas
tilla-La Mancha, y el tercero, consistente en una 
cadena musical está patrocinado por el diario LA 
TRIBUNA.

Podrán participar en este concurso los niños 
y jóvenes con edades entre los 13 y los 16 años, 
siendo la fecha de entrega de los trabajos el 29 
de noviembre en la papelería Herso, calle Dionisio 
Guardiola.

Los trabajos tendrán una extensión de 5 a 8 
folios a doble espacio, por una cara, escritos a 
máquina, con pieza original y cuatro copias con 
plica. La entrega de premios será el día 19 de 
diciembre en el salón de actos de la Caja Castilla-La 
Mancha.

PREMIODEMUSICA

* XVIII Concurso Nacional de Jóvenes Pianistas 
“Ciudad de Albacete”.

Organizado por Juventudes Musicales de Alba
cete, podrán tomar parte en él todos los intérpretes 
de piano de nacionalidad española que no hayan 
cumplido los 27 años antes del día 9 de diciembre 
ni hayan sido galardonados con el primer premio 
en ediciones anteriores del mismo, a excepción 
de quienes opten al Premio Especial ”Joaquín 
Turina”.

- Tendrá lugar durante los días 9, 10, 11 y 12 
de diciembre. En el acto de apertura se determinará 
por sorteo el orden de actuación de los concur
santes, debiendo estar éstos presentes o debida
mente representados. Así mismo se decidirá la fecha 
y hora aproximada de su intervención en cada 
una de las dos pruebas establecidas. Se concederán 
los siguientes premios:

- Primero, “Ciudad de Albacete, 1998”. Dotado 
con 250.000 pesetas, diploma acreditativo y gira 
de conciertos organizada por la Secretaría Nacional 
de Juventudes Musicales de España, y grabación 
monográfica por Radio Clásica de Radio Nacional 

i 
t

de España en sus estudios centrales para 
terior emisión.

- Segundo premio, “Carmen Ibáñez”. 
con 200.000 pesetas y diploma acreditativo.

- Tercer premio, “Pilar Amo Vázquez”. 
con 100.000 pesetas y diploma acreditativo.

C
su pos-

Dotado

Dotado

t 
t

- Cuarto premio, “Samuel de los Santos”. Dotado 
con 75.000 pesetas y diploma acreditativo .

- Quinto premio, “Virgen de Los Llanos”. Dota
do con 50.000 pesetas y diploma acreditativo.

- Premio Especial “Joaquín Turina”, para el 
mejor interpréte de su música. Dotado con 200.000 
pesetas, diploma acreditativo y suscripción a la gra
bación de la Integral Pianística de su obra.

- Todos y cada uno de los concursantes galar
donados se comprometen a ofrecer a Juventudes 
Musicales de Albacete un concierto en la fecha 
que de mutuo acuerdo se establezca, dentro del 
año 1999 o siguientes, en cuya ocasión se le hará 
entrega de la mitad del importe en metálico del 
premio obtenido y el diploma correspondiente.

f 
C 
a 
d

VISITAS DEL BIBLIOBUS EN DICIEMBRE

- Día 2: Pozuelo-Aguas Nuevas.
- Día 3: Alborea.
- Día 4: Alcadozo-Peñas de San Pedro.

INFORMACIÓN^ULIUR^

* Punto de Información Cultural (PIC) de la
Junta de Comunidades. Consejería de Educación 
y Cultura.

- De lunes a viernes, en horario de 9 a 14 
horas. Teléfono: 23-84-54.

En la Biblioteca Pública del Estado, San José 
de Calasanz, 14, 5- planta. Teléfono 348454.

* En la sección del Libro, Archivos y Bibliotecas 
de la Delegación de Educación y Cultura, en el 
teléfono 215012.
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Se desarrolla desde el lunes en la Audiencia Provincial

Prosigue el juicio 
por el crimen del 
Polígono Campollano

Elegidos los compromisarios 
de Albacete para el XIU 
Congreso Nacional del PP

LT

El juicio contra Cristóbal 
Balibrea Ródenas, acusado de 
matar a su socio industrial, 
Jesús Lara Moya, el día 15 de 

: septiembre del 98, en la fábrica 
’ “Cast-Man”, propiedad de 
ambos, sita en el Polígono 
Industrial de Campollano, pro- 
sigue en la Audiencia Provin- 

^4 cial de Albacete y seguirá 
durante esta semana.

J El juicio se inició el lunes 
3 y ^^ jurado popular, compues- 

personas y 2 suplentes, 
emitirá el veredicto sobre este 

^^caso, en el que el fiscal y la 
acusación coincidieron tanto 
en la reconstrucción de los 

:^ hechos como en las penas. 
.3 El ministerio público y la 

acusación particular solicitaron 
20 uños de prisión por un deli- 

■^ to de asesinato con alevosía, 
?^ otro año por tenencia ilícita 
^í de arma, así como una indem- 
;áí nización de 20 millones de 
■^ pesetas para la esposa del falle- 
^ cido, más otros diez para cada 
\. una de las dos hijas que tenía 
^ Jesús Lara.
8 Por su parte, la defensa 
1 pidió la libre absolución para 
a su cliente, ya que argumenta 
g que no está conforme con la 
s narración de los hechos plan- 
B teados por el fiscal porque su 
M defendido no es el autor del 

crimen.
P La defensa planteó la posi- 
»bilidad de que existiera una 

tercera persona autora de los 
¡j disparos, ya que considera que 
S durante la investigación del 
jg caso se sospechó de otros indi- 
^viduos que podían tener moti- 
g ''OS para asesinar a Lara.

El empresario de Albacete 
^0 la mañana 

«del día 15 de septiembre del 
año pasado con cinco impactos 

É: ^^^^’ ’JOO de ellos en la 
1=——

La Audiencia Provincial acoge la celebración de este juicio. JESUS MORENO

cabeza, que le causó la muerte, 
y otros cuatro en diferentes 
zonas de su cuerpo.

En las primeras diligencias, 
se descartó el móvil del robo 
al encontrarse en el bolsillo del 
empresario algo más de 
400.000 pesetas y no faltar 
nada de la fábrica, mientras 
que dos días más tarde la poli
cía detuvo a Balibrea Ródenas 
por encontrar indicios suficien
tes de su participación en el 
asesinato.

El fiscal relató las frecuentes 
discusiones que existían entre 
los dos socios así como el aca
lorado enfrentamiento que 
mantuvieron justo el día antes 
de los hechos, cuando el acu
sado amenazó a su socio de 
que “las cosas no se quedarían 

así y que después de Feria 
ocurriría algo gordo”.

La acusación particular, 
ejercida por el letrado Angel 
Cantos, que también interrogó 
a Balibrea, puso de manifiesto 
las contradicciones existentes 
en la fase oral y en la fase 
de instrucción, de las que el 
acusado se defendió diciendo 
que estuvo presionado en todo 
momento por el juez instructor 
que “aunque físicamente no 
me tocó, sí lo hizo psicoló
gicamente”.

El presidente de la Sala, 
Eduardo Salinas, dijo que se 
prevé que el juicio dure más 
de una semana por el impor
tante número de testigos que 
están llamados a declarar, más 
de treinta.

LT

El pasado lunes, se celebra
ron las votaciones para elegir 
a los compromisarios que 
representarán a la provincia de 
Albacete en el XIII Congreso 
Nacional del Partido Popular, 
que se celebrará los días 29, 
30, y 31 de enero, en Madrid.

En Albacete capital, han 
resultado elegidos Carmen 
Bayod, Lucrecio Serrano, 
Rafael Plá, Alejandro Baldue- 
za, Fernando Serra y Héctor 
Esteve.

En las diferentes mesas elec
torales constituidas en la pro
vincia resultaron elegidos los 
siguientes compromisarios:

En Caudete, José Luis Tres
palacios; en Almansa, Fermín 
Cerdán Gosálvez; en Hellín, 
Antonio Callejas Gallar; en 
Villarrobledo, Bernardo Caba
ñero y Juan Lara García Filo
so; en la comarca de Hellín, 
Miguel Tobarra, Manuela 
Parras, Joaquín Cotillas y Jesús 
Morcillo; en la comarca de 
Almansa, Sinforiano Montes y 
Rosendo Piqueras; en Albacete 
oeste, Francisco Serna, Eduar
do Núñez, Domingo Castillejos 
y Alonso Cutanda; en Albacete 
este, Pedro José García, María 
González, Juan Plaza, Martín 
González y Columbiano José 
Murcia; en la comarca de La 
Roda, José Ruiz Pérez, Emi

Caballero cortó ayer una oreja en su segunda 
comparecencia en la Feria de Quito

El diestro albaceteño cortó 
ayer una oreja en la corrida 
celebrada en la capital ecua
toriana de Quito, dentro de la 
Feria Jesús del Gran Poder”, 
tras una meritoria faena al 
segundo toro de su lote. No 
tuvo suerte con su primer ene
migo, que dio pocas facilidades 
para el lucimiento.

Este trofeo se suma al con
seguido en su primera com
parecencia en esta Feria, el 
pasado sábado día 28 de 
noviembre.

liano Castillo, Pascual Alarcón 
y Javier Urrea y en la comarca 
de Alcaraz, Amaya Casilda, 
Francisco García y Ramón 
Calero.

Ponencias

Todos estos compromisa
rios, según informa el PP en 
nota de prensa, serán desig
nados para participar en las 
siguientes ponencias: España 
en un mundo global, que será 
defendida por el ministro de 
Economía, Rodrigo Rato; La 
España de las oportunidades, 
a cargo del presidente de la 
comunidad valenciana, Eduar
do Zaplana; La España de las 
libertades, a cargo de Luisa 
Fernández Rudi; España plu
ral, un proyecto de futuro en 
común, a cargo de Javier Are
nas, y Estatutos, cuyo ponente 
será Angel Acebes.

Por otra parte, hay que 
recordar que a Nuevas Gene
raciones le corresponden otros 
cinco compromisarios, además 
de los seis miembros natos del 
partido: Emigdio de Moya 
Juan, como presidente; los 
diputados nacionales Atanasio 
Ballesteros y José Alarcón y 
los senadores Juan Garrido, 
Manuel Acacio y José María 
Barcina.

Manuel Caballero -entró en 
este festejo sustituyendo al 
también español José Tomás, 
quien se cayó del cartel de este 
festejo debido a una luxación 
en la mano derecha, producida 
durante la corrida del pasado 
domingo en la plaza de Acho 
de Lima.

Por otra parte, la próxima 
cita del albaceteño en esta 
Feria de Quito tendrá lugar 
el próximo sábado, compar
tiendo cartel con Antonio cam
pana y Miguel Abellán, para 
enfrentarse a astados de Cam
po Bravo.

^1 Pablo Medina, n^ 12 
02005 - Albacete

Cafetería ManilA
Dirección: José Luis Sáez Vecina

Tfno: 967-52 39 31

OLEOS DE MIGUEL BARNES 
24 OBRAS DE SUS VIAJES A LA 

INDIA Y AFRICA EN: 
‘‘Cuadros CHINCHILLA”

C/ Ramón Casas, 1 
(junto a Ferretería Juanjo)

C/ BAÑOS, 21 
ALBACETE 

TLF: 967/50 88 51

c GimnRjio
^PftlflJ

C/ San Antonio, 7
Teléf: 21 86 21 

ALBACETE

LA MEJOR INSTALACION 
LOS MEJORES MONITORES 

MARCHA A TOPE 
FUNKY-CARDIOFUNK-ETC...

PRECIOS ESPECIALES A ESTUDIANTES Y UNIVERSITARIOS
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Crítica de Cine
AMTHONV 

□FKIHS “Los Vengadores”

MASCARA DJiL

“La Máscara del Zorro”
Nacionalidad: USA/1998. Título original: “The Mask of Zorro”.

Dirección: Martin Campbell. Productores: Doug Clayboume y 
David Foster. Producción: Amblin Entertainment, Zorro Produc- 
tions para Tri-Star Pictures. Guión: John Eskow, Ted Elliott y 
Terry Rossio, según un argumento de Ted Elliott, Terry Rossio 
y Randall Johnson. Fotografía: Phil Meheux, en color CFI. Diseño 
de producción: Cecilia Montiel. Montaje: Thom Noble. Música: 
James Homer. Intérpretes: Antonio Banderas (Alejandro Murrie- 
ta/Zorro), Anthony Hopkins (Zorro/Don Diego de la Vega), Cat
herine Zeta Jones (Elena), Stuart Wilson (Don Rafael Montero), 
Matt Letscher (Capitán Harrison Love), Maury Chaykin (Alcaide), 
Tony Amendola (Don Luis), Pedro Armendáriz (Don Pedro), L.Q. 
Jones (Jack “Tres Dedos”), José Pérez (Armando García), William 
Márquez (Fray Felipe) y Victor Rivers (Joaquín Murrieta). Dura
ción: 136 minutos.

JUAN RAMON LOPEZ

COMENTARIO:
Del clásico del cine mudo 

“La marca del Zorro” de Fred 
Niblo y protagonizado por 
Douglas Fairbanks en 1920, 
pasando por la más conocida 
versión que Rouben Mamou- 
lian dirigió en 194(7, cuyo duelo 
final entre Tyrone Power y 
Basil Rathbone ha entrado por 
derecho propio en la historia 
del cine, la historia de un mis
terioso vengador del pueblo 
que marca a sus enemigos con 
una “Z”, ha tenido infinidad 
de versiones de todo tipo, des
de típicas y mediocres adap
taciones mediterráneas 
(co-producciones de Italia, 
Francia y España), hasta sim
páticas visiones del personaje 
con Zorros locos y afeminados. 
Un personaje de leyenda que 
ha regresado a nuestra carte
lera, encarnado, en esta oca
sión, por nuestro “latín lover” 
más internacional Antonio 
Banderas. Un actor que puede 
obtener su consagración defi
nitiva con este papel cortado 
a su medida. Martin Campbell 
que tras su experiencia con el 
nuevo 007 en “Goldeneye”, 
parece querer especializarse en 
dirigir a personajes legenda

rios, es el máximo responsable 
de la función. Una espectacu
lar aventura con acción a rau
dales, y una historia de amor, 
tragedia y venganza perfecta
mente ambientada con la músi
ca de toque folclórico de James 
Homer (“Titanic”). El éxito 
del film esta asegurado con la 
presencia en el reparto de la 
bella y explosiva galesa Cat
herine Zeta-Jones y del genial 
Anthony Hopkins en el papel 
de D. Diego de la Vega, el 
verdadero Zorro que tras dos 
décadas de prisión debe encon
trar un sucesor para frenar las 
injusticias que se siguen come
tiendo contra su pueblo. La 
mano de Steven Spielberg 
como productor ejecutivo es 
otra de las claves de éxito de 
esta película que, sin caer en 
la parodia ni la nostalgia, nos 
ofrece todo el glamour del cine 
de aventuras clásico. En este 
sentido, la fotografía y la 
ambientación son perfectas y 
transmiten ese aire legendario 
de la historia. Todo ello, medi
do y aderezado con un fino 
humor que no cede en ningún 
momento a lo largo de toda 
la cinta. Un espectáculo que 
combina cine comercial y de 
calidad, algo que escasea cada 
más en el cine actual. No se 
la pierdan.

Fuera de fecha de estreno 
nos llega esta adaptación de 
la mítica serie de los sesenta 
que ha supuesto todo un fra
caso para la Warner tanto a 
nivel artístico como comercial. 
No se entiende como con un 
reparto asi (Ralph Fiennes, 
Uma Thurman y Sean Con- 
nery) se pueda hacer una pelí
cula tan mala. Ni la revisi
tación del “look sixty” de la 
era pop en esta surrealista his
toria de espías, de cuero negro 
y botas altas, ridículos osos 
de peluche, avispas teledirigi
das y clones vampirescos, 
absurdas secuencias de 
acción; ni tan siquiera, la pre
sencia de Sean Connery en 
un inhabitual papel de villano, 
salvan a la cinta del fiasco 
absoluto. No pierdan el tiem
po.

“Dos vidas en un instante;

PROXIMOS 
ESTRENOS
“HORA PUNTA”: Dir.

Brett Ratner. Int: Jackie 
Chan, Chris Tucker, 
Tom Wilkinson, Eliza
beth Peña, Chris Penn.

“TU A LONDRES Y 
YO A CALIFORNIA”: 
Dir: Nancy Meyers. Int: 
Lindsay Lohan, Dennis 
Quaid, Natasha Richar- 
son.

“MAS ALLA DE LOS 
SUEÑOS”: Dir: Vincent 
Ward. Int: Robin 
Williams, Annabella 
Sciorra, Cuba Gooding 
Jr., Max Von Sydow.
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Gwyneth Paltrow, una o¿ ^ 
jóvenes estrellas más de ni0j^ 
(la hemos podido ver taiat’' 
en el remake del clásico 
Hitchcock “Un crimen ps^'g. 
to”) es la protagonista de «-^ 
comedia de curioso formato o 
narra dos historias paralelas, 
curiosidad reside en que ^‘P' 
dos historias son los distto'^ 
caminos que hubiera toma^P' 
vida de una ejecutiva si u 
hubiera ocurrido un hecho leí 
insignificante como perder c< 
metro. “Dos vidas en un ^F 
tante” esta dirigida por P^a 
Howitt, y junto a Gwyneth i p 
trow completan el reparto J^ p 
Hannah y John Lynch. st

rr
CALIFICACION DE LA CARTELERA ft
MUY BUENA ***** ir
NO SE LA PIERDA **** t^
SE PUEDE VER ***
ALLA USTED **

MALA * y
d

- “LA MASCARA DEL ZORRO”...***** h
- “LOS VENGADORES”...* V
- “DOS VIDAS EN UN INSTANTE”...*** e:
- “LULU ON THE BRIDGE”...**** 2^
- “MULAN”...***** ^
- “EL ABUELO”...***
- “HANA-BI”... *****
- “LA NIÑA DE TUS OJOS”... **** 1
- “RONIN”...*** j
- “ALGO PASA CON MARY”...***
- “ANTZ/HORMIGAZ”...***
- “EL SHOW DE TRUMAN”...**** 1
- “SNAKE EYES”...** J
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En las mociones sobre caminos 
rurales e inversiones en la zona de 
ampliación del Polígono Industrial, 
el voto de calidad del alcalde fue 
decisivo en el rechazo

4^

HELLIN
El voto de calidad del alcalde, decisivo en el último Plenb

las mociones presentadas 
Ípor el PP fueron rechazadas
^La oposición no consiguió sacar adelante ninguna de las 
\^mociones presentadas al Pleno ordinario, si bien una 
&^de ellas no tenía mayor incidencia que la de propiciar 
l^un debate sobre el cambio de actitud de PSOE e IU
lEL^^ ^^ ^^^^^^ ^^ inipuestos y tasas municipales. Por lo 

que respecta al estado de los caminos rurales, así como 
a las inversiones en la zona de ampliación del Polígono 
Industrial, el voto de calidad del alcalde fue decisivo.

Angel ROMERO GARCIA

^ La Corporación hellinera J invirtió tres horas en la sesión 
plenaria ' celebrada el lunes, 
copando la mayor parte de este 

jg tiempo el debate de las mocio- 
mo”®® presentadas por los distin- 

i[^bi^°^ grupos políticos, ya que los 
^0 prontos que completaban el 
)erí'°^^^^ ^^i ^i^ ^^ resolvieron 
[g g,en unos cuarenta y cinco 
^Q^minutos.
las/ En el Pleno no faltaron tam- 
g eípoco ciertas referencias con las 
stinique los portavoces de los gru- 
adopos calificaron las intervencio- 
si mes de sus antagonistas, mere- 

110 l'Ciendo especial mención el 
jer comportamiento del socialista 
n i^Francisco Lasheras, que se 
P¿mutocalificó negativamente, 

íH ,por no entender algunos de los 
3 J*’'planteamientos expuestos 

sobre diversos temas y tuvo 
^alusiones subidas de tono con 

motivo de la instalación de 
futuras empresas en el suelo 
industrial creado por el Ayun
tamiento.

El Pleno aprobó inicial y 
rapidamente la baja por mino
ración en el cargo de rústica 
y el cuarto expediente de cré
ditos incobrables sobre el 
Opuesto de Circulación de 
Vehículos, correspondiente a 
este año, que afecta a más de 

millones de pesetas. Tam- 
len se vieron refrendadas las

tasas por los servicios del 
Matadero, que no suben con 
respecto al año pasado, este 
tema no tuvo el refrendamien- 
to del PP, actitud que la opo
sición mantuvo ante la aplica
ción por mayoría de la subida 
del 1,9% que se acordó con
ceder a Ferrovial, por el ser
vicio de recogida de basuras. 
Tampoco quisieron votar los 
populares al pliego de condi
ciones para la limpieza de la 
pedanía de Minas, que aprobó 
el resto de partidos. Por con
senso de todos se aprobó el 
pliego de condiciones para el 
bar de la Estación de Auto
buses; el que regirá la confec
ción del Plan Parcial del Paraje 
de la Fuente; la adjudicación 
a José Moreno Rodas del bar 
en la Lonja municipal; la 
cesión de terrenos en la Ave
nida de la Constitución y calle 
Huerta a una empresa pública 
por parte de la Consejería de 
Obras Públicas para la cons
trucción de dieciseis viviendas 
sociales; el inventario de bienes 
municipales, que asciende a 
más de 5.300 millones de pese
tas; la enajenación de terrenos 
para construcción de viviendas 
en la pedanía de Cañada de 
Agra y el convenio a realizar 
entre el Ayuntamiento y la 
Unión Musical Santa Cecilia, 
en relación a la cobertura de 
enseñanzas en la Academia

Municipal de Música. También 
se aprobaron los dos temas que 
ayer adelantamos a los lecto
res, la puesta a disposición de 
la Junta de Comunidades de 
terrenos para la construcción 
de un frontón corto y el con
venio a realizar entre el Ayun
tamiento y los asentadores de 
la Lonja Municipal. Finalmen
te cabe indicar que, de la selec
ción temporal de personal pre
visto de contratar, quedó sobre 
la mesa la plaza de conser
je-sepulturero del Cementerio, 
aprobándose las correspon
dientes a monitor de prensa, 
auxiliar administrativo, maes
tros de educación primaria, 
locutor de radio y profesores 
técnicos de carpintería de 
madera, soldadura y albañi
lería.

Las mociones del PP

Dejando aparte la corres
pondiente al tema de la anu
lación de subida de impuestos, 
que provocó el debate reque
rido por sus promotores, el 
Partido Popular vió rechazadas 
mediante el voto de calidad del 
alcalde, al existir empate, dos 
de las tres mociones presen
tadas a la sesión. Así se deses
timaba la propuesta de elabo
ración de un informe sobre la 
relación de caminos vecinales 
para su futura reparación, indi
cándose al respecto por parte 
de Pedro Bolívar,en represen
tación de IU, que el tema sería 
realizado por el equipo de 
Gobierno.

La moción que más inter
venciones provocó fue la refe
rente a la dotación económica 
con destino a la ampliación del 
Polígono Industrial “San 

Exposición sobre los Programas de 
Inserción en el Museo Comarcal

LT

^^'^^ mañana puede 
visitarse en el Museo Comarcal 

^^^ bajo el lema 
^^Qgramas de Inserción I n el municipio de Hellín” ha 

^^ Departamento 
Sociales del Ayun- 

Íc^rfcolaboración con 
■'fritas Interparroquial.

Esta exposición, que perma
necerá abierta durante hoy y 
mañana, pretende ser una 
muestra de los trabajos efec
tuados desde los distintos Pro
gramas de Inserción que se han 
efectuado en el municipio, cua
tro en total, que han recibido 
una subvención de la Junta de 
Comunidades. De ellos tres 
han sido promovidos por la ins

titución municipal y el restante 
a través de Cáritas Interparro
quial. Los trabajos llevados a 
cabo desde estos programas 
han sido de lo más variado, 
pasando por la recuperación de 
una actividad tradicional del 
municipio, como es el esparto 
(en el programa realizado por 
Cáritas), a otros que afectan 
sobre el medio ambiente (re

Rafael”, para lo que el PP pro
ponía que se destinasen los 23 
millones previstos de invertir 
en la adquisición de otro suelo 
industrial, así como que se 
declarase el tema de impor
tancia preferente de cara al 
Presupuesto del año próximo. 
En el transcurso de la sesión 
el edil popular Antonio Calle
jas amplió el criterio de su gru
po para que los citados 23 
millones fuesen destinados 
también a la electrificación del 
Polígono de “La Losilla”, pero 
manteniendo su criterio de 
atención especial a la otra soli
citud. En este punto se produjo 
la intervención del concejal de 
Urbanismo, Francisco Morci
llo, que destacó el interés des
pertado por los empresarios 
con respecto al suelo de “La 
Losilla” y las sorprendentes 
palabras del portavoz socialis
ta, Francisco Lasheras, quien 
tras aludir irónicamente a la 
actitud de algunas empresas 
locales en cuanto a. su traslado 
a la localidad de Tobarra, men
cionando “las buenas condicio
nes que ofertaban los socia
listas listos de dicha pobla
ción”, respondió a Morcillo 
sobre el interés empresarial 
por “La Losilla”, solicitándole 
que aclarase si dicho “interés” 
obedecía a creación de nuevas 
empresas, o se trataba única
mente de traslados, que no 
generaban más empleo, e 
incluso podían perder algún 
puesto de trabajo por el cami
no”. Callejas, sorprendido por 
esa salida de tono, indicó que 
su grupo intentaba con esta ini
ciativa ayudar al desarrollo 
económico de Hellín, a lo que 
Bolívar replicó negando la ido
neidad de utilizar el término 
de “crisis”.

ciclaje de residuos sólidos o 
acondicionamiento de zonas 
verdes y deportivas). El Ayun
tamiento también ha promo
vido, dentro de los citados pro
gramas de inserción y por sép
timo año consecutivo, un taller 
de lavandería en el que se 
atiende, entre otros, a los 
beneficiarios del Servicio de 
Ayuda a Domicilio.

La Policía 
podría tener 
identificado al 
atracador de 
Banesto

Ííl

Aunque de momento 
no se han ofrecido datos 
oficiales, parece que la 
Comisaría de Policía 
podría tener identificada 
a la persona que presun
tamente cometió el atra
co a la sucursal de 
Banesto en la mañana de 
pasado sábado.

Como recordarán los 
lectores, el periódico dió 
cuenta del atraco efec
tuado sobre la una del 
medio día de la fecha 
indicada en la citada 
entidad bancaria, realiza
do por un individuo, con 
la cara oculta y al pare
cer provisto de una pis
tola, que tras obtener un 
botín en tomo al medio 
millón, se dió a la fuga 
en un automóvil cuyas 
características fueron 
facilitadas.

Desde la fecha que se 
cometió el delito, la 
Comisaría ha estado rea
lizando diligencias para 
conocer la identidad de 
la persona en cuestión, 
contándose con la cola
boración de los propios 
empleados de la entidad 
bancaria en cuanto a los 
datos que han podido 
facilitar.

Fruto de ello habría 
sido la posible identifi
cación de una persona, 
al parecer residente en 
la propia ciudad que pre
suntamente estaría rela
cionada con este hecho 
y que en estos momentos 
no está en Hellín.

Desde la Comisaría se 
continúan realizando 
gestiones e investigacio
nes, esperándose que 
pronto se puedan aclarar 
definitivamente todos los 
aspectos de este atraco 
cometido en la sucursal 
de Banesto el pasado 
sábado.
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 El concejal de Empleo, el socialista 

Fernando de Pablo, presentó a los 
medios de comunicación las 
novedades del IV concurso de 
escaparates navideños

Fernando de Pablo presentó las novedades de la cuarta edición

No habrá votación popular e 
el concurso de escaparates

i

El concejal de Empleo, el 
socialista Fernando de 
Pablo, presentó a los 
medios de comunicación de 
la ciudad las novedades del 
IV concurso de escaparates 
navideños, indicando que 
los premios serán de 50.000 
pesetas y placa conmemo
rativa, anunciando la supre
sión de la votación popular 
en los mismos.

Francisco MARQUEZ

Este IV concurso ha sido 
organizado por el Ayuntamien
to a través del CLIPE, con la 
tradicional colaboración de 
CCM, el CoPegio Oficial de 
Agentes Comerciales de Alba
cete y FEDA.

Este concurso pretende pro
mocionar a los comerciantes 
que lo deseen, y presenta algu
nas variaciones. De manera 
formal, Fernando de Pablo, 
enfatizó sobre las novedades y 
quiso hacer mención expresa 
a que aparte del Ayuntamiento 
colaboran otras instituciones.

Según De Pablo, las modi
ficaciones son muchas ya que 
“hemos intentado darle más 
realce, pero es más lógico que 
en próximas legislaturas se 
puedan presentar mayores 
novedades”.

De Pablo dijo que por tener 
ciertas connotaciones cuanto 
menos curiosas, “hemos supri- 
rrúdo el premio por votación 
popular”, indicando que se 
había dedicido conceder tres 
premios de 50.000 pesetas y 
placa acreditativa, que los 
comerciantes podrán exponer 
en sus escaparates como cer
tificación y reconocimiento del 
galardón obtenido.

A estos galardones puede 
optar cualquier escaparate que 
esté artísticamente adornado y 
con buena presentación técni
ca, aunque no sean navideños.

No hay cuota de inscripción

EI concejal indicó que 
podrán concursar todos los 
comerciante de Almansa sin 
excepciones, y el jurado pro
curará comercios de la ciudad. 
“Incluso -dijo De Pablo- si 
algún comerciante está intere
sado en que no dejemos de 
visitarlo puede pedir expresa
mente a la Agencia de 
Desarrollo Local que lo visi
temos”.

“Los comerciantes -señaló-
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Fernando de Pablo indicó que el Ayuntamiento pretende promocionar el comercio almanseño de cara a las Navidades.

no tienen que abonar ningún 
tipo de cuota de inscripción, 
es totalmente libre la partici
pación, sólo pedimos que los

escaparates estén montados el 
15 de diciembre, porque a par
tir de esta fecha comenzará el 
jurado a visitar los trabajos de

Conveniencia en adelantar 
la campaña navideña

F.M.

Fernando de Pablo incidió en la concienciación, marcando 
la conveniencia de adelantar la campaña de navideña para evitar 
aglomeraciones de última hora y desabastecimiento en los comer
cios, ya que hay productos que son queridos por el público 
en general y otros pueden no ser tan atractivos, con el riesgo 
de acumulación de mercancías y costes innecesarios. Además 
la atención al cliente puede mejorar mucho y los consumidores 
pueden evitar exceso de gastos.

Un año más, se pretende que haya un ambiente entrañable 
en las calles almanseñas.

los comerciantes en sus esca
parates y que estén expuestos 
hasta el 31 de diciembre, pues 
a partir de esa fecha hay 
comercios que hacen otras pro
mociones, de año nuevo y 
reyes, por ejemplo. Tampoco 
se trata de que los desmonten 
antes de fin de año, puesto 
que la gente tendrá curiosidad 
de visitarlos y comentar lo que 
vean”.

El jurado va a emitir su fallo 
el próximo 18 de diciembre, 
trasmitido a todos los medios 
de comunicación. Está previsto 
que ese mismo día se pueda 
realizar la entrega de premios, 
a las 6 de la tarde, en el salón 
de plenos del Ayuntamiento.

El fallo del jurado será ina
pelable y podrá dejar desierto 
cualquiera de los premios o 
conceder accésits si así lo esti
ma oportuno.

El jurado estará compuesto

por el concejal delegado 
Empleo, Fernando de Pablo- 
que no intervendrá en las voí® 75 
clones, un miembro de CCM’^ 
Colegio Oficial de Agentes Í^.: 
FEDA. También se pretenil‘^ 
que participe un técnico 
CLIPE, de los que han esta^^’f ^. 
en la Agencia de Desarro!^/: 
Local y que ha participado ^j. 
forma activa en estos consursO^'J^ 
de escaparates. /;

Fernando de Pablo señal'^nS 
que lo que se pretende es q^^^í 
Almansa sea un único espa^''-’''^ 
comercial, complementado p^^® 
otras campañas como la de ily® 
minación navideña, promoción H 
comercial, etc. 9

“Deben servir todo este 
de iniciativas -dijo- para atraerg 
las compras en nuestros comet'H 
cios en estas fechas de un aU^M 
consumo tradicional. Es impo’^'B 
tante para comerciantes )■ 
consumidores”. I
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La Tribuna

Charlas y conferencias de
la asociación de padres

Mairena GLORIA RESTA

Actuación infantil.

ANTE LA PROXIMIDAD DEL 40 ANIVERSARIO

PREMIA LA FIDELIDAD DE SUS CLIENTES CON. PRECIOS

DE HACE 10, 20, 30 ó 40 ANOS

Pedro A. ATIENZA

22.990 ptas
SECADOR

SECADORA CANDY

990 ptas

29.990 ptas

TOSTADOR

• Muebles de oficina

Muebles de cocina

Electro

-Recogida de aparatos
usados sin cargo

señal'’ 
ís q^^

Miércoles, 2 
D¡ciembredel298

lo p'’'^ 
de ñy 
loció’’

Tubo de imagen 14" 
Mando a distancia 
Teletexto 0.5.0. 
Euroconector • Sleep timer.

Mobiiiarto de hogar

Artículos de regalo

Listas de boda

Más de 2.000 in‘ de 
exposición con secciones de:

Electrodomésticos

1200W-125/240 7 
Bitension 

Concentrador aire 
orientare

2 Posiciones 
funcionamienta

-Abierto Sábados tarde.

-Aparcamiento gratuito 
durante 2 horas por 
compras mayores a 
5.000 ptas.

-Reparto, montaje e 
instalación gratuita.

Tubo de imagen 25" 
Mando a distancio 

Bicolumna - 90 Canales 
Teletexto - Euroconector.

O.S.D.

40
ANIVERSARIO

750 W-220/240 7 
Selector electrónico 9 
posidones 
Bandeja recogemigas 
Pulsador de parada 
Piloto luminoso 
Cuerpo fno 
Reci^ecaWes

Capacidad 136 Kg.
División: 0.2 Kg.

Display de 20 mm
Autooff 

Indicador de sobre peso 
Bajo consumo de batería 

Boterías: 4AA 1.2 
alcalinas, {no incluidas]

Capacidad 4,5 Kg.
2 temperaturas de secado 
Tiempo de secado 
R^ulabledeO a 130 
minutos 
Filtro extraible 
Rotación alterna del tambor 
descarga vapor 
7entirw Kit de serie 
Posibilidad de instalación en 
columna

Durante los meses de 
noviembre y diciembre la aso
ciación de padres de alumnos 
de Villaverde de Guadalimar 
organiza una serie de charlas 
y conferencias bajo el título 
“Escuela de Padres”.

Estas sesiones están dedica
das a solucionar posibles pro
blemas entre padres e hijos y 
también a orientar sobre la 
educación en ciertos aspectos.

Los temas que se tratan son 
muy variados, unos estricta
mente escolares y otros cara 
a la vida activa del alumno fue
ra del recinto escolar, entre los 
que podemos destacar: rendi
miento escolar, diversidad, 
educación sexual, drogas, edu
cación y valores, y gestión 
escolar.

Las ponencias son realizadas 
por profesionales y orientado
res especializados en el tema 
que se trate, como son psicó
logos, pedagogos, asistentes 
sociales,... y también integran
tes de la FAPA, federación que 
organiza este curso.

Estas conferencias están

teniendo bastante aceptación 
entre los vecinos de la loca
lidad.

No sólo están organizadas 
para los padres, sino también 
para todas aquellas personas 
que estén interesadas aún no 
teniendo niños, ya que en un 
tiempo futuro podrán servirle

de gran ayuda.
La APA de Villaverde de 

Guadalimar ha logrado que en 
estas jornadas no haya una 
barrera entre ponentes y asis
tentes. Durante las mismas se 
ofrece a todos un café con pas
tas donde se reúnen y comen
tan cómo está yendo la charla.

lo que no tienen claro, donde 
discutir, donde estar de acuer
do.

Al margen de la “Escuela 
de Padres”, la APA de Villa
verde de Guadalimar organiza 
bastantes actividades para los 
alumnos como son cursillo, via
jes y teatro.

Electro i
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T.V. COLOR 14" • 
M.D. Y TELETEXTO

Valdeganga se 
solidariza con los 
damnificados por el 
huracán “Mitch”

1

TxT

T.V. COLOR 25" «M.D. 
Y TELETEXTO

Al igual que lo está haciendo 
la inmensa mayoría de la ciu- 
danía del pueblo español, los 
vecinos de Valdeganda, prác
ticamente en su totalidad se 
están mostrando solidarios con 
los damnificados por el hura
cán “Mitch”. Se han hecho 
donaciones desde todos los 
organismos oficiales de la loca
lidad, así como entidades y 
vecindario en general.

Podemos mencionar a los 
niños del colegio público Vir
gen del Rosario, asociaciones 
culturales y deportivas, muje
res, jóvenes, etc. También se 
han hecho numerosos transfe
rencias bancarias en las sucur
sales de CCM y Caja Rural, 
sitas en la localidad.

Destacar el esfuerzo huma
no que se ha hecho desde Cári
tas Interparroquial, ya que se 
hicieron grupos petitorios que 
recorrieron prácticamente 
todos los domicilios de la 
población, recaudando una 
cifra bastante considerable, 
que ya ha sido ingresada en 
la cuenta que Cáritas tiene 
abierta para este fin.

Se ha de resaltar la iniciativa 
de diversos organismos oficia
les recogierndo firmas para 
que los gobiernos europeos, 
entre ellos el español, condo
nen la deuda externa de los 
países de Centroamérica.

2.690 ptas

48.990 pías

3.990 ptas

Compre ahora y no

hasta Marzo

I TESIFONTE GALLEGO, 23, 25 Y 27 - 02002 ALBACETE
Í ♦ OFERTAS VÁLIDAS HASTA FIN DE EXISTENCIAS

BASCULA DE PANO 
ELECTRONICA 

DIGITAL

M.C.D.2022
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Duras críticas al alcalde
en la convención del PP

AEDENAT critica a j 
la Junta por las. 
obras de vallado del; 
paraje Malefatón de 
Alatoz i

M. PICO

LT

Según una nota de prensa 
remitida por el PP, el pasado 
fin de semana se reunieron en 
Alcaraz cerca de cien personas 
para asistir a la convención 
municipal del Partido Popular 
que se celebró en la mencio
nada localidad con el lema “El 
futuro de los municipios”.

Partiendo de la base de que 
estas convenciones tienen su 
razón de ser como instrumento 
de convergencia social para 
obtener respuestas consensua
das y eficaces para el futuro 
de bienestar y prosperidad que 
exigen nuestros municipios, el 
portavoz municipal del Grupo 
Popular en Alcaraz, Francisco 
García, no perdió la oportu
nidad de* lanzar duras críticas 
contra el alcalde socialista del 
municipio, Juan Francisco Fer
nández, por representar a un 
municipio en el que las pre
misas que hoy defiendde el PP 
de bienestar y prosperidad han 

o desaparecido totalmente de la 
gestión municipal que el equi
po de gobierno del Partido 
Socialista Obrero Español 
(PSOE) está llevando a cabo 
en Alcaraz.

“Es impensable -comentó 
Francisco García- hablar en 
estos momentos de prosperi
dad cuando en Alcaraz se está 
produciendo un fenómeno 
contrario que preocupa mucho 
a la población, pues estamos 
viviendo un claro incumplí- . 
miento de todo lo que apunta 
a un desarrollo del municipio”.

En este mismo sentido se 
pronunciaron los distintos

Junta y Ayuntamiento de Yeste firman 
convenios de colaboración urbanística

LT

La Consejería de Obras 
Públicas de la Junta de Comu
nidades y el Ayuntamiento de 
Yeste firmaron dos convenios 
de colaboración en materia de 
urbanismo y vivienda para rea
lizar en este municipio el acon
dicionamiento de las plazas del 
Castillo y de la Orden, dos 
obras necesarias que mejoran 
el entorno de esta serrana loca
lidad turística.

Según informó el delegado 
de Obras Públicas, Angel 
Galán, la Consejería aportará 
un 87% en cada una de las 
dos obras, lo que supone una 
subvención de 11 millones de 
pesetas en la Plaza del Castillo, 
de una inversión global de 12,7 
millones, y de 4 millones de 
pesetas para la Plaza de la 
Orden de una inversión total 
de 4,6 millones.

Las cantidades restantes son

La convención del PP en Alcaraz se celebró bajo el lema “El ftituro de los municipios”.

O
.

representantes del PP en la 
comarca, quienes están sufrien
do, por una nefasta gestión 
socialista, un abandono imper
donable de sus pueblos y un 
incumpliento generalizado de 
sus programas electorales.

Juan Modesto Cebrián cen
tró su discurso en el desglose 
de una serie de medidas para 
el desarrollo rural.

Habló del Ayuntamiento 
como el foro más importante 
de debate y participación polí
tica en el que las funciones 
de éstos son las menos políticas

aportadas por el Ayuntamiento 
de Yeste.

Demandadudadana

Precisamente su alcalde, 
José García, agradeció esta 
subvención de la Junta de 
Comunidades para realizar una 
obra que responde a las 
demandas de los ciudadanos 
que viven en estos barrios, al 
tiempo que se acondicionan 
para los turistas que visitan el 
municipio.

El acondicionamiento de 
ambas plazas estará terminado 
antes del próximo verano, tal 
y como se establece en los con
venios de colaboración, y la 
gestión y ejecución de las obras 
corre por cuenta del Ayun
tamiento.

La firma se llevó a cabo en 
la delegación de la Junta, en 
presencia de su titular, Siro 
Torres, que indicó que estos 

de cualquier institución. Las 
necesidades que los Ayunta
mientos deben tener resueltas 
para su buen funcionamiento 
fue uno de los puntos que más 
interés e interrogantes suscitó 
entre los presentes.

Por su parte, Lucrecio Serra
no, presentó el centro refor
mista como el camino hacia la 
igualdad de oportunidades, 
como fundamento del partido 
Popular. La convergencia 
social hacia lo comúnmente 
aceptable para la sociedad es 
la doctrina básica del giro poli- 

Representantes de la Junta y el alcalde de Yeste tras la firma.

convenios son sólo un ejemplo 
más de las muchas y constantes 
inversiones que está realizando 
de forma permanente, y en dis

tico que el PP, desde el 
Gobierno, está llevando a 
cabo.

El presidente provincial del 
PP, Emigdio de Moya, fue el 
encargado de clausurar la con
vención, que junto a otras tres 
celebradas ya en distintas 
comarcas, ha aglutinado alre
dedor de unas 800 personas.

De Moya, se dirigió a los 
presentes para hablarles, fun
damentalmente, de la igeología 
receptiva del Partido Popular 
ante las consideraciones socia
les.

tintas áreas de actuación, el
Gobierno regional en la Sierra 
del Segura y en este caso en 
Yeste.

El representante de AEDE- 
NAT (Asociación en Defensa ; 
de la Naturaleza) Cipriano i 
Escribano ha criticado con 
dureza el vallado cinegético del ' 
paraje de Malefatón de Alatoz. '

A su juicio, la cerca ocupa 
varios centenares de hectáreas, 
ha sido de uso público, por - 
él ha transcurrido una cañada 
real, y lo cruzan varios caminos j 
públicos a los que ahora se 1 
impide el acceso libre de los 
ciudadanos.

Asi mismo, según Escribano,. 
las obras, con grandes moví- • 
mientos de tierrra, han oca
sionado la roturación de • 
muchos caminos nuevos sin 
autorización y el desmonte de 
un tramo de circunferencia de ' 
unos 18 kilómetros y 10 metros 
de ancho, por lo que se ha ' 
deforestado uan gran cantidad ■ 
de monte mediterráneo.

Del mismo modo, según el . 
representante ecologista se han ■ 
construido dos presas de tierra 
compactada de una resistencia; 
limitada que podrían ocasionar 
accidentes en caso de inunda-, 
ciones y se podrían arrancará 
hasta mil sabinas.

Cipriano Escribano manifes
tó que el vallado no cuenta 
con el permiso del Ayunta- ■ 
miento de Alatoz, pero sí está- 
autorizado por la Junta de 
Comunidades, quien, según él. 
ha favorecido su instalación..

AEDENAT y la asociación; 
de vecinos de Alatoz ha denun-; 
ciado ante la Administración- 
que las obras están causando- 
graves transtornos y están cam-; 
biando los usos tradicionales 
que se hacían de los montes 
del Malefatón.

Para Escribano, hay un, 
impacto ambiental grave y se 
están ocupando una serie de: 
caminos que eran públicos y 
que son competencia de la, 
Delegación de Agricultura, por f
ío que es vergonzoso que: 
hayan sido los ciudadanos los. 
primeros que hayan tenido que; 
denunciar los hechos. ¿ g

AEDENAT apoyará cual- 
quier movilización o denuncia ■ 
ante la Administración a causa I 
del vallado. 1

Mañana, extracción 
de sangre en la 
localidad de 
Munera

lt

La Hermandad de Donantes 
de Sangre de la Seguridad 
Social de Albacete comunica 
que mañana, día 3 de diciem
bre, se procederá a efectuar 
una extracción en la localidad 
de Munera. 1

Esta extracción se llevará a 
cabo en la biblioteca municipal 
de la c/Diputación, en horario 
de 5,30 a 8,30 horas.
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►
 El secretario general de NI 

confirmó que estarán presentes en 
los próximos comicios municipales, 
asegurando que mantendrán 
conversaciones con el PSOE

El secretario general de NI participó en unas charlas parroquiales 

López Garrido espera una
candidatura conjunta de la izquierda
El secretario general de NI, Diego López Garrido, participó 
el pasado lunes en unas charlas organizadas por un grupo 
de la Parroquia de San Sebastián, con motivo del vigésimo 
aniversario de la Constitución. López Garrido anunció 
la formación de una candidatura en la localidad, expre~ 
sando su confíanza en que ésta pueda integrar a las 
fuerzas de izquierda de Villarrobledo. En ese sentido, 
dijo que, en los próximos meses, se va a negociar con

el PSOE la formación de una lista conjunta. El líder 
de Nueva Izquierda se refírió también a varios asuntos 
de actualidad como el caso de Pinochet o el futuro gobierno 
vasco. López Garrido criticó la permisividad del gobierno 
con actuaciones “intolerantes*^ defendidas por Fungairiño 
y Cardenal, asegurando que el Fiscal General del Estado 
y el Fiscal Jefe de la Audiencia Nacional “sigue siendo 
magníficos abogados de Pinochet”.

Juan MARTINEZ

La Constitución y los dere
chos de autodeterminación 
^eron el eje de la conferencia 
impartida en Villarrobledo por 
el secretario general de Nueva 
Izquierda.

Diego López Garrido, acom
pañado en todo momento por 
M- Carmen Valmorisco y Juan 
Carlos Rubio, secretaria pro
vincial y secretario local de NI, 
ofreció una amplia visión sobre 
estos dos elementos de debate 
en la sociedad actual. El diri
gente político insistió en uno 
de los pilares fundamentales 
del Estado Democrático: la 
defensa de los derechos huma
nos. A raíz de este eje, López 
Garrido destacó el paso fun
damental dado por la justicia 
española con el proceso ini
ciado contra el general Augus
to Pinochet.

“La justicia española ha 
dado un paso de gigante en 
la defensa de los derechos uni
versales”, aseguró el secretario 
general de NI. López Garrido 
dijo que el proceso iniciado 
contra el ex-dictador de Chile 
adquiere “proporciones histó
ricas y supone un importante 
salto hacia el futuro”.

Asimismo, indicó que esta 
situación “nos debe llenar de 
orgullo, porque Pinochet ofen
dió con sus crímenes a la 
humanidad y España la repre
senta ahora”. López Garrido 
aseguró que le hubiera encan
tado que desde Chile, Argen
tina o cualquier otro país se 
hubiera optado hace años por 
“juzgar a Franco”.

La posición del ejecutivo 
nacional “no ha estado a la 
altura de los acontecimientos”, 
dijo el responsable de NI, acu
sando a Fungairiño y Cardenal 
de “justificar por escrito la 
necesidad de los golpes de 
estado en Chile y Argentina”. 
López Garrido acusó al gobier
no popular de permitir estas 
actuaciones de los responsables 
de la Fiscalía General del Esta
do y de la Audiencia Nacional, 
declarando que “por sus fis
cales les conoceréis”.

El secretario general de NI 
se refirió también a la decisión 
del que fuera abogado del gol- 
pista Tejero, López Montero, 
de defender al General Pino
chet si finalmente es extradi
tado a España. “Es una postura 
muy coherente, teniendo en 
cuenta que ya defendió a los 
que llevaron a cabo un frus

trado golpe de estado en Espa
ña”, dijo López Garrido.

Foro integrador

El secretario general de NI 
defendió la creacción de un 
“foro integrador”, más allá de 
los pactos de Lizarra y Ajuria 
Enea, para solucionar defini
tivamente las diferencias en la 
sociedad vasca. López Garrido 
aseguró además que la futura 
negociación con la banda 
terrorista ETA no puede mez
clarse con las negociaciones 
para formar el futuro gobierno 
vasco.

El dirigente político animó 
a las fuerzas políticas indepen
dentistas a proclamar su inte
rés por la autodeterminación 
si así lo piensan. “Todos deben 
exponer sus verdaderas inten
ciones e intentar llegar a acuer
dos, pero sin la confusión 
actual creada por el PNV”, dijo 
López Garrido.

El secretario general de NI 
dijo que el PSOE no debe 
entrar a formar parte del 
gobierno vasco si se mantiene 
la línea de acción propuesta 
en el Pacto de Lizarra. Sobre 
la hipotética entrada en el 
gobierno vasco de la coalición

IU, López Garrido aseguró 
que “sería rematar la faena 
después de la debacle electo
ral”. El dirigente político dijo 
que IU debe sacar consecuen
cias de la derrota en las últimas 
elecciones autonómicas en el 
País Vasco, valorando las con- 
sencuencias de su incorpora
ción al Pacto de Lizarra. “Si 
creen que los electores se equi
vocaron deben mantener su 
postura, pero también pueden 
contemplar la posibilidad de 
una equivocación interna de 
partido”, manifestó López 
Garrido.

Asimismo, el secretario 
general de NI recordó que 
Julio Anguita “va siempre con 
la Constitución en la mano y, 
antes de las elecciones, con la 
aceptación del Pacto de 
Lizarra, entró en conflicto con 
lo reflejado en la Carta Mag
na”.

Crecimiento local

López Garrido destacó el 
importante crecimiento de NI 
en Villarrobledo durante los 
últimos meses, constatado con 
la presencia de numerosos afi
liados y simpatizantes de esta 
formación política en el hotel

Diego López Garrido.

donde ofreció una rueda de 
prensa y en la conferencia que 
impartió en los salones parro
quiales de San Sebastián poco 
después.

El secretario general de NI 
confirmó que esta formación 
estará presente en los próximos 
comicios municipales, asegu
rando que mantendrán conver
saciones con el PSOE “para 
que pueda haber una candi
datura conjunta de la izquier
da”.

En ese sentido, López Garri
do destacó el principio de 
acuerdo alcanzado con el 
PSOE a nivel nacional y confió 
en seguir esta línea en las dis
tintas comunidades autonómi
cas y municipios del país.

SI VES BIEN 
VIVIRAS MEJO

CAMPANA
DE PROTECCION 

OCULAR^ 
^^ociaaón de Utilidad Pública

AUTOPLUS
Revista de vehículos de ocasión, ofrece 

un puesto de 

DELEGADO COMERCIAL
Para Albacete y provincia

BUSCAMOS: Persona dinámica de carácter abierto, con cono
cimientos informáticos en entornos gráficos (Quark, Freehand, 
Photoshop, etc) vehículo y ordenador propios, residente en 
Albacete capital, no es indispensable experiencia.
OFRECEMOS: Formación a cargo de la empresa, contrato 
laboral consistente en: fijo más comisiones, puesto estable. 
Interesados enviar currículum vitae con fotografía reciente a: 

Lozano Artes Gráficas, S.L.
Polig. Ind. Larache
C/ Tomelloso, 18
13005 CIUDAD REAL
Reí: AUTOPLUS
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LaTríbunaEste año los Reyes Magos vienen antes con
de Albacete
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Y vienen cargados con muchos regalos para niños y mayores
Sin cartones que rascar, sin hacer colección y seguro que toca en Albacete.

Recorta y envía a La Tribuna este cupón y participarás en el sorteo que se realizará el próximo 
día 4 de Enero para repartir los regalos que SSMM Los Reyes Magos traerán.

Premios
» El concurso consiste en el sorteo de todos los regalos que figuran en el apartado de 

"Premios",
»: El sorteo se celebrara ante Notario el próximo día 4 de Enero de 1.999 en la Tienda 

Master del Centro Comercial Albacenter.
La lista de agraciados se publicará en el diario La Tribuna de Albacete el día 5 de 
Enero de 1.999.

,¿ Los premios se entregarán el dw 7 de Enero de 1.999, en la Tienda Master de 
Albacenter.
Para participar en el concurso, deberá rellenar el cupón que figura en esta misma 
página y remitirse o entregar en mano a La Tribuna de Albacete, Paseo de la Cuba, 
14, o en cualquier tienda Master de la provincia de Albacete, introduciendo un cupón 
por sobre y figurando en el mismo, necesariamente "Concurso Master-La Tribuna" 
y la edad del concursante.

'¿- A cada cupón extraído le corresponderá un solo premio de los 55 que figuran en la 
lista y estos no podrán ser canjeados por ningún otro premio, ni por dinero en 
metálico, no pudiendo existir más de un premio por persona.

^ Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban hasta las 13 horas del día 2 
de Enero de 1.999 y que cumplan los requisitos antes mencionados.

‘.i^ No podrán participar en el mismo los empleados de La Tribuna de Albacete ni 
Cadena Master, ni sus familiares directos.

Vitrocerámica Fagor PV-1904-B
Homo Fagor H-114-B
Lavasecadora Edesa L-104 ST
Lavaplatos Zanussi ZP-3626
Microondas Balay W 2422
Microondas Sharp R4P-58 W
Cámara Video Goldstar GSE-7P
TV Panasonic 21" MD TC-21S3RC
TVSanyo25"C-2558
TV Jve 14” MD C-14-E1E
Video Panasonic MD NV-SD220
Cadena Sony Mini MHC-GIOO
Cadena Teac Micro CD MCD-100
Cadena Jvc UXT3
Cadena Pioneer N 260

Cadena Thomson A 200
Cadena Thomsom VTCD-700
Afeitadora Braun F¡ex 4005
Aspirador Rowenta RS 007
2 Aspiradores Moulinex BGl-51
2 Batidoras Moulinex BBl-41
Batidora Moulinex D84-R1
2 Batidoras Moulinex W89
Cafetera Rowenta FG 200
Cafetera Philips HD 7215
2 Cafeteras Solac 132
2 Cafeteras Ufesa CG 7641
Cepillo dental Rowenta MH23 
2 Depitcera Solac 211
3 Grill FagorGH 1000

Maquina Escribir Olivetti MS46 
Olla Decor Presión 6L
Olla Fagor Multirrapid 4L
2 Picadoras Mini Moulinex Y-92-41
Plancha Solac 818
Plancha Solac 711
AutoRadio Panasonic CQR 220
Secapelos Rowenta PH174
AutoRadio Panasonic CQEO 3EN 
Compact Disc Sony D155
2 Radiocassette Sony CFTl 
Transistor Sony ICF 790 
Walkman Philips AQ-6446 
Contestador Philips TD9359
Teléfono Solac P2020

E

MASTER
LE LLEVA . 

EL ESPECTACULO 
A SU CASA .

Nombre_
Dirección
Teléfono__

i GRANDES EN TODO 
MENOS EN PRECIO!

MAS DE 20 TIENDAS EN LA PROVINCIA

LOS MEJORES PRECIOS
REPARTO GRATUITO
RECOGIDA GRATUITA DE APARATO USADO
TARJETA MASTER
FINANCIACION A SU MEDIDA

Edad___

Y EN ALBACETE CAPITAL

MAS DE 1000 METROS CUADRADOS
MAS DE 200 MARCAS PARA PODER ELEGIR
MAS DE 8000 ARTICULOS EN EXPOSICION
SECCION ESPECIAL RIFI CON LAS MEJORES MARCAS 
SI NO LE PLACE SU COMPRA ADMITIMOS LA DEVOLUCION

Su Tienda

En el Centro Comercial Albacenter

Población

^menores de edad, rellenar D.N.I. del padre o tutor.
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Abel Matutes reiteró a Insulza el 
respeto del Gobierno español a las 
decisiones judiciales y destacó las 
buenas relaciones existentes con 
Chile

Él Gobierno chileno estudia personarse en la causa contra Pinochet

Aznar comunica a Insulza que 
acatará la decisión de Londres
EI presidente del Gobierno español, José María Aznar, 
comunicó al ministro de Exteriores chileno, José Miguel 
Insulza, que concluía ayer su visita a nuestro país, que 
el Ejecutivo que encabeza acatará la decisión de las auto
ridades británicas sobre la petición o no de extradición 
del ex dictador Augusto Pinochet, informaron fuentes 
oficiales.

MADRID. (Agencias).- Las 
¿mismas fuentes señalaron que 
Aznar, que recibió durante 40 
minutos al jefe de la diploma
cia chilena en el Palacio de 
la Moncloa, le había explicado 
a Insulza que el Ejecutivo 
español ha sido respetuoso y 
lo seguirá con las decisiones 
judiciales, ya que “no puede 
ni debe ser de otra manera”.

El ministro chileno de Exte
riores llegó el lunes a Madrid 
procedente de Londres con el 
objetivo de explicar la posición 
del gobierno chileno sobre el 
caso Pinochet, así como pedir 
que sean las autoridades de sus 
país las que se ocupen del mis
mo, y no sea otro país el que 
juzgue al ex dictador y senador 
vitalicio.

Por su parte, el ministro de 
Asuntos Exteriores de Chile 
afirmó que el Estado chileno 
ni ha pagado ni pagará los cos
tes del proceso judicial contra 
Augusto Pinochet, y explicó 
que su Gobierno estudia per
sonarse en la causa.

Tras entrevistarse, también 
ayer, en el Palacio de Viana 
con su colega español, Abel 
Matutes, el canciller chileno 
explicó sus declaraciones sobre 
la politización del caso en 
España y reiteró su confianza 
en la Justicia española, sin per
juicio de mantener que este 
asunto “está siendo tomado en 
muchos países y también en 
éste como algo simbólico” por 
la opinión pública.

Insulza aseguró que, tras las 
(Conversaciones profundas” en 

^Londres con autoridades bri
tánicas y en España con miem
bros del Poder Judicial, polí
tico y miembros del Gobierno, 
tiene “algunas indicaciones 
positivas” de la resolución del 
^!^’. ^^^ ^^ negó a revelar. 

Si la pregunta es si alguien 
me ha hecho algún compro- 

I miso o alguna oferta de libe
rarlo (al senador Pinochet), la 
respuesta es que no”, dijo 
Insulza, quien agregó que “he
mos tenido conversaciones 
muy profundas sobre el tema, 
que hacen que uno tenga algu
nas indicaciones positivas pero 
no he recibido ningún compro

miso en esa materia de nadie”.
Precisó que Pinochet nunca 

fue amnistiado porque nunca . 
tuvo una querella en contra y 
que goza de fuero en su calidad 
de senador, que debe levantar 
un tribunal y no el Senado,

Los dos ministros coincidie
ron en destacar la voluntad de 
los dos gobiernos de impedir 
que este asunto impida unas 
relaciones muy estrechas y con
sideradas históricas, lo que lle
vó a Insulza a advertir que no 
le consta que se haya cance
lado el contrato de la Armada 
chilena con un consorcio his
pano-francés para la compra 
de cuatro submarinos del tipo 
“Scorpene”.

Insulza, quien calificó su 
misión en España de “infor
mativa”, subrayó que la demo
cracia en Chile no está en ries
go pero reconoció que el caso 
Pinochet ha producido una 
“confrontación ácida” en la 
sociedad que “no es saluda
ble”.

Se quejó por la puesta en 
duda de la capacidad de la Jus
ticia chilena para asumir ese 
asunto y explicó que el Estado 
chileno no ha pagado los costes 
del proceso de “hábeas corpus” 
de Pinochet en Londres, se 
limita a asumir la defensa del

v Pinochet abandonó ayer 
^ la clínica londinense

El general Augusto Pinochet salió ayer (sobre las 18.50 
GMT), en ambulancia de la^clínica “Grovesland Priory Hos
pital” en la que pasó los últimos 32 días. La ambulancia cerrada 
fue precedida por un vehículo policial y seguida por otro. Tres 
agentes de la policía metropolitana guardaban la entrada del 
recinto de la clínica y dieron paso a la comitiva, que se alejó 
con destino desconocido. Un grupo de manifestantes congre
gados ante la clínica pronunció gritos de protesta al paso de 
la comitiva.

Los abogados de Pinochet recalcaron que a su cliente le 
causó gran angustia el anuncio de la clínica de que prolongó 
su estancia en la clínica sin necesidad. Las informaciones en 
tal sentido son “completamente infundadas”, manifestó ayer 
Michel Clapman, portavoz del bufete “Kingsley & Napiey”.

José María Aznar se reunió ayer en Moncloa con el ministro de Exteriores chileno, José Miguel Insulza.

Estado de Derecho de Chile 
pero no a la persona, y destacó 
que será trasladado a una resi
dencia particular tras ser dado 
de alta que, “no pertenece ni 
pertenecerá al Estado 
no”.

También se quejó de 
tura de los medios de 

chile-

la lec- 
comu-

nicación del tratamiento que 
recibió en el Reino Unido, y 
dijo que el ministro de Exte
riores británico, Robin Cook, 
“me recibió durante dos horas 
y una hora después de mi lle

gada a Londres”.
Matutes dijo que en la reu

nión se habían expuesto las 
respectivas posiciones de los 
gobiernos, pero advirtió de que 
la legislación británica hace 
que la decisión de la extra
dición dependa de los poderes 
ejecutivo y judicial.

Comunicado al CGPJ

En otro orden de cosas, el
vicepresidente del Consejo 
General del Poder Judicial,

Clínica Grovesland Priory.

Luis López Guerra, comunicó 
ayer al ministro de Asuntos 
Exteriores de Chile, José 
Miguel Inzulza, las garantías 
de la Justicia española, “para 
tranquilidad de los chilenos” 
ante un posible proceso en 
España contra el general 
Augusto Pinochet.

Fuentes del CGPJ señalaron 
a Efe que ha sido una reunión 
de cortesía en la que Luis 
López Guerra le ha expresado 
a José Miguel Insulza la “sim
patía” de este órgano de 
Gobierno de jueces y magis
trados “por el desarrollo cons
titucional y demoerático en 
Chile”.

Además, le informó “del 
proceso que existe en España, 
con un sistema de garantías 
jurisdiccionales para los jueces 
con procedimientos adecuados 
y controles externos e inter
nos”.

Así, le indicó que “además 
de los recursos, incluso ante 
el Tribunal Constitucional y el 
Tribunal Europeo de Derechos 
Humanos, el CGPJ está com
prometido a garantizar la inde
pendencia judicial y ya ha emi
tido comunicados y declaracio
nes cuando se ha presionado 
a la judicatura”. En este sen
tido, el vicepresidente del 
CGPJ insistió al ministro chi
leno en que “la judicatura 

- española garantiza el proceso 
debido y es ultragarantista”.
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Añadió que cuando se produzcan noticias “de interés” se darán a conocer

Según Rajoy, el Gobierno ha 
autorizado contactos con ETA

MADRID. (Agencias).- Los 
ecos de la confusión que el 
lunes crearon las noticias que 
afirmaban que el Gobierno 
había comenzado la interlocu
ción con ETA continuaron 
ayer.

Mientras el ministro de 
Administraciones Públicas, 
Mariano Rajoy, reconocía que 
el Ejecutivo “ha autorizado a 
determinadas personas a tener 
contactos” con el entorno de 
la banda terrorista, el portavoz 
de Interior del PSOE y habi
tual interlocutor de Jaime 
Mayor Oreja en esta cuestión, 
Juan Alberto Belloch, aseguró 
que el ministro le llamó para 
desmentir estos rumores.

Tras afirmar que Gobierno 
“ha autorizado a determinadas 
personas a tener contactos” 
con el entorno de ETA con 
objeto de poner fin a la vio
lencia, explicó que cuando 
haya noticias “de interés” se 
harán públicas y precisó que, 
por el momento, “no ha habido 
un cambio sustancial”.

“La actuación del Gobierno 
en este asunto va a ser de abso
luta transparencia”, dijo, rei
terando las palabras del pre
sidente del Gobierno, José 
María Aznar. Destacó que de 
igual manera que cuando se 
produjo la tregua el Ejecutivo 
anunció que autorizaba las 
conversaciones “sin entrar en 
temas políticos”, como la 
Constitución y el Estatuto, 
también ahora informaría “con 
igual claridad” sobre las noti
cias de interés que puedan 
producirse.

Belloch, por su parte, explicó

El PSE exige al PNV una “oferta de 
negociación” para entrar en el Gobierno

VITORIA. (Efe).- El 
PSE-EE exigió ayer al PNV 
que le haga una “oferta de 
negociación” para la formación 
del próximo Gobierno Vasco 
y que no plantee el posible 
acuerdo en materia de paci
ficación y normalización polí
tica como una “adhesión” de 
los socialistas a las tesis de los 
nacionalistas.

La Comisión ejecutiva del 
PSE-EE se reunió en Bilbao 
por espacio de cuatro horas 
para analizar la situación crea
da tras el desencuentro exis
tente entre su posición en tor
no a esta materia y la que man
tiene el PNV, lo que dificulta 
el logro de un acuerdo de 
coalición.

La dirigente y miembro de 
la comisión negociadora del 
PSE-EE, Rosa Díez, explicó en 
declaraciones a Efe que el 
PNV “nos tiene que hacer una 
oferta de negociación y si nos

Í
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Mariano Rajoy, ministro de Administraciones Públicas.

que el lunes por la tarde Mayor 
Oreja le llamó por teléfono 
para desmentir el inicio de los 
contactos con ETA y dejó claro 
que se fía de la palabra del 
ministro, que hasta ahora ha 
sido el encargado de comuni
car al PSOE los pasos que el 
Gobierno iba dando en rela
ción con la tregua de la banda 
terrorista.

Traslado de presos

Por otra parte, respecto a 
las conversaciones entre el Eje
cutivo y su partido sobre un 
posible traslado de presos de 
ETA a cárceles cercanas al 
País Vasco durante las Navi
dades, Belloch indicó que “es
taría muy bien que todos los 
presos, no sólo lo de ETA, 
pudieran volver a casa por 

la hace negociaremos, no sé 
si llegaremos a un acuerdo o 
no, pero no nos puede hacer 
una oferta de adhesión, que 
es la única que nos ha hecho”.

Según los socialistas vascos, 
una oferta de adhesión “no es 
para construir un Gobierno de 
pluralidad y de mayoría, sino 
para dulcificar lo que significa 
hacer un Gobierno de minoría 
condicionado por Otegi, que 
es lo que está ocurriendo”.

El candidato socialista a la 
Presidencia del Gobierno, José 
Borrell, dijo ayer que un 
Gobierno vasco formado por 
el PNV y EH sería “más ines
table y radicalizado” que si en 
el mismo se integrara el PSE.

Borrell, aunque aseguró que 
no dispone de más información 
que la de los últimos días, con
sideró que “todo parece con
firmar lo que nos temíamos”, 
y que el PNV se va a inclinar 
por EH y no con el PSE como

Navidad”. Tras reconocer que 
“es cierto que se producen más 
beneficios penitenciarios en 
estas fechas”, apuntó que esto 
era un asunto diferente.

Además, anunció que en los 
próximos días se mantendrán 
contactos con Interior “para 
estudiar en qué consiste la 
decisión aprobada por unani
midad en el Congreso de los 
Diputados de flexibilizar la 
política penitenciaria al servi
cio del fin de la violencia”.

La ministra de Justicia, Mar
garita Mariscal de Gante, por 
su parte, aseguró que este 
momento “no es el adecuado 
para adelantar ninguna deci
sión” en tomo a un posible 
acercamiento de presos de 
ETA, si bien reconoció que “se 
está trabajando para que el 
proceso de paz llegue a buen

“compañero de Gobierno”.
“Si definitivamente es así, 

nosotros lo lamentaríamos 
mucho”, dijo Borrell, quien 
constató su preocupación por 
esa alianza, ya que, a su juicio, 
conduciría a un Gobierno “más 
inestable, más radicalizado y 
menos plural”.

Aseguró que los socialistas 
han querido estar en el Eje
cutivo vasco para impulsar des
de el mismo una política que 
conduzca “al reconocimiento 
plural del país” y las negocia
ciones de paz para acabar con 
la violencia de ETA en el mar
co de la Constitución.

Tras constatar el deseo del 
PSE-PSOE de estar en el 
Gobierno, agregó que si el 
PNV prefiere coligarse con EH 
“ellos sabrán lo que hacen”, 
y consideró que esa alianza 
plantea de cara al futuro 
“preocupaciones graves”.

El candidato a lehendakari 

término y sólo enfocado a ese 
final feliz irán todas las medi
das, pero no adelantando nin
guna en concreto”.

Quiso dejar claro que “quien 
lidera el proceso de paz es el 
pueblo español, que lo ha 
demostrado a través de esa 
amplia petición realizada en las 
calles y plazas de toda España” 
y pidió “prudencia“ a los 
medios de comunicación ante 
noticias que no estén suficien
temente contrastadas.

El candidato socialista a la 
Presidencia del Gobierno, José 
Borrell, optó por la discreción 
y no quiso entrar a valorar la 
posibilidad de que el Ejecutivo 
ya haya empezado a dialogar 
con ETA. “Si se quiere par
ticipar en un proceso de estas 
características, hay que hacerlo 
con enorme discreción”, afir
mó.

Desmentido de Piqué

Sin embargo Josep Piqué 
negó que las personas de con
fianza del Gobierno hayan 
entablado ya conversaciones 
con en entramado etarra y afir
mó que “cuando haya algo sigi- 
nificativo el Gobierno lo anu- 
niará desde la trasnparencia” 
como prometió el presidente 
del Gobierno, José María 
Aznar.

En los mismos términos se 
expresó Belloch quien indicó 
que mayor Oreja le llamó el 
pasado día 30 de noviembre 
para desmentir la información 
publicada relativa al inicio de 
los contactos con la banda 
terrorista.

por el PNV, Juan José 
Ibarretxe, no tiene previsto 
mantener ninguna reunión con 
el líder de EH, Arnaldo Otegi; 
lo que no se descarta es que 
Ibarretxe mantenga en las 
próximas horas algún contacto 
con el secretario general de los 
socialistas vascos, Nicolás 
Redondo.

“El PNV, atrapado en la 
ratonera de ETA”

Por su parte, el presidente 
del PP del País Vasco, Carlos 
Iturgaiz, aseguraba ayer en Bil
bao que el PNV ha resuelto 
la encrucijada en que se encon
traba decidiendo “ir de la 
mano de la banda terrorista 
ETA”, por lo que en estos 
momentos “se encuentra atra
pado en la ratonera” de la ban
da terrorista y se ha convertido 
en su rehén.

La c

Baltasar Garzón.

“Josu Ternera”,

MA 
nal Su 
que ir 
de inc 

el In 
, el c 
áfae 

diez i 
secues 
inforn 
na. 
tambu 

autorizado a asistiré'™ 
a los Plenos del ^
Parlamento vasco ^0"'"

Migue
MADRID. (Agencias).- 0dos a 

juez de la Audiencia Nacionaúños j 
Baltasar Garzón y la Secciónrespec 
Primera de la Sala de lo Penal. Parí 
han autorizado a los diputadosindultí 
de Euskal Herritarrok Joséíado a 
Antonio Etxeberria y Jostlos e? 
Antonio Urruticoechea Ben-Jiurai 
goechea, “Josu Ternera”, '‘^ 
prisión incondicional por d ^cl^s 
“caso Egin” y el “caso Sokoa ^^^ si 
respectivamente, a asistir » .® 
primer Pleno ordinario j. 
Parlamento vasco, que se ^*f reguep 
brará el próximo día 4, seguí’  
informaron a Europa Fre^' 
fuentes jurídicas. >1

El juez Baltasar Garzón I 1 
quien investiga el entramad*’ | 
financiero de ETA, ha autO" 
rizado a José Antonio E1^ • 1 

berría, imputado y en prisió” C1 ■ 
provisional por esta causa, ’ H 
asistir a todas las sesiones ^‘ 
Parlamento vasco “con cara” 
ter general”, y no sólo a 1® MA 
del día 4. consejó

Por su parte, la Sección Pn'^jo > 
mera de la Sala de lo Pen^Ranesi 
de la Audiencia Nacional, doaguez 1 
de se encuentra el suniaii'’ urant 
Sokoa, ha autorizado a “JosiPy^sidi 
Ternera” a asistir al ptl^^' 
Pleno ordinario del Pa’i'l^''^cuand( 
to vasco, el próximo día 4, coí^ 
forme él mismo había solíC'jj.^^ ^^ 
tado a través de su procurada ^^ ^^

Además, ha remitido a '^“qy¡g|^ 
Dirección General de InstiW j^^^^ 
ciones Penitenciarias la P^^subray 
ción del presidente del P^'^que es 
merito vasco, Juan Ma^^día a < 
Atutxa, de permitir a “J^ asegur 
Ternera” asistir a todos los Plaque “ 
nos de la Cámara desde la cái 5{X).oo 
cel de Nanclares de Oca (Al^ pérdld 
va), para que no tenga que vi^ no cul 
jar desde la prisión de Al<^encuei 
lá-Meco, donde actualnieii'‘insolve 
está interno, a dicha cárc^y -en 
para cada sesión plenaria. FP^olon 
solicitud de Atutxa llegó a I niedia 
Audiencia Nacional hace urU^nvañan 
días. ® ‘a é

En cuanto a Etxeberria, 
tituciones Penitenciarias ^^cultad» 
bién tendrá que resolver ^^^^^según* 
su traslado de forma P^^’^^jg 19. 
nente a la prisión de NanclarU'j.^^^ 
de Oca (Alava), como 
solicitado el recluso para pOTip 
asistir a todas las sesiones 0 j^j. j^ 
Parlamento vasco. Actualiri^^ 
te también se encuentra ^
Alcalá-Meco.
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-^La cárcel de Guadala jara ha certificado la conducta perfecta que mantienen en prisión

¡El Supremo pide informes sobre 
^el indulto a Barrionuevo y Vera 

1 MADRID. (Efe).-El Tribu- De todos los informes recia- Luis Hens, José L
nal Supremo pidió ayer al fiscal

. í}ue informe sobre la petición 
|^e indulto para el ex ministro 
¿<gíJel Interior José Barrionuevo 

el ex secretario de Estado 
Il^^fael Vera, condenados a 

diez años de cárcel por el 
secuestro de Segundo Marey, 
informaron fuentes jurídicas. 
rjEl alto tribunal ha pedido 
también al ministerio fiscal que 

|■¡»,5e pronuncie sobre la solicitud 
de que se aplique esta medida 
de gracia al ex director de la 
Seguridad del Estado Julián 
Sancristóbal y al ex jefe supe- 

’ dor de Policía de Bilbao 
Miguel Planchuelo, sentencia- 

- Eidos a penas de diez y nueve 
ionabños y seis meses de prisión, 
xiónrespectivam e nte.
’enal Para pronunciarse sobre el 
adosíndulto, la sala ha dado tras- 
joséiado al fiscal del contenido de 
Josílos expedientes, en los que 
gen-figuran los informes favorables 

ende las cárceles sobre las con- 
j eductas de estos condenados, 
íoa"9^e siguen en prisión después 
j ¿de que el Tribunal Constitu- 

¿¿cional rechazara la semana 
^^¡j.pasada excarcelarlos mientras 
^g^[,resuelve sus recursos, 
oress"——————

Cuando Conde dejó Banesto larzófr 
nadf 
íuto- 
íhC' 
isíói’ 
13, * 
5 del 
jráí’ 

situación era de quiebra técnica
a 1® MADRID. (Agencias).- El 

consejero y secretario del Con- 
prisejo de Administración de 

»enalBanesto, Juan Carlos Rodrí- 
donguez Cantarero, insistió ayer 
jane‘turante el juicio contra el ex 
jos»Presidente del Español de Cré- 
jnid^ito Mario Conde y sus anti- 
i^eflg^®^ colaboradores en que 
con^^^udo el actual equipo gestor 
jlici^® hizo cargo de la entidad, 
idoí^’^^^ ^^ intervención del Banco 
R E^^ España, su situación era de 
titU'^^^"^^^”- 
neti ^°^riguez Cantarero, que 

preguntas del fiscal 
f ^^^^ valoración no respon- 

^ opiniones sino a hechos, 
p.^.^^^guró, en relación a Banesto, 

*^* ^^^ sociedad tiene 
.^ z *9^ ^ihoens de pesetas de 
.Al» pérdidas y sus recursos propios 
vií'no cubren sus necesidades se 

klc¡> encuentra en una situación de 
entúnsolvencia”. En este sentido, 
jc^'y :en una declaración que se 
. ^prolongó durante dos horas y 
a I media durante la sesión de la 
an^mañana, el testigo se remontó 

a la época previa a la Ínter- 
Invención de la entidad para 

de manifiesto las difi- 
^j^n^uhades que atravesaba y que, 

a 31 de diciembre 
iat^j^j □ arrojaban unas pér- 
jgjii?idas de 577.000 millones de 
od^T^^^^^ y onos recursos propios 
, je’e más de 240.000 millones, 
nei^?^^ ^’^. ^^^ s^ encontraba en 

eí^^a situación de quiebra que

mados por el Supremo sobre
Barrionuevo, Vera, Sancristó
bal y Planchuelo, tan sólo sigue 
sin llegar al alto tribunal la 
hoja histórico-penal de los con
denados, que se solicitó el 
pasado 12 al Registro Central 
de Penados y Rebeldes, depen
diente del Ministerio de Jus
ticia.

Por este motivo, el tribunal 
ha reclamado de nuevo “dicha 
documentación con la debida 
urgencia”.

Además de los informes de 
las cárceles y la hoja de ante
cedentes penales, los expedien
tes de indulto cuentan ya tam
bién con la opinión de la víc
tima del secuestro. Segundo 
Marey, quien se mostró a favor 
del indulto de los ex policías 
Luis Hens y José Ramón Coru
jo, porque fueron los únicos 
que durante la vista oral le 
pidieron perdón.

La cárcel de Guadalajara ha 
certificado la conducta perfec
ta que mantienen en prisión 
Barrionuevo y Vera, quienes 
observan todas las normas de 
funcionamiento interno de la 
prisión y no mantienen rela-

Mario Conde, ex presidente de Banesto.

W^ Anthony Shaffer

obligaba a su disolución”, en 
el caso de que no se hubiera 
procedido a su reestructura
ción patrimonial. “El banco 
estaba en un nivel de pérdidas 
recurrentes de 50.000 millones 
de pesetas anuales”, señaló.

El testigo, en una declara
ción no exenta de momentos 
de tensión durante el interro
gatorio de una de las defensas, 
también aludió, a preguntas del 
fiscal, a la conocida operación 
de los 300 millones, fondos que 
fueron retirados de la caja de 
Banesto, según Conde, para 
pagar al ex presidente del

Barrionuevo y Vera mantienen una conducta perfecta en prisión.

A

1 ’

ciones con los otros presos que 
están en esa cárcel.

Con todos estos informes, y 
el que emita el fiscal, el Supre
mo se reunirá y emitirá su cri
terio sobre la aplicación de 
medidas de gracia a los con
denados por el “caso GAL”.

Al completarse la tramita
ción de los expedientes que la 
ley encarga al tribunal juzga-

Gobierno Adolfo 
unas gestiones de 
Banco de España, versión 
rebatida tanto por Suárez 
como por el propio gobernador 
de la autoridad monetaria 
entonces Mariano Rubio.

García Cantarero explicó 
que que la primera vez que 
supo algo sobre esta operación 
fue a través del presidente 
Alfredo Sáenz a través de una 
carta que el propio Martín 
Rivas, subordinado de Conde, 
le remitió en la que le cuenta 
la retirada de ese dinero para 
pagar a Suárez.

Ramón Coru
jo, José Amedo y Michel
Domínguez.

Concentración

dor, la sala los remitirá al 
Ministerio de Justicia, que es 
el encargado de llevarlos ante 
el Consejo de Ministros.

De los doce condenados por 
el secuestro de Marey, come
tido en Francia en 1983, ya 
se encuentran en libertad, en 
su mayoría por decisión del 
TC, los ex policías Julio 
Hierro, Francisco Sáiz Oceja,

Por otra parte, los hijos de 
José Barrionuevo y Rafael 
Vera han pospuesto la concen
tración de socialistas prevista 
para el sábado 5 ante la cárcel 
de Guadalajara, dónde cum
plen condena sus padres, al 
coincidir con manifestaciones 
de familiares de presos etarras, 
aunque Felipe González man
tiene su visita para el mismo 
día.

Fuentes socialistas informa
ron a Efe de que en la Eje
cutiva Federal del PSOE cele
brada anteayer se hizo una 
reflexión sobre la conveniencia 
de aplazar esa concentración, 
al considerar inoportuno que, 
ante la coincidencia de mani
festaciones, se asocie a unos 
reclusos con otros. Los hijos 
de los dos ex dirigentes socia
listas condenados a diez años 
de prisión por el “caso Marey” 
pensaron en la posibilidad de 
convocar una gran concentra
ción para el sábado día 5.

TEATRO

con

AGUSTÍN GONZÁLEZ y ANDONI FERREÑO

SABADO, 5 DE DICIEMBRE 1998 
19.30 Horas y 22.30 Horas

Venta de Entradas: Desde el Jueves 3, de 11 a 14 h. 
y de 18 a 20 h. en el Auditorio Municipal

ji 11

Suárez por 
éste ante el
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VENDE PISO
Frente Hospital, salón doble, 2 
dormitorios, calefacción indivi
dual, totalmente reformado, 
poca comunidad, (Ref. 519)

VENDE DUPLEX
BS San Pablo, salón, 3 habit. 
1 baño, aseo, ascensor, calef. 
indv. cochera independiente. 
Seminuevo. 13,5 mili. (Ref. 560)

VENDE PISO
Octavio Cuartero, 107 mts. 4 
dormitorios, baño, aseo, ascen
sor, calefacción, luminoso, 13 
mili. (Ref. 568)

VENDE PISO A 
ESTRENAR

Zona Angel, 3 habitaciones, 
baño, calefacción individual, 
piscina, trastero y gareje. 15 
mili. (Ref. 519)

VENDE PISO
Luis Badía, salón doble, 3 habit. 
baño, aseo, ascensor, calefac
ción, trastero, reformado, 13 
mili. (Ref. 500)

VENDE PISO
Zona Dionisio Guardiola, salón, 
3 dormitorios, baño, ascensor, 
calefacción, luminoso, 11 mili. 
(Ref. 684)

VENDE PISO
Zona Parque Sur, 110 mts. 
salón, 4 habit. baño, aseo, 
ascensor, calef. 10,5 mili. (Ref. 
627)

ALQUILA 
APARTAMENTO

Zona Feria, salón, 1 dormitorio, 
baño, ascensor, calef. indiv. 
trastero. Seminuevo.

PABLO MEDINA, 1 
(Esquina San Antón) 

Tlf. 21 20 02. ALBACETE

'Tinco bs Olivos" 1

EN VENTA 
LOS ULTIMOS

CHALETS 
(EN 1« Fase)

Entrada a convenir

Cantidades a 1 
cuenta f 

AVALADAS POR 

BANCAJA

“CONSTRUYENDO” 
PARA TI”

Promueve y vende

PROGRAMAS : 
URBANISTICOS 
Y GESTION, S.A.

INFORMESE
Concepción, 9-2^ E

Teléfono: 

967-21 43 99

CHALET EN VENTA 
URBANIZACION 

AGUASOL 
vivienda de cuatro dormito
rios, baño, salón, 1.850 M^. de 
parcela.

PISO EN VENTA CALLE 
ALCALDE CONANGLA 

cuatro dormitorios, baño, 
salón calefacción, ascensor. 
Precio: 10.500.000 Ptas.

APARTAMENTO EN 
VENTA PLAZA DEL 

ALTOZANO 
dos dormitorios, baño, salón, 
calefacción, ascensor. Super
ficie; 75 M®.

PISO EN VENTA CALLE 
ARENAL

tres dormitorios, baño, salón, 
calefacción, ascensor. Cocina 
amueblada. Precio: 
10.000.000 Ptas.

PISO EN VENTA CALLE 
ARQUITECTO 
FERNANDEZ

tres dormitorios, baño, salón, 
calefacción, ascensor. Super
ficie: 97 M^. Precio: 
11.000.000 Ptas.

!___ INFORMACION EN EXCLUSIVA:

GRUPO INMOBILIARIO
lili SANCHEZ DEL RIO 

C/ La Caba N^ 8 ALBACETE
Teléfono: 967-50 42 06

JUAN CARLOS
GONZALEZ FELIPE www.netvision.es/sanchezrio

OBÍIAS URBANnS
—Promociones en: c/ Cervantes, C/ 
Hermanos Quintero, C/ García Más. Í 
€N H€LUN: V.P.O. en C/ Quevedo | 
—Pisos —Locales —Gorc^es... |
c/ GAONA, 14 - BAJO Telf. 967/ 24 12 59 |

Albacete 1

PISO EN VENTA CALLE 
ARQUITECTO JULIO 

CARRILERO 
tres dormitorios, dos baños, 
salón, calefacción individual, 
plaza de garaje.

PISO EN VENTA CALLE 
BLASCO IBAÑEZ 

cuatro dormitorios, dos 
baños, salón, calefacción, 
ascensor, plaza de garaje 
Precio: 15.000.000 Ptas.

PISO EN VENTA CALLE 
EJERCITO

tres dormitorios, baño, aseo, 
salón, plaza de garaje, tras
tero, calefacción individual. 
Zona Parque Sur. Primera 
calidad.

PISO EN VENTA CALLE 
FERIA

cuatro dormitorios, dos 
baños, salón, calefacción, 
ascensor. Precio: 13.000.000 
Ptas.

PISO EN VENTA CALLE 
JOSE ISBERT 

zona Parque Lineal, tres dor
mitorios, dos baños, 
trastero, garaje. 90 M^

salón.

i

ALBACETE
INMOBILIARIA

Venta de Aticos 
Céntricos

3-4 dormitorios. Cocina amue
blada. Terrazas. 2 baños. Cale
facción individual. Ascensor. 
Nuevos, con mejoras.

Zona Centro
Alquila apartamento amuebla
do, calefacción individual, 
todos los electrodomésticos. 
Muy buen estado.

C/ Antonio Machado
Piso seminuevo. Ascensor y 
calef. individual. 3 dormitorios 
y salón. 2 baños. Muy soleado. 
Poco uso.

C/ del Tinte
Apartamento, 2 dormitorios, 
cocina, baño, puertas de roble. 
Calefacción individual. Garaje. 
5 años antiguedad.

C/ Rosario
Próximo a H3. 125 m^ útiles. 
Ascensor. 4 dormitorios con 
armarios empotrados, salón 
con balcón, cocina amueblada, 
galería, 2 baños, calefacción 
central, totalmente reformado, 
trastero y garaje. Precio: 
20.000.000

Naves en Campollano 
Superficie 445 m^., construc
ción de primera calidad.

Mayor, 67
Tlfs. 967/52 34 00

ALBACETE

Larruella
API: EMILIANO TARRUELLA YAGUE

Tarruella alquila 
pisos con o sin 

muebles en 
distintas zonas 

de Albacete

Vende

piso en Avda.
2España, 120 m 

útiles, salón, 3 dor
mitorios, 2 baños, 
cocina, trasstero, 
garaje. Precio 
21.500.000

Vende

en Posada del 
Rosario, 90 m^, 
salón, 2 dormito
rios, 5 armarios, 
cocina, 2 baños, 
garaje. Precio 
23.000.000

1 Vende 
j piso Fábrica 
j Harinas, 90 

^ E

salón, 3 dormito
rios, 2 baños, tras
tero, garaje. Precio 
15.000.000

Vende 

piso Simón Abril, 
salón, 3 dormito
rios, cocina, baño. 
Precio 10.000.000

Tesifonte Gallego, 14 
Entreplanta 
Información: 
tef. 50 55 07 
ALBACETE

PARA VIVIR
REALMENTE

MEJOR CAMPO 
REAL

LLAMENOS RESIDENCIAL

fis

EL RENACER DE UN BARRIO -

i

ATICOS Y DUPLEX

ÜLOCALES Y PLAZAS DE GARAJE

VIVIENDAS DE 2, 3 
Y 4 DORMITORIOS

VIVIENDAS EN PLANTA BAJA 
SIN COMUNIDAD

€DIFICflCION€S p® de la cuba, 2
Primera Planta 

MCDRANOa L B A C E T E

CDIFICnCIONES MEDRANO
¡P-DE lA CUBA, 2 -1= Planta ALBACETE,

Tlf.967/21 91 98
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Méndez afirma que la gran coincidencia con CC.OO. es la movilización de mañana

Arenas considera fructífero el dialogo
1 social y UGT lo da por acabado
S
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MADRID. (Agencias).- “El
^. diálogo social no sólo está ago- 
¿ tado, sino que tras las mani- 
« festaciones del próximo día 3 

. ;¿ se verá devaluado”. Así de con- 
i¿ tundente se mostró ayer el 

t • fi secretario general de UGT, 
; '^ Cándido Méndez, mientras que 

-^yel ministro de Trabajo, Javier 
j ^ Arenas, respondió que, por su 
j parte, “no terminará nunca, 
^ pues es una actitud permanen- 

,^,“ te del Gobierno” y declaró que 
í ' ’, no recordaba uno “más' fruc- 
■ _^ tífero” que el actual, porque, 
i aunque se critica, ya se han 

< firmado grandes acuerdos “y
‘Sigue dando frutos”.

i El titular de Trabajo y Asun- 
| tos Sociales insistió en que 

.^ “tanto los sindicatos como la 
j^ Patronal tendrán siempre las 
8¿ P^^^^^^ abiertas del Gobierno 
Q y del Ministerio”.

Respecto a las enmiendas 
g presentadas anteayer por el PP 

en el Senado, fruto de las 
1 J negociaciones entre CC.OO. y 
‘ ^ el Ministerio sobre incentivos 
^ al empleo estable, el titular de 

-. Trabajo declaró que no se ha 
/i firmado el acuerdo definitivo 
4 con este sindicato pues falta 

ÍP su confirmación por escrito.
1 Entre las medidas propues- 

tas destaca el mantenimiento 
i ^ de las bonificaciones para el 

4 fomento del empleo estable 
1 á más allá de mayo de 1999, 
! g fecha en la que estaba previsto 
1 que desaparecieran.

propuestas iniciaron y exigie-
ron juntos. Explicó, no obstan
te, que su sindicato “no va a 
recorrer la pendiente de la 
división, que es una pendiente 
que nos lleva al abismo” y 
recordó que ambos sindicatos 
conseguirán más logros juntos 
que desunidos. También indicó 
que CC.OO. quiere tener con 
UGT muchas más cosas en 
común que la simple convo
catoria de la movilización.

Precisamente, para que la 
desunión no se produzca, Mén
dez aseguró que inmediata
mente después de esta fecha 
deberá reunirse el Comité de 
Enlace de ambas centrales sin
dicales para tratar las diferen
cias que pudieran poner en 
peligro la unidad de acción. Javier Arenas adelantó que los datos del paro de noviembre son positivos.

Por otra parte. Arenas ade
lantó que el comportamiento 
del empleo en noviembre ha 
sido bueno y, en consecuencia, 
el dato de parados registrados 
en el^^ INEM en este mes ha 
sido “bastante mejor” que en 
noviembre de 1997.

PTA
O.V.A. incluido)
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Las diferencias entre UGT 
y CC.OO han llegado a su peor 
momento dialéctico. Sin 
embargo, ambas centrales sin
dicales se mostraron de acuer
do en postergar sus discrepan
cias hasta después de la movi
lización prevista para el próxi
mo jueves 3 de diciembre e 
intentar entonces solucionar 
sus diferencias.

Méndez, que compareció 
ayer ante los medios de comu
nicación antes de intervenir en 
^a asamblea de delegados de 
Madrid para explicarles todo 
o referente a esta huelga, 
reconoció que “no se puede 
negar“^ que su sindicato man- 
*ene “diferencias de matiz v

■P^cepciones distintas con 
L.OO. y aseguró que actual- 

^^4??^ ‘‘^^ gran coincidencia" 
1 r^ la preparación” de la movi- 
^, ización del 3 de diciembre, por 

' «,%^^®’ subrayó que no quiere 
istraer a los trabajadores". 
Lntretanto, el secretario 

general de CC.OO., Antonio 
yuberrez señaló que UG'l 

' haberse sentado a
d^ ^^^ antes de decidir aban 
onar una negociación cuyas

29

El Congreso inició 
ayer sus jornadas 
de puertas abiertas

MADRID. (Efe).- El Con
greso de los Diputados inició 
poco después de las.nueve de 
la mañana de ayer la primera 
de las dos jornadas de puertas 
abiertas que tiene previsto 
celebrar con motivo del Día 
de la Constitución, que el 
próximo domingo supondrá el 
vigésimo aniversario de vigen
cia del texto constitucional.

Desde primeras horas de la . 
mañana Leron llegando los 
ciudadanos hasta el Palacio de 
la Carrera de San Jerónimo, 
donde, al abrirse sus puertas, 
esperaban turno unas trescien
tas personas.

El primero de ellos, Manuel, 
de cuarenta años, permanecía 
a la espera de acceder al edi
ficio desde las seis y media de 
la mañana.

En declaraciones a Efe 
expresó su deseo de conocer 
en profundidad la institución 
parlamentaria y de “absorber 
algo de Constitución”, porque 
considera que en la calle eso 
es más difícil.

NUNCA UN PRECIO COMO ESTE, 
SOÑÓ CON UN STARTAC.

Ahora y sólo en Tiendas Telefónica, si te das de alta en MoviLine 
conseguirás el StarTAC por sólo 24.900 PTA. (I.V.A. incluido).*

Nuevo Contrato MoviLine Sin Horas.
Con el nuevo Contrato MoviLine Sin Horas podrás llamar a cualquier 
hora con el mismo precio. Además te ofrece la mejor tarifa en horario 
comercial: tan sólo 35 PTA./min.**

Tiendas Telefónica y Motorola destinarán el

Número Único.
En Tiendas Telefónica también puedes contratar el Número Único, 
Con un sólo contrato, un alta y una única cuota mensual puedes 
disponer de cuatro terminales con un sólo número.

10% de las ventas de StarTAC a la ayuda de los 
afectados por el huracán Mitch a través de la organización Cáritas Española.***

¡SÓLO EN TIENTAS TELEFÓNICA/
Horario ininterrumpido de lunes a sábado de 10:00 a 20:30 

Abierto los domingos de diciembre.****

Lo importante es poder hablar. MOTOROLi* 
TUS ALAS

• Tiendas 
Telefónica 

Pase sin llamar.
5t; Promoción válida hasta el 15 de Diciembre de 1998.

A 9c Factura por segundos a partir del primer minuto. Cuota de coneiiión incluye 30 minutos de conversación gratis, 
tfc ^ lA Teléfono de la campada de emergencia de Cáritas en Centroamérica 902 10 18 04.

* * * * De acuerdo al calendario de cada Comunidad Autónoma.

ALBACETE.
Mayor, 10.
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José Manuel Romay Bocearía inauguró la Jomada sobre el Sida, celebrada en el Colegio Oficial de Médicos de Madrid.

La tasa de VIH infantil en España es superior a la suma de la misma en la UE

La mitad de los nuevos casos
de Sida se da en los jóvenes

MADRID. (Fax Press).- La 
tercera parte de los enfermos 
de Sida en España son jóvenes 
y más de la mitad de las nuevas 
infecciones se producen en en 
este sector, según señaló ayer 
el ministro de Sanidad y Con
sumo José Manuel Romay 
Beccaría, quien inauguró la 
jornada sobre VIH, virus de 
la inmunodeficiencia adquiri
da, celebrada en el Colegio 
Oficial de Médicos de Madrid 
con motivo del día mundial del 
sida. Este año el programa 
conjunto de las Naciones Uni
das sobre el VIH/sida ha ele
gido el lema “Con los jóvenes 
en campaña contra el Sida”, 
en 1997 los actos se dedicaron 
a la infancia: la tasa de VIH 
infantil en España es superior 
a la suma de la misma en el 
resto de los países europeos.

Aunque la tasa de infección 
entre los jóvenes se ha redu
cido globalmente en los últi
mos años, todavía son los más 
afectados, unos 7000 jóvenes 
contraen el virus cada día. “No 
hay que olvidar que cuatro de 
cada cinco casos corresponden 
a jóvenes entre 20 y 39 años, 
esto significa que adquirieron 
la infección muy precozmen
te”, declaró Romay Beccaría.

La campaña que se ha pues
to en marcha pretende aumen
tar la sensibilización de la 
juventud ante la enfermedad 
y apoyarles en su esfuerzo par
ticular contra el Sida. “La pre
vención sigue siendo lo más 

eficaz para evitar las infeccio
nes”, señala el ministro de 
Sanidad.

El doctor Juan González 
La-Hoz, jefe servicio de Enfer
medades infecciosas del Hos
pital Carlos III, apuntó que en 
este día del sida, que se celebra 
desde hace once años, “hay 
que mostrar nuestra solidari
dad con los afectados, sobre 
todo con los enfermos africa
nos, donde el Sida ha contri
buido a hacer desaparecer a 
un sector de la población, el 
de los 15 a 40 años, y ha dejado 
miles de huérfanos”.

El Gobierno asegura que 
apuesta por la sanidad pública

El ministro de Sanidad, 
José Manuel Romay, y el 
presidente del Insalud, 
Alberto Núñez, aseguraron 
ayer que las fundaciones 
sanitarias suponen una 
apuesta en favor de la sanidad 
pública, mientras que el 
PSOE, IU y UGT señalaron 
que contienen indicios de 
privatización. Tanto las 
portavoces de Sanidad del 
PSOE, Angeles Amador, 
como de IU, Angeles 
Maestro, criticaron que la 
enmienda introducida por el

El presidente del Colegio 
Oficial de Médicos de Madrid, 
José Zamarriego Crespo, aña
dió que “han cambiado muchas 
cosas en el tema terapeútico”, 
aunque afirmar que el Sida es 
una enfermedad crónica “es un 
arma de doble filo, porque da 
esperanzas y hace bajar la 
guardia en prevención”. Ade
más recordó que España es el 
país donde se contabiliza un 
mayor número de seropositivos 
y de casos declarados. De 
todos modos el ministro de 
Sanidad recordó que “los 
esfuerzos de los últimos años

PP a la Ley de 
Acompañamiento de los 
Presupuestos, y que contempla 
la transformación voluntaria 
de los hospitales del Insalud 
en fundaciones sanitarias 
públicas, se haya hecho en el 
último momento de la 
tramitación de los 
Presupuestos para 1999.

Por el contrario, el 
presidente del Insalud señaló 
que “la creación de las 
fundaciones es un intento de 
mejora de la gestión pública” 
y de hacer viable el sector”. 

comienzan a dar sus frutos”, 
se ha incrementado el presu
puesto para la lucha contra el 
sida en más de 2000 millones 
anuales.

Nuria Arévalo Casado, pre
sidenta del Consejo de la 
Juventud de España, comentó 
que su organización ha comen
zado una campaña de infor
mación y sensibilización en 
colaboración del Plan Nacional 
sobre el Sida, “Aquí tienes una 
solución redonda para prevenir 
el Sida”. Esta campaña se basa 
en “mantener un debate abier
to en la sociedad sobre pre
vención y en el establecimiento 
de fórmulas concretas, como 
el uso del preservativo”, según 
señaló Arévalo, quien además 
destacó que hay que contribuir 
a la coordinación entre las 
administraciones públicas, las 
escuelas, los medios de comu
nicación social, etc para que 
difundan una información cla
ra, sencilla y básica para los 
jóvenes.

“Estamos hablando de prác
ticas de riesgo, no de grupos 
de riesgo”, añadió Nuria Aré
valo quien recordó que se trata 
de una cuestión de cambios de 
conducta, porque más del 80 
por ciento de la población afir
ma estar informada. La media 
de edad de inicio de relaciones 
sexuales en España son los 18 
años y ^egún un estudio sobre 
el último año, sólo el 70 por 
ciento de los varones y el 59 
por ciento de las mujeres uti
lizaron el preservativo.

“Hoy tocamos por 
Centroamérica”, los 
músicos españoles 
se solidarizan con 
las víctimas del 
“Mitch”

MADRID. (Efe).- Alejan
dro Sanz, Malú, Ketama, Ella 
Baila Sola y Jarabe de Palo 
forman el cartel de “Principa
les solidarios... Hoy tocamos 
por Centroamérica”, un con
cierto organizado por “40 Prin
cipales” para recaudar fondos 
y enviarlos a los países afec
tados por el huracán “Mitch” 
a través de Cruz Roja y “Mé
dicos sin fronteras”.

El concierto se celebrará, el 
11 de diciembre en el Palacio 
de Deportes de la Comunidad 
de Madrid, cedido desintere
sadamente por el gobierno 
autónomo para la ocasión, y 
las entradas, a un precio de 
3.000 pesetas, han sido ven
didas casi en su totalidad, sólo 
quedan 400 disponibles.

A los 30 millones de pesetas 
que se recaudarán del evento 
hay que sumar la aportación 
que desde hoy se obtenga en 
una “Fila 0” establecida en la 
cuenta corriente número 
40040-48 de la Oficina 600 de 
La Caixa.

El huracán “Mitch” ha su 
paso por Centroamérica ha 
dejado 6.600 muertos en Hon
duras, 268 en Guatemala, 2.514 
en Nicaragua y 240 en Él Sal
vador, además el resto de la 
población carece de necesida
des básicas y las infraestruc
turas están muy dañadas.

Javier Pons, director de los 
40, precisó que “este no va a 
ser un festival con playback, 
sino todo un concierto en el 
que cada artista va a actuar 
con todos sus músicos”, y 
subrayó que todo el dinero va 
a ir directamente a al Cruz 
Roja Española y Médicos Sin 
Fronteras.

La Cruz Roja va a centrar 
sus ayudas para 100.000 per
sonas de la zona de San Pedro 
Sula en Honduras, para 60.000 
en la zona norte de Nicaragua, 
y para otros 30.000 de la costa 
de Guatemala y dos zonas dis
tintas de El Salvador; mientras 
que la ONG de Médicos sin 
Fronteras va a gastar el dinero 
que le corresponda en com
plejos nutritivos para nutrición 
infantil, en equipos del trata
miento del cólera, para medi
cinas en general y para dis
tribuir agua y potabilizar el 
existente en las zonas afec
tados.

En otro orden de cosas, los 
países miembros de la Unión 
Europea (UE) han llegado a 
un amplio acuerdo sobre una 
moratoria y una condonación 
parcial de las deudas externas 
de los países centroamericanos 
más afectados por el devasta
dor huracán “Mitch”.

Según la ministra alemana 
responsable de la ayuda al 
desarrollo, Heidemarie Wiec- 
zorek-Zeul, la moratoria se 
impone ya por motivos de 
obviedad, “pues los países no 
están en condiciones de reunir 
el dinero”. La ministra agregó 
en Bruselas que ella aboga por 
una condonación internacional 
de la deuda de los países afec
tados.
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8 7 El ministro explicó que en menos 

de un año el 50 por ciento de la 
demanda eléctrica tendrá ya 
libertad para elegir a su 
suministrador ECONO»
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El descenso podría llesar al Z5% el próximo año

Piqué anuncia la 
rebaja de la luz
La rebaja de ¡as tarifas eléctricas puede situarse, el próxi
mo año, en un 2,5 por ciento, dijo ayer martes en Palma 
de Mallorca el ministro de Industria y Energía y portavoz 
del Gobierno, Josep Piqué, quien se refirió también al 
descenso de los peajes en las autopistas y del llamado 
término de potencia.

j 
a

a

5
1

1 
r 

a
i 
a

PALMA DE MALLORCA. 
(Efe).- Piqué hizo estas mani
festaciones minutos antes del 
acto de presentación, en la 
capital balear, del estudio 
“Evolución económica. Islas 
Baleares 1997” coincidiendo 
con los 25 años de publicación 
de este informe anual que ela
boran la entidad bancaria Sa 
Nostra y Banca Catalana.

El ministro explicó que en 
rnenos de un año el 50 por 
ciento de la demanda eléctrica 
tendrá ya libertad para elegir 
a su suministrador y destacó 
que “ en este proceso de libe
ralización somos pioneros en 
Europa”.

Sobre la enmienda introdu
cida en el Senado para incor
porar una partida de un billón 
de pesetas con el fin de com
pensar la competencia que 
puede ocasionar la liberaliza
ción de la electricidad. Piqué 

dijo que los costes están ya 
contemplados en la ley Eléc
trica y aprobados por las Cor
tes y “suponen una compen
sación hacia un sector que 
siempre ha estado intervenido 
y que ahora tiene que actuar 
en competencia”.

En la enmienda, señaló, se 
ha establecido un mecanismo 
de garantía “para que quede 
claro que las empresas nunca 
van a cobrar más de aquello 
a lo que tienen derecho por 
ley y aseguró que “eso no supo
ne ningún recargo sobre la tari
fa, sino que nos ofrece posi
bilidades de ir rebajándolas en 
los próximos años”.

Puntualizó que “lo que hay 
es una afectación de los ingre
sos que las compañías eléctri
cas van a tener por tarifa a 
que se deban pagar estos títu
los a los tenedores de los mis
mos” y aseguró que esto “no

Josep Piqué, ministro de Industria y Energía.

perjudica sino que beneficia al 
consumidor”.

El ministro desmintió que 
ello suponga “un regalo” y dijo 
que lo más importante es que 
“vamos a anticipar la libera
lización del mercado” respecto 
a lo que la directiva comuni
taria prevé para el año 2007, 
ya que en España “se habrá 
alcanzado en octubre de 1999”.

Respecto a la compañía Viva 
Air, el ministro dijo que “se 
está muy cerca del acuerdo” 
y recordó que, aunque como 
compañía “charter” “dejará de 
existir”, sus aeronaves, pilotos 
y trabajadores “se integran en 
la estructura global de Iberia 
con la idea de seguir mante
niendo el servicio de la forma 
más adecuada posible”.

Los países del euro 
alcanzan un 
principio de 
acuerdo sobre su 
representación 
exterior

BRUSELAS. (Efe).- Los 
ministros de Finanzas de los 
países del euro alcanzaron ayer 
un principio de acuerdo sobre 
su representación exterior en 
los foros económicos y finan
cieros internacionales, tarea 
que quedaba pendiente antes 
de la entrada en vigor de la 
moneda única.

Los responsables de Finan
zas de los once países del euro 
alcanzaron este acuerdo, que 
deberá ser refrendado por los 
líderes de la Unión Europea 
(UE) la semana próxima en 
Viena, cuando todo parecía 
indicar que el asunto tendría 
que ser resuelto poco antes de 
la llegada del euro, el próximo 
1 de enero.

El acuerdo alcanzado en 
Bruselas consistiría, según 
fuentes comunitarias, en que 
la presidencia del Euro-11, el 
grupo informal que reúne a los 
países de la moneda única, 
compartiría la representación 
del euro en el Grupo de los 
Siete (G-7) con uno de los tres 
países de la zona de la moneda 
única que ya son miembros de 
este foro.

La aplicación práctica del 
acuerdo tendrá que ser nego
ciada con los demás miembros 
del G-7, esencialmente Estados 
Unidos, Canadá y Japón, según 
recordó el ministro alemán de 
Finanzas, Oskar Lafontaine.
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Liberalizado el sector de
las telecomunicaciones

“Exon” y “Mobil” crean la 
petrolera más grande del mundo
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MADRID. (Efe).- La libe
ralización del mercado de las 
telecomunicaciones, que entró 
3yer en vigor, supone para el 
ciudadano una “mayor plura
lidad de servicios, de más cali
dad y de menores precios”, 
declaró el ministro de Fomen
to, Rafael Arias Salgado, tras 
inaugurar la Casa del Mapa 
del Instituto Geográfico Nacio
nal.

En declaraciones a la prensa. 
Arias Salgado explicó que esta 
liberalización “tiene muchas 
significaciones”, la “más 
importante” de ellas es que 
permite a particulares y empre
sas elegir libremente “entre 
diversos operadores para reci
bir en su casa tanto el teléfono 
lijo como móvil”.

^9 segundo lugar, agregó, 
la libertad que supone la libe

ralización abre en España las 
puertas de par en par a la 
sociedad de la información, al 

desarrollo tecnológico y a las 
innovaciones, que a su vez son 
base para nuevos servicios que 
le produzcan al ciudadano una 
mayor pluralidad de servicios, 
de mayor calidad y a menores 
precios”.

Además de significar “el 
traslado del protagonismo des
de el Estado a la sociedad 
civil”, la liberalización debe 
impulsar al sector privado a 
introducir innovaciones que 
faciliten “las vidas a los ciu
dadanos con servicios como 
una conexión más directa y 
fluida con su banco, con su 
médico, con el centro educa
tivo de su hijo e incluso con 
el supermercado”.

En opinión de Arias Salga
do, en los próximos 24 meses 
habrá “un crecimiento extraor
dinario del mercado español de 
las telecomunicaciones y uno 
de los elementos característi
cos de ese crecimiento será una

La medida entró ayer en vigor. '■

pugna por tarifas más bajas 
que incrementen la cuota de 
mercado de las empresas que 
ahora inician su andadura”.

NUEVA YORK. (Efe).- En 
la operación más grande de la 
historia, las corporaciones 
“Exon” y “Mobil” llegaron ayer 
a un acuerdo para crear la 
petrolera más* grande del mun
do en una transacción valorada 
en cerca de 80.000 millones de 
dólares.

El acuerdo, que necesitará 
la aprobación de las autorida
des estadounidenses, implica 
que Exxon pagará 99,09 dóla
res por cada título de su hasta 
ahora rival “Mobil” de acuerdo 
con los precios al cierre del 
lunes en la 
Street.

Según un 
prensa, los 

bolsa de Wall

cornunicado de 
accionistas de

Mobil recibirán 1,32015 accio
nes de Exxon por cada una 
de las suyas.

El precio final rondará los 
80.100 millones de dólares 
pero se aproximará a los 86.000 
asumiendo la deuda de la 
empresa.

Él intercambio acordado 

representa un sobreprecio del 
32 por ciento en relación con 
el valor que tenían las acciones 
de Mobil el pasado 24 de 
noviembre, día en el que se 
afirma que las dos grandes cor
poraciones comenzaron a estu
diar la operación.

Las acciones de Mobil cerra
ron el lunes a 86,19 dólares 
en la bolsa de Nueva York 
mientras las que de Exxon lo 
hicieron a 75,06.

La nueva compañía, la más 
grande del mundo en reservas 
y operaciones, adquirirá el 
nomt)re de “Exxon Mobil” y 
será liderada por Lee Ray
mond, actual presidente y 
director general de Exxon, has
ta ahora la empresa petrolera 
más grande de EE.UU.

El actual presidente de 
Mobil, Lucio Noto, asumirá el 
cargo de vicepresidente de la 
nueva empresa que tendrá un 
valor de mercado cercano a los 
250.000 millones de dólares.
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ESCEPTICISMO INTERNACIONAL
La Bolsa de Madrid cerró ayer la sesión con fuertes pérdidas, por 

sugundo día consecutivo, y puso fin a la tendencia alcista que había sostenido los 
índices durante el mes de noviembre. De este modo, el propio mercado recordó a 
inversores y analistas que la recuperación económica no será tan rápida como 
muchos esperaban.

Los inversores contaron con la nofica del Banco de España que deció 
mantener los tipos de interés en el 3,5 por ciento, pero los mercados descuentan 
ya, desde hace tiempo, un escenario de convergencia con la UE con unos tipos 
de interés en torno al 3,3 por ciento.

Los retrocesos sufridos fueron generalizados. Ya que al cierre de Madrid 
Londres perdía 3,6 por ciento, París un 4.03 por ciento, Frankfurf un 4,95 por 
ciento, mientras que Wall Street cedía un 0,92 por ciento. Sin embargo a la hora 
de hacer esta crónica el mercado norteamericano sólo se dejaba un 0,18 por 
ciento.

De todos modos, los mercados han frenado la euforia que se había instalado 
en los parqués y, ante la escalada de las cotizaciones, han puesto fin a una 
posible "burbuja financiera".

Juan Angel Carreto Sánchez-Beta Albacete.

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dif Dif. %
EL AGUILA 1.440 +40 +2,86 URBAS 184 -18 -8,91
AGFU.FENIX Í.720 +35 +2,08 SNIACE DER98 21 - -2 -8,70
IBERPISTAS 1.285 + 10 +0,78 CORP.MAPFRE 3.670 -330 -8,25
AUMAR 3.515 + 15 +0,43 VOLKSWAGEN 11.390 -910 -7,40
AG.BARCELONA 8270 +30 +0,36 BEFESA 1.870 -145 -7,20
MARCO IBERI. 3.460 +10 +0,29 AMPER 3180 -230 -6,74
AC.Y FOR.AZC 1.500 +0 +0,00 VILESA 2.170 -150 -6,47
SOSARANA 1.780 +0 +0,00 PRYCA 3230 -215 -6,24
MIQUEL.JN98 5.180 +0 +0,00 N.MONTAN A 151 -10 -6,21
UNILANDCEM. 10.700 +0 +0,00 B.SANTANDER 2.775 -175 -5.93

MAYORES VOLUMENES OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N“ Títulos Intermediario N‘ Títulos Pts.(Mill.)
B8V 15.113.500 Merrill Lynch 7.139.564 27.052
B.SANTANDER 6.966.400 Argentaría Bolsa 7296.887 21.119
PICKING PACK 5.862.692 Ahorro Corporación Finan. 7.464.232 18.279
BCH 4.904.823 Benitoy Monjardín 6.021.569 18.215
TELEFONICA 4.169.992 Central Hispano 7.531208 17.902
ENDESA 3.142.383 B.S.N. 6.461.585 17.802
IBERDROLA 2.180.535 BBV Interactivos (Bil) 5.648.094 17.039
ARGENTARIA 1.740.508 SBC Warburg Securities 4.110.109 12.566
ERCROS 1.688.062 Societe General de Valo. 2.246264 9.931
REPSOL 1.572.985. Banesto Bolsa 3.505.378 9.849
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MERCADO CONTINUO Contratación en pesetas
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Página Diseñada y Realizada por invercapital Mancha, Sociedad 'Representante para Castilia - La Mancha de Beta Capital S. V.B. S.A.

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Min. Volumen

ALIMENTACION

100 AZU. EBRO AGRI. 3.410 3.380 -30 3.395 3.350 20.576
250 B.BEBIDAS 1.875 1.805 -70 1.850 1.800 6.600
100 BARON DÉ LEY 5.000 5.000 5.000 4.960 10'.645
100 BO.RIOJANAS 1.905 1570 -35 1.920 1.855 4.567
200 C.V.N.E. 7.550 7.390 -Í6Ó /500 7.39Ó 1.389
167 C’ÁMPOFRIÓ 2.685 2.625 -60 2.685 2.580 37281 '
500 EL AGUILA 1.400 1.440 +40 1.460 1.345 80.360
500 KOIPE 5.110 5.100 -10 5.170 4.905 16.492
250 OMSA 1.350 1.310 -40 1.343 1.300 135.963
500 PULEVA INDUS 4.790 4.545 -245 4.650 4.500 143.945•W-VV-W-W-V-AA-WWA *v»«*'v*A*«*w« A-*-V«-V-W-A»  «-A-I
10Ó TABACALERA 3.570 3.500 -70 3.525 3.465 783.724
106 VISCOFAN 4.400 4.250 -150 4.390 4.215 245.959

BANCOS / SEGUROS

125 ARGENTARIA 3.360 3.330 -30 3330 3 260 1 740.508«A« «^AJU* «.AA.» «AAA A-AA-A A«A.A «.AA» A.*AA •AAA A-AAA AAAA AAAA «AAA > ».»«»».»-»-■ «M.4U» ».«-»_» «..AJ. »AA» ».»-»w. ».».IU» »u.w«.» ».».»^ ».»u..» ».AA.» »,»>.
125 B.ANDALUCIA 6.810 6.700 -110 6.700 6.700 4.537

1.000 B.ATLANTICO 6200 6.100 -100 6.100 6.100 1.873
90 B.BILBAO-VIZ 2.280 2.150 -130 2210 2.IÓÓ 15.113.500
100 B.CASTILLA 3.600 3.505 -95 3.505 3.505 743
84 B.CENT.HISP. 1.660 1.590 -70 1.625 1.550 4.904.823
125 B.CTO.BALEÁR 3200 3.185 -15 3200 3.185 1206
5Ó B.GALICIA 2.800 2.700 -ióo 2.8ÓÓ 2.700 '747

500 B.GUIPUZCOANO 7.480 7.400 -80 7.500 7.400 3.546
500 B.HERRERÓ 11.600 11.600 0 0 0
CAA B.PASTOR 9.000 O (MCA -50 9.190 8.950 4.892
125 B.POPULAR 10.600 10.180 -420 10.400 10.010 449.838
115 B.SAÑTÁNDER 2.950 2.775 -175 2.890 2.750 6.966.400
500 B.VÁLÉÑCl’Á 3.900 3.900 3.910 3.875 20.673

B.ZARAGOZANO 4.300 4.120 -180 4250 4.100 11.358500
400 BANESTO 1.905 1.865 -40 1.930 1.850 41297
25Ó BÁNKINTER 5.170 4.960 -210 5.100 4.910 181.316
100 AGF U.FENIX 1.685 1.720 +35 1.720 1.650 6.058

C.MÁPFRE 4.00Ó 3.670 3.925 3.63’5 433.3131.000 -330
250 CÁT. OCCIDENTE 3.910 3.790 -120 3.845 3.750 27.571

ELECTRICAS
500 AG.BARCELONA 8240 8270 +30 8.400 8.030 92225

1 000 CANTABRICO 6980 6.960 -20 7.050 6 800 88633^w« vw> »-wX** ^rw^p-* «w-v* WWW-» WWW» ww-w-w ww»^ ,-»WWW» WWW» WWW» WWW» WWW» WWW» »-•-.-» WWW» WWW» ww»-» WWW» ww»-* WWW*» •
1 250 É VIESGO 6.340 6.100 -240 ’ 6.100 6.100 439-<-AAAw*».*^*,'^*-*-*.^*,AA.«-*A-*.^-w*^ ^^*Wi.A.^^A,Ai,^Mi,J^^AA+^AAA,AAAA.iA »,«W».^>«W-».«.»W.».^*»«-».«W>»»,^«XW*.>. •W»W.».«WW. »,»»W^
200 ENDESA 3.765 3.685 -70 3.720 3.640 3.142.383
500 EL.R.ZARAGOZA 7.550 7210 -340 7.550 7.050 4.771

1.00Ó ENHER B 3.905 3.850 -55 4.000 3.800 40.172
1.000 FÉCSA 1.665 1.610 -55 I.&M 1.590 106.^

500 GAS NATURAL 12.160 Í1.71Ó -450 12.120 11.700 313201
1.000 GASYELECT. 14000 13600 -400 14000 13520 3.940
500 IBERDROLA 2.390 2385 -5 2.385 2.350 2.180,535

1.500 SAL.NANSA 15.100 15.100 0 O 0
500 SEVILLANA 2.025 1590 -35 2.020 1.920 342.407
500 U.E.FENOSA 2135 2120 -15 2140 2105 1.073.318

TRÁÑSPÓRTÉS/CÓMÜNÍCÁ^^

500 ACESA 2200 2175 -25 2215 2.165 448.437
970 AUMAR 3.500 3.515 +15 3.515 3.455 434.184
500 EST.SUBTERRA 4.300 4.300 0 0 0
808 EUROPISTAS 1205 1.190 -15 1200 1.155 53240
25Ó IIBERPISTAS 1275 1285 +ió 1290 1285 5.ÓOÓ

500 RAOIOTRONICA 10.530 10.150 -380 10.550 10.110 37.734» W»WWW»-» W»w» Ww ww»-»WWW» W-WWW»-*-»  WW-W» ww »’WWWWW*W •»»WWW»WWw»
500 TELEFONICA 6.78Ó 6.610 -170 6.680 6.550 4.169.992

METAL / MECANICA

167 ABENGOA 4.000 3.970 -30 3.990 3.885 28.604
1.000 ÁCERALIA 1.635 1.575 -60 1.600 1.545 296.876
160 ACERINOX .34.30 3.375 -55 3.425 3.310 190.376• ’”»*»w'rw» »■»>»«. «r-ww» «*«*«-*AW» ww^ «-vw» wsaav^-^v^v**vva-*a«-m wvv** *-»-**«««->■» w-v» «-«r. « .- rw.*^ wwwwW»-»-» WWW. WWW» ww.-. w-.-»-» ww

AMHtH 3410 3.180 •230 3 330 3.120 157.922,«wwu-^^<»*.»-*ww-»,.»>»,«.«.»y»>.».»-»w.^'ww ^•wsw.-wwwi«,j»
525 AST.ZÍÑC 1.46® 1.380 -85 1.415 1.380 228.613
500 CÓNS. AUX.FF.CC. 4.600 4.400 -200 4.550 4.400 5.615
200 AZKOYEN 5.050 5.000 -50 5.100 4.900 48.013
1.000 BAYER 6.080 6.060 5.^ 5.900 110
500 ÉSP.ZINC 830 801 -29 825 801 20250
500 Ñ.MÓÑTAÑÁ 161............. 151 '-Í’Ó 157 '151' 294253
200 NICO.CORREÁ 2290 2180 H10 2270 2.135 27.925
85 TÚBACEX 339 331 -8 338 321 1.399293

980 TUDOR 2.300 2220 -80 2290 2.145 7.594
„..y?.LKSWAGEN_____ ____ 11590 -910 11.390 ____ 700

160 ZARDOYA 4.405 4.300 -Í05 '4.440 4.300 44.880

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. Volumen _

CONSTRUCCION Y CEMENTOS

100 AGROMAN 1.415 1.365 -50 1.400 1.360 74241__
250 C.PORTLAND 6.340 6.120 -220 6200 6.100 4051 __
¿0 CÓÑ.Y SERV.(ÁCS) 5.030 4.880 -150 5.000 4,850 105.941 „
100 CONST.LAIN 390 380 -10 390 379 380.564 _
Í^ CRISTÁLERIA 10.000 9.90Ó -IÓO Í’Ó.ÓÓO 9.800 4-766
500 DRAGADOS 4.665 4.555 -110 4.595 4.520 244.320 ....
250 FCC 8.610 8.400 -210 8.590 8.010 141.130 .„
500 FIN.MINERA 2.990 2.990 0 0 O __ _
167 GRUPO ACCIONA 7.300 7.000 -210 7250 7.030 60.500

1.000 HISALBA 1.920 1.870 -50 1.905 1.870 3.086 _
IÓO OBRASCON HÜÁRTÉ Í.49Ó 1455 -35 Í.48Ó Í.45Ó Í25.39a_

1.0OÓ UNILAND CEM. i 0.700 10.700 S 10.850 10.350 70 ....
400 URALITA 1.595 1.520 -75 1.570 1.510 , 483.504 .„
160 VALDERRIVAS 5.840 5.750 -90 5.790 5.540 10.399
200 VALEN.C.POR. 2.935 2.890 -45 2.950 ¿875 10.122
170 VÍDRALÁ 1.705 1.645 -60 1.670 1.620 ¿zFi ....

510 VILESA 2.320 2.170 -150 2.320 2.155 27.140_.

OTROS SERVICIOS

100 A. DOMINGUEZ 3.235 3.125 -110 3.280 3.075 59.783;.....
500 BEFESA MED. AMB. 2.ÓÍ5 1.870 -145' 2.005 i.^ó 83.62Ó .,„

100 CONTINENTE 4.700 4.425 -275 4.610 4.350 109.92^.,.
50 CÓRTEFIEL 3.750 3.690 -60 3.745 3.650 j 23.902 „.,

100 DOGI 2.425 2.360 -65 2.460 2.320 18-713^
350 FINANZAUTO 2220 Z185 -35 2.190 2.065 883
500 GR.AÑAYÁ 8.660 8.660 0 0 0 ..w-

1.000 INDÓ ÍNTERÑ. 7.1ÓÓ 7.000 -1Ó0 7.ÓOÓ 7.ÓOÓ 3.146 ...
250 MAPFRE VIDA 5.540 5.500 -40 5.650 5.350 36.836^
5 MELIA INV. AMER. 4.495 4.495 0 0 0

1ÓÓ MÍDÉSÁ 3.450 3.460 + ÍÓ 3.600 3.385 38.396 ..„
25 PICKING PACK 74 71 -3 73 69 5.862,6^
10Ó PROSÉGUR 1750 i.705 -45 1.740 ' 1.Ó7Ó 56264...^
10Ó PRYCA 3.445 3¿» -215 3.420 3.140 269.254...
100 SOL-MELIA 5.630 5.630 0 0
100 SUPERDIPLO 3.785 3.765 -20 3.765 3.710 22.371^
5 TFI FPI77A 1 940 1 17S -86 1 90(1 1 Ím 1243.722..,,
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310 BAMI C.YT 800 760 -40 785 760 118.883.„,„

100 FILO 570 551 -19 578 550 99237_w
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300 PAP.Y CART. EURO. 410 400 -10 406 392 47.082^
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_______________ Fuente:ln(obolsa_______ ^ —

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DE ALBACETE!
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SOCIEDAD DE VALORES V BOLSA1 3 1 OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3« PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56
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Valor Anterior Último Dif. Fecha/Hora

PTA/MARCO ALEMAN 85,120 85,030 -0,090 1/12/9818:02

PTA/LIBRA ESTERLINA 237,470 236,520 -0,950 1/12/9818:02

PTA/FRANCO FRANCES 25,372 25,383 +0,011 1/12/9818:02

PTA/FLORIN HOLANDES 75,576 75,513 -0,062 1/12/9818:02

PTA/F.BELGA(100) 412244 412,428 +0,184 1/12/9818:02

PTA/EURO 167,085 166,944 -0,141 1/12/9818:02

PTA/E.PORTUGUES(100) 82,959 82,941 -0,017 1/12/9818:02

PTA/DOLAR US. 144,100 143,020 -1,080 1/12/9818:02

PTA/CORONA SUECA 17,739 17,606 -0,134 1/12/9818:02
YEN/DOLAR US. 122,910 122,190 -0,720 1/12/9818:02
MARCO A./DOLAR US. 1,692 1,681 -0,011 1/12/9818:02

PAGO DE DIVIDENDOS

IBEX3510500

9.800 - -

9.339,80

-305,70
-3,17%

19.061,28

-35,27

-0,39%
9800

9600

9400

9200

9000

Valor Concepto Bruto Neto Pago

UNILANDCEM. A Cuenta 50,00 37,50 2-d¡c-98
COVIMOSA A Cuenta 1250,00 937,50 9-dic-98
LOG.HIDROC.D A Cuenta 178.00 133,50 IO-dic-98
C.V.N.E. A Cuenta 24,00 18,00 IO-dic-98
LOG.HIDROC.A A Cuenta 178.00 133,50 IO-dic-98

ARGENTARIA A Cuenta 20,00 15,00 14-dic-98
KOIPE A Cuenta ioo;oo 75,00 15-dic-98

LONDRES

5.537,50

-206,40

-3,59%6150-.

5900-- 

5650,.

5400,_

5.600.

4.850.I

FRANCFORT (DAX)

4.781,73

-240,97
-4,80%

FONDOS DE INVERSION

PARIS

3550
3.688,34

-155,04 
4,03%

TOKIO

tn
 8 O
 

H

14.700

14.300

14.835,40

-18,30
-0,12%

INDICES SECTORIALES

_______ ySiSI__________Anterior________ Último________ Dif/Cier

.?.l*:®ASL-________ 1.318,65 1.280,09 1^'56

MksíciA.____ zzz^^crz^^"^TT^^^r^
.ISÉXANÓM:........................«Á'^-^ ..'' 8.148,90 * -394,40 “
..'SSLlSiyL_____________jl^^.L *’T6’6Í3,80'■■■■ ■■ ■.32^6¿
.J§SLLNS.y§L.____________ 6.^750 6.62l’.8O “-18670
.ALIMENTACION____ 5MJ7--------------------88186---------------4131-------- -

.SANC^RNAN;______ 2I5k.36*““....... 990^*---------------:^o---------

.SSMUNICACION..................%Í^7 948,^---------------^Í;é»“““

..9.9.NSTRÜCCION.................T.1^>?8„. i.1^,05................ -29'65..........
.^klpJÍ'JP.Í®......................... ®Í2>^ 894,M................. 45 84..........

.?.A*?J/!NyERS ........................ .7^-^ 719^0................. -9,28'............

-A^RPí/QUIMI ■■■■;”"'"‘'"^27"'....... 593^4........... 1^3 03......
.M^A;:M.?.?ANL........... ^4^* ........ 3Í5,Í7...........-g'w........
•PTJ2í§.l.íi5;?jk.....................Á^'^ ............177^7................. ^,75
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TIPOS DE INTERES

Plazo Anterior Ultimo
MIBOR

"ÓN 3,50
1 Semana - 3,13
2 Semanas - 3,30
1 Mes 3,65
2 Meses 3,65
3 Meses 3,65
6 Meses 3,58
9 Meses
1 Año - 3,^

Plazo Importe Último

LETRAS
1 D(a 116,00 4.27
2 aS Días 0,10 4,24
1 a 7 Días 1050 454
15 Días 61,40 425
1 Mes 3,40 421
2 Meses 1,00 421
3 Meses
6 Meses 76,10 4,14
1 Año 0,10 4,06

BONOS Y OBL. DEL ESTADO
1 Día 101,80 425
2a5 Días -
1 a 7 Días 1,30 423
15 Días 0,10 424
1 Mes
2 Meses - -
3 Meses 0,10 4,17
6 Meses - -
lAño -

AMPLIACIONES DE CAPITAL
N A Inc.Amp.Fin Amp.Pr.Título Desem.Benef.

12__________ l^Y:^...__ 15:É!SJ®_____ 1S2______ ISA____ ^1^..

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

-------- Valor_____________ Anterior Último Dif. Máx. Mln Volumen
. 9.441:5o"

.^■«'“S^^JBÍZíÍL,,^....^________ 9.^,00 928950_________-33550 ...J. jO?ff .....■.■?  j?A.l :°9_____________33.733__________

.- Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

t^— ------ Anterior Último Dif. Máx. Mln Volumen
--------------------109,49 "-'••""•• ~"' -____________________________ — 

--------------------109,49 ;_ ;_____________ ;__________________ ;  
_________ 116,19--------------- 11644 +0^^_________ 116,67________ 116.33_____________ 33490 

■ T^—j^gf^gda y Realizada por Invercapital Mancha, Sociedad Representante para Castilla - La Mancha de Beta Capital S.V.B. S.A.

Fondo Valor liqui. Activos (Mill.) Rent.% Participes

F.I.A.M.M.

Á.B.blNERPL 207.529,56 25.789 +2,67 13.067

'ahorró CO.DI 193.558,95 4270 +2,97 1.055
ÁRG.BÉXDIÑÉR 182.639,^ 96.902 +2,62 27227
ARG.FÓNDIREC , 196.67659 54.616 +3,09 15.742
ARG.PÓSTALDI 262.60551 365.401 +2,60 126.516
BBV DINERO 278.792,62 484.912 +323 71.733
BETA-DINERO 214.363,33 14.472 +3,32 2703
BRÓKERbiNER 219.574,40 4.937 +2,56 864
BSN biÑÉRO 262.271,07 108.140 +3*23 8.628
C. MURCIA DI 152.^5,^ 8.689 +2,81 2.798
CÁVALDÍÑÉR 224.641,46 142241 +2,46 61-021
CITÍMÓÑEY 190.900,94 43282 +2,52 11.927.
’db ’díné’r 172.141,50 112.640 +2,97 23551 •
"dí’nér ’bm 209.902,42 13226 +2,7*4 3.662
bi'Ñ'é'RAfLAÑfl 217.099,11 47.Ó64 +2,68 13.376
"dínercóo'p Í65.Í’7Í,00 39.1*72 +2,60 *12.^
ÓIÑ'ÉRKÓÁ 161.44057 19.735 +2,65 4.959
’éü'róvaló.iii 231.861,44 471268 +3,02 83.144
FONDIN.CASTI 135.'«551 2.388 +2,79 678

"fóñdmádrid 228.053,78 22256 +258 71.857
IBERDINERO 229.^1,^ 17Z696 +2,4*9 60*2*01
jp"MÓ‘RGÁN DI 267.026,68 9.423 +2,78 440

■ PRIVANZA DIN ______
S.SANT.FIAMM *"232.979.31

57224
204.126

____+3.30__________
* +225

4.339_______

SÁÑ’fÁÑ'b.MÓÑ. 139.66928 25.971 +3,03
"URQÜUO DIÑÉ 337.^7,33 30.5*01 +2,82 8218

.■^PÁDINER___________ ______ .237.135,69 „456q8___________ +2,87_______________ -__________
F.Í.M.

A.B. RENTA 2.41124 9.452 +3,91 1562
AH.CO.ACCION 3.089,00 59.789 +3223 22.479
AH.CO.DIVISA 1.676,73 8598 +7,39 2.352
AH.CO.R.FIJA 1.859.95 18237 +5,87 4509
ALMAGRO DIV. 127.633,96 1.463 +2,30 203
ALMAGRO VALO 238.91221 8.120 +25,01 575
ARG.BEXB0LSA 4.934,86 16.424 +29,38 5.602
ARGEN.GLOBAL 1583,72 115.484 +8,90 27.761
ARGENT.RENTA 1.408,66 29570 +3,60 521
B.I. MULTIFO 1.868.94 1521 +457 278
BBVAHORRO 1.665,82 132.649 +451 31.653
BBVBOLSA 3.68755 48.953 +34,67 16.983
BBVDIVISA 2.374.49 11244 +127 2273
BBV RENTA 2.444,61 374.605 +3,47 74.780
BETAACCS, 24.18221 8.969 +35,25 1.090
BETA ACTIVOS 111.538,40 524 +354 167
BETA REN, PLUS 1.174,19 5.062 +11,11 701
BETA REN.DIV 1240,08 15544 +156 143
BETA VALOR 2530,41 10.009 +21,06 1.612
BETA-CRECIMI 21.781,47 4.353 +28,77 719
BETA-RENTA 2.448,62 3522 +5,90 516
BETA EURO AA 123528 3.065 +827 905
BSÑ GLOBAL 1.'867.03 22.790 +557 3.451

_______ 1.7^.78 7TÓ'5*2 +1225 10.474
9.'^IAMURCIA _

"CECARBOLS'Á"....................
_________ 1.^058

233.758,72"'
...... ........... _1.K8

Tsii
_____ +2,95.__ _

""+34:56 "519
DBGLOBÁL 1285,95 16.609 +2,94 2.063............ ..
éspíríts.rv 2.154,42 3.635 +22,17 774
FOND C.C.M. 1275.14 551 +2,42 136
FONDOATLANT¡ 2.600,^' 59.886 +3,88 14'457
RENTMADRib 2.155,03 26559 +3,77 9.974
URQUIJO CFIEC 2.8»,99 8522 +24,01 4.879
"ÚRQUijÓ RÉÑT 3566,04 36.498 +4,05 7.083...............

FONDTESORO

AHORRO CO.CU 192.525,84 478.454,67 +3,15 141.117BBy7.CTÍV¿5s 189.81122 87598,92 +2,70 21.717BETA ÓÉÜDÁ 1538,95 7.946,37 +4,41 864
B.M.FOÑPTÉS 2.047,40 22.92155......... +752 63Í4...............
BSN DEUDA FO 1570:49 327554 +2,68 1.008
MADRID DEUDA 1.498,60 65.86423 +5,77 17501S^TANDER DN 18720527 2^.133,85 +2,70
SANTANDER FO 2.048,79 29591,12 +529

_________________________________ ____________________ Fuente:lnfobolsa

GESTION DE PATRIMONIOS
- LETRAS DEL TESORO
- BONOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO
- FONDOS DE INVERSION
NUEVOS SERVICIOS POR MODEM. SESIONES DIARIAS EN FORMATO METASTOCK

LE REGALAMOS UN TELEFONO MOVIL DIGITAL AIRTEL POR SER CLIENTE NUESTRO.

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA
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►
 Los nacionalistas de Lucien 

Bouchard obtuvieron en los 
comicios en Quebec la mayoría 
necesaria para formar Gobierno, 
pero no para convocar referéndum

8

Los nacionalistas no han alcanzado el resultado para convocarlo

Se aleja el referéndum sobre
la independencia de Quebec
Los nacionalistas de Lucien Bouchard obtuvieron en los 
comicios de anteayer en Quebec la mayoría necesaria 
para formar Gobierno, pero no parecen haber alcanzado 
las condiciones que buscaban para convocar inmediata
mente un referéndum independentista. Los quebequeses 
parecen decantarse por la “paz constitucional”.

QUEBEC. (Efe).- A pesar 
de que los 75 escaños conse
guidos en las elecciones del 
lunes por los nacionalistas de 
Lucien Bouchard le otorgan la 
mayoría necesaria para formar 
el nuevo Gobierno, el Partido 
Quebequés (PQ) no logró lo 
que previamente había defini
do como “condiciones ganado
ras” para convocar un nuevo 
referéndum.

Frente a decenas de segui
dores reunidos en el Centro 
de Congresos de la ciudad de 
Québec, Bouchard dijo que 
“hemos solicitado un mandato 
con la intención de poner las 
bases de unas condiciones para 
un referéndum de soberanía 
para Québec”.

Pero a continuación añadió 
que respetará las promesas 
hechas durante la campaña 
electoral y que su principal 
objetivo es la situación econó

Los palestinos reciben apoyo 
financiero internacional

WASHINGTON. (Efe).- 
Los principales donantes de 
Oriente Medio, reunidos en su 
segunda conferencia, han asu
mido que el mejor respaldo 
para el proceso de paz es la 
asistencia económica a sus pro
tagonistas, en especial de los 
palestinos con un desarrollo 
económico muy inferior al de 
Israel.

Estados Unidos, la Unión 
Europea (UE), Japón, Norue
ga, Arabia Saudí, Kuwait y 
Canadá aportarán, en un prin
cipio, más de 3.000 millones 
de dólares de los 4.000 millo
nes de dólares que estima 
como necesarios la Autoridad 
Nacional Palestina (ANP).

Su presidente, Yaser Arafat, 
se entrevistó ayer con la secre
taria de Estado, Madeleine 
Albright, para analizar esas 
donaciones y otros asuntos 
relacionados con el proceso de 
paz en Oriente Medio. 

mica y los problemas sociales 
a los que se enfrenta la socie
dad quebequesa.

Una de las promesas rea
lizadas fue que nó convocaría 
un referéndum independentis
ta si no conseguía unas “con
diciones ganadoras”, en refe
rencia a una victoria clara.

Mientras los resultados pro
visionales llegaban a las sedes 
de los partidos, los especialistas 
de cada formación empezaban 
a analizar los resultados y a 
preparar estrategias.

En el PQ, algunos asesores 
de Bouchard sumaban el 43 
por ciento de votos obtenidos 
por su partido con el 12 por 
ciento de Action Démocrati- 
que para apuntar que los resul
tados eran claramente nacio
nalistas y, por tanto, de ningún 
modo cerraban la posibilidad 
a un referéndum.

Pero las palabras del líder

Durante la segunda confe
rencia internacional de donan
tes, celebrada el lunes en Was
hington, los representantes de 
unos cuarenta países adopta
ron la propuesta que les hizo 
el presidente de EEUU, Bill 
Clinton, para respaldar con 
dinero la paz en Oriente 
Medio.

“Para dar a la paz la opor
tunidad de que dure tienen que 
producirse resultados reales en 
beneficio de la gente”, dijo 
Clinton que anunció que 
EEUU añadirá 400 millones de 
dólares a los 500 millones 
donados desde 1993.

Madeleine Albright dijo que 
con esas donaciones “comienza 
un proceso que transformará 
el papel (de los acuerdos de 
paz) en contratos, en construc
ciones y en comercio con Gaza 
y Cisjordania, y en todo Orien
te Medio”.

Aunque las donaciones bila

l^rfiancB

Los nacionalistas de Lucien Bouchard obtuvieron la mayoría.

de “Action Démocratique”, 
Mario Dumont, que durante el 
referéndum de 1995 apoyó el 
“si” a la independencia, han 
sido claras: “Bouchard no ha 
sido elegido para convocar un 
nuevo referéndum. Los quebe
queses quieren la paz cons
titucional”.

Y para el liberal Jean Cha- 
rest, el ligero crecimiento de 

terales en favor de los pales
tinos comenzaron hace cinco 
años y se ha superado la can
tidad en un principio estimada 
necesaria, no todos los obje
tivos se han cumplido.

Así lo reconoció Clinton, al 
admitir que, a pesar de los 
enormes esfuerzos desplegados 
por la comunidad internacional 
desde 1993, las “mejoras tan
gibles” en la vida del pueblo 
palestino han sido pocas pues 
sus ingresos per cápita siguen 
siendo bajos, el desempleo alto 
y las condiciones de vida muy 
difíciles.

En ese mismo sentido se 
pronunció el vicepresidente de 
la Comisión Europea y comi
sario encargado de las Rela
ciones Exteriores con Oriente 
Medio, el español Manuel 
Marín. “Después de un perío
do de cinco años, la economía 
palestina no es todavía auto- 
suficiente”, dijo Marín, quien 

su partido, con un diputado 
más y 0,6 puntos de ventaja 
sobre el PQ, han sido la “con
dición necesaria” para permi
tirle afirmar que los quebeque
ses “no queremos la confron
tación con nuestros hermanos 
y hermanas de Canadá”. Las 
palabras de todos los candi
datos parecen alejar esta con
frontación en un corto plazo. 
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Yaser Arafat.

criticó que en lugar de una 
cooperación “cercana y fruc
tífera con Israel”, Gaza y Cis
jordania han tenido “el declive 
económico más severo desde 
1993”. Marín, que subrayó que 
la UE es el mayor donante 
internacional y que ya ha 
entregado a los palestinos 
2.300 millones de dólares entre 
1994 y 1998, pidió a la Auto
ridad Palestina “cumplir con 
los compromisos”.

Cuba celebrará 
oficialmente la 
festividad de 
Navidad

LA HABANA. (Efe).-; 
Navidad será celebrada ofici 
mente como día festivo a paí 
de este año, anunció ayer W 
Partido Comunista Cubano. ■ 

El Partido Comunista “p I 
pone al Consejo de Estai 
que, a partir del presente af 
cada 25 de diciembre sea co 
siderado en lo adelante i ^i 
feriado para cristianos y ^ ^ 
cristianos, creyentes y no 
yentes”, indica una declaracií Y15< 
del Buró Político del Partiia/.: 
Corñunista de la Isla. ®®

La declaración publicada i 
el periódico oficial “Granw: 
recuerda que el año pasado k 
cubanos celebraron de mane' 
oficial la Navidad con J^^^^mj 
de la visita que hizo el ® 
siguiente de enero el 
Juan Pablo 11. “Ningún 
de campaña o presión se' .' 
ejercido dentro ni fuera o “'‘^ 
nuestro país en ese sentida’ 9^^ 
recalca, al tiempo que subraj^’^r 
que el Buró Político anaÜ ^o.^ 
la cuestión “profunda y 
dadosamente”. '

El propio presidente Fia^^^So 
Castro, también primer seefiyah 
tario del Partido Comunis'' 
anunció el año pasado en 
reunión del Parlamento con 
decisión de celebrar ese ® este 
festivo, aunque con carád* a st 
“excepcional” y como un ^ 
to hacia el Papa y a todos 1 rnic 
cristianos”. La Navidad " los ■ 
había vuelto a celebrarse ^ tant 
Cuba oficialmente desde el refe 
1969, cuando las autorida^^y al 
de la Isla decidieron susp^' te d 
derla para concentrar todos • vest 
recursos económicos con ■ son 
propósito de impulsar las at‘ que 
vidades como la zafra aznt^ torí 
rera encaminadas a pronto'^ juni 
el desarrollo del país. ,817

La declaración hace recuí' cu ai 
to de aquella decisión que b‘í Soc 
lugar al comienzo de la mil 
dé 1970 cuando estaba pre'^; cim 
una producción de 10 millo''’ año 
de toneladas de azúcar p 
entonces fueron moviliza^' Arg 
miles de trabajadores. un 

nes 
Nueva ofensiva de 

cete 
la guerrilla " j 

colombiana ’“ 
Peq

BOGOTA. (Efe)<;®*8t 
menos tres militares murion’ pue 
y 23 personas, entre civilo^ rnoi 
policías, resultaron heridas • ^uq 
la ofensiva conjunta que k ^S’ 
zaron facciones de rebeldes' V Y* 
las FARC y el ELN en 
localidades del noroeste ^^^^ 
Colombia, informaron ayer , , 
autoridades en Bogotá. 
policías fueron asimismo deí' ^ño 
rados desaparecidos en ^' P^r: 
ataque, en el que los gu^'^ 
lleros también incendiad'’ deci 
varios automóviles y destral San. 
ron un puente en la carreta co 
que comunica a la ciudad * 
Medellín con la capital.
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►
 El presidente del Albacete, Agustín 

Argandoña, dio cuenta ayer del 
informe de auditoría y habló sobre 
la situación deportiva de la 
entidad, sin mayores novedades DEMTES

El déficit previsto para el 30-J supera los 800 millones de pesetas

Argandoña ofrece
(fici 
pal 
>^er 
no. 
“pi 

Esta 
í af
más de lo mismo

l CC

y ¡ ^t presidente del consejo de administración del Albacete, 
Qi Agustín Argandoña, dio cuenta en rueda de prensa tele- 

aeji visada por un canal albaceteño, del informe de auditoría 
artií al 30 de septiembre de este año, tal y como se comprometió 

en la pasada junta de accionistas, aunque no concretó
dai

si se convocaría una junta extraordinaria para dar cuenta 
de los números que arrojan un déficit financiero superior 
a los 800 millones de pesetas, En cuanto a la situación 
deportiva, no hay novedades, salvo que Maifredi depende 
los próximos resultados.

En rueda de prensa.

ni» 
iol A.G.

loti' ^.^’'^ presentar el informe de 
a,, auditoría al 30 de septiembre, 

Paf''^8^5tín Argandoña optó por 
I¡p una rueda de prensa televisada, 

,g r limitando el conocimiento del 
g mismo a aquellos accionistas 
tido QU® ostenten una representa- 
Ijj3j ción mínima del cinco por cien- 
laliíto-^No concretó si habría una 

CU próxima junta extraordinaria, 
tal y como se comprometió en 

pid agosto, aunque señaló que lo 
;ecfi víiloraría en un próximas 
QÍst fechas y que si se convoca, iría 
1 uc el tema de la auditoría junto 
o con otros puntos. No dijo si 
>, di estos otros puntos se referían 
ádi a su propia dimisión.
“gí En cuanto al tema econó- 
islímico, después de valorar en 
1 ' los dos últimos años un impor- 
e; tante incremento patrimonial 
laí referido a la Ciudad Deportiva 
lad^ y al Municipal Carlos Belmon- 
spí^ te donde la construcción de los 
)s! vestuarios en el Fondo Norte
n ' son a cargo del Albacete, dijo 
aí‘ que según el informe de audi- 

z»^ toría se puede llegar al 30 de 
10'' junio con un saldo negativo de 

, 817 millones de pesetas. En 
:u® cuanto al patrimonio de la 

^^^^^^‘^ ^® valoró en unos dos 
z3^ rnil millones, estimando el cre- 

^^’^’^rito en los dos últimos 
lo"’ años de 1.274.

^^ resumidas cuentas, según 
Argandoña el Albacete tiene 
ttri patrimonio de 2.106 millo- 
nes y unas deudas de 800 millo
nes de pesetas: “La diferencia 

t el patrimonio neto del Alba
cete, no el capital social que 
es de 108. El patrimonio supe- 
•"^ los mil millones, por lo que 
no voy a permitir que con una 
pequeña ampliación de capital, 

' alguien con cien millones se 
¡efí pueda quedar con este patro- 
Ie5 rnonio. Estoy en contra de una 
151 ampliación de capital que solo 

b busca beneficiarse del Albacete 
2S' y yo voy a luchar contra los 

tF niercenarios que pueda quitar- 
; ' nos ese patrimonio”.
;r j Aclaró que cuando tomó las
Su riendas del Albacete, hace dos 
eC'^ anos, encargó una auditoría 

para saber a posteriori cuál iba 
id ^^^-^^ gestión, pero “esta 

aO ecisión ha creado polémica y 
rü} ganas de ganeta, cuando lo úni- 
st€ co que queríamos es que se

« *
 T

 M
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El presidente del Alba dijo que la situación financiera es similar a la de hace dos años. JESUS MORENO

Se pensará la 
convocatoria de 
una junta 
extraordinaria

valorara la gestión económica 
y patrimonial que íbamos a 
hacer. No hice entonces valo
raciones porque callando se 
favorece a la entidad y me limi
té a decir que este informe 
recogía un déficit financiero de 
624 millones de pesetas. No 
abundé en más, y no hice unas 
consideraciones que sí hago 
ahora: los traspasos de Luna 
e Iván Helguera, más los 150 
millones del cuarto puesto fue
ron para pagar deudas. Enton
ces fui prudente, pero la situa
ción es similar financieramente 
a la de ahora. Y me encuentro 
con manifestaciones de un 
ex-presidente en el AS que 
habla de que el Albacete no 
tiene crédito, de que está al 
borde de la ruina y de una 
ampliación de capital”.

Candel, deudas, tiros, 
declaraciones y fichajes

Argandoña montó una rueda de prensa para demostrar que 
el déficit del Albacete es igual de grande que hace dos años: 
“Me dice un expresidente en la junta general que yo me debía 
de pegar un tiro; por qué no se lo pegó él en su momento 
si la situación era tan mala como entonces. Es más fácil salir 
corriendo y que los problemas los solucionen otros”.

Abundó en que los 570 millones de Helguera y los 325 
de Luna fueron para pagar deudas y que el poco dinero que 
les quedó se lo gastaron en los 120 millones de Maslov y 
en los 122 de Di Carlo más su contrato, pero “yo me he 
tragado todo lo tragable, en beneficio del Albacete, igual que 
han hecho otros. Cuando yo deje de ser presidente, no 
perjudicaré a la entidad con manifestaciones que salen fuera”.

Agustín Argandoña no 
expresó si convocará una 
junta extraordinaria para 
discutir la auditoría con los 
accionistas, aunque también 
dijo que si lo hace lo hará 
incluyendo algunos puntos 
en el orden del día, sin 
saber si uno de esos puntos 
era su propia dimisión.

En cualquier caso en un 
intento a la desesperada, 
parece que las intenciones 
de Argandoña van por arre
glar el déficit con el tras
paso de Leandro y el pelliz
co (unos 150 millones) por 
la venta de Iván Helguera 
al Español para después 
plantearse su marcha. No 
parece que por el momento 
vaya a producirse junta 
extraordinaria alguna, salvo 
que se vea forzado a ello.

Aunque en la rueda de 
prensa dijo que la transpa
rencia económica era total, 
apuntó al final de la misma 
que sólo los accionistas con 
un mínimo de un 5% de 
representación tienen dere
cho por ley a solicitaría en 
la sede del Albacete.

Igualmente, no parece 
que el informe de Cúspide 
Auditores haya gustado 
mucho al presidente, enten
diendo además que se han 
producido filtraciones inte
resadas.

Dijo también que había 
quien torpedeaba las ope
raciones del Albacete y que 
gracias a ellos ofertas por 
jugadores de 300 millones 
se quedaban rápidamente 
en 75 o los bancos cerraban 
las puertas a la club, de 
manera que lo préstamos 
los debían de avalar los pro
pios consejeros: “Gracias a 
aquellos que por su negocio 
particular están perjudican
do al Albacete; gracias a 
ellos se nos cierran las puer
tas. Por contra, mis acciones 
serán siempre en beneficio 
del presidente que venga”.
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“Mi primer error fue confiar plenamente en Mi^el Naharro”

El presidente pidió que todos 
asuman sus responsabilidades

A.G.

En su larga exposición sobre 
los motivos que le llevaron a 
convocar a la prensa, Argan
doña reivindicó la reunión de 
presidentes de Segunda en 
Albacete como el principio de 
un nuevo giro en el fútbol pro
fesional donde los clubs de Pri
mera División ya no serán los 
privilegiados, a fin de que los 
jugadores de esta categoría 
sean más accesibles para los 
de Segunda.

Señaló que no negociará un 
nuevo contrato de televisión 
para que el presidente que esté 
en el año 2.002 pueda hacer 
una gran operación y para que 
el Albacete no está ahora en 
manos de alguien y apuntó que 
denunciará las interfencias que 
se produzcan en cuanto a ope
raciones que intente el Alba
cete.

En cuanto al tema depor
tivo, ratificó la continuidad de 
Maifredi aunque también 
advirtió que los resultados son 
los que mandan y que su pri
mer error y el de su consejo 
fue dar toda su confianza al 
anterior secretario técnico, 
Miguel Naharro. Dijo que has
ta ahora nadie asumía respon
sabilidades y que a partir de 
ahora iba a hablar con Antonio 
para que cada cual asumiera 
su parte de culpa en los éxitos 
y en los fracasos.

Las bajas, ya

Para Argandoña uno de los 
principales males que aquejan 
a la plantilla del Albacete es

Resultados de la Segunda 
División Autonómica

La U.D. Las Palmas 
rehabilita a Nenad Bjeliga

Villalpardo ha tomado el 
mando en el Grupo I de la 
Segunda División Autonómica, 
tras los resultados de la décima 
jornada disputados el pasado 
fin de semana:

Fuentealbilla 3-Alpera 1.
Peña Valdeganga 1-E1 

Herrumblar 5.
Bogarra 0-Iniestense 5.
Munera 1-Peñas 1.
Pozo Cañada 4-Alborea 1. 
Villamalea 0-Casas de Juan 

Núñez 0'
Villalpardo 4-Mahora 2.
Abengibre 4-Caudete 2.
Es líder el Villalpardo con 

23 puntos, seguido de El 
Herrumblar y Casas de Juan 
Núñez con 22; Munera 21; 
Villamalea y Abengibre 20.

En el Grupo II, sigue el 
Motillana como líder sólido, 
tras los resultados de la pasada 
jornada:

Santa Cruz 2-Cinco Casas 2.
La Gineta 1-Villafranca 2.
Villaescusa-Manchego (apla

zado).
Cervantes 4-Casas de F.

Argandoña quiere dar bajas en la plantilla esta misma semana.

el excesivo número de com
ponentes, por lo que el primer 
objetivo es aligerar el vestuario 
antes de que vengan las cuatro 
cesiones que se tienen previs
tas y negociadas. Arengó al 
secretario técnico y al entre
nador para que “tomen la res
ponsabilidad de una vez por 
todas, no sólo el presidente” 
y añadió que “es lamentable 
que se oiga en un medio de 
comunicación que la comisión 
deportiva no existe. Claro que 
existió hasta que alguno de los 
que la componían le dejó de 
interesar. A partir de hoy exijo 
responsabilidades a todos. 
Mientras no haya bajas, no hay 
incorporaciones”.

En esta toma de responsa
bilidades que por lo visto ha 
dejado repartidas esta misma 
semana el presidente Agustín

Alonso 2.
Motillana ó-Alto Júcar 1.
Casasimarro 0-Campillo B 1.
Casas de Haro O-Pedro 

Muñoz 3.
Las Mesas 0-La Roda 1. 
Herencia 2-Santa María 2.
Es líder Motillana con 25 

puntos, seguido de Herencia 
con 24; Manchego 23; Cam
pillo B 21; Pedro Muñoz 20.

Sporting Abengibre

Según nos informan desde 
Abengibre, el Sporting hizo un 
buen partido ante Caudete, en 
una tarde desapacible, con 
poco público en el Municipal.

El equipo local salió presio
nando y en el minuto dos mar
có por mediación de Juanmi.

Chema aprovecha un córner 
y coloca el marcador con 2-0. 
Poco juego en el primer tiem
po, aunque los goles fueron 
cayendo hasta una ventaja 
local de cuatro goles. Al final, 
el Caudete redujo distancias, 
marcando Salva y Javi.

Argandoña, también están los 
medios de comunicación: “In
cluyo a los medios de comu
nicación que montan crisis con
tinuas, el otro día con el caso 
Gómez, con la crisis económica 
todos los días, con la primera 
plantilla... crisis permanentes. 
Al final resulta que la única 
culpa es la mía pero esta 
reflexión es una realidad”.

En esta teoría apuntó en que 
hasta la fecha “todos los que 
están en el Albacete se han 
ido tapando, porque han esta
do pendientes de la nómina, 
tapándose unos a otros. Si no 
existe esa voluntad de asumir 
responsabilidades, le auguro 
mal futuro al Albacete” .

En cuanto al capítulo de 
refuerzos, dijo que no había 
dinero para fichar, y que aun
que hubiera no se harían por

LAS PALMAS.- El conse
jero y ex presidente de la 
Unión Deportiva Las Palmas 
Germán Suárez confirmó ayer 
que el croata Bjelica será alta 
en este mes para potenciar el 
centro del campo amarillo y 
que Simionato podría ser baja.

Germán Suárez es el primer 
dirigente del club isleño que 
ha informado sobre la próxima 
incorporación a la liga del ex 
jugador bético, quien fue des
cartado en esta pretemporada 
en favor del defensa argentino 
Simionato.

Suárez indicó que Simionato 
podría seguir en la plantilla de 
la UD Las Palmas si soluciona 
los trámites burocráticos para 
obtener la condición de juga
dor comunitario con pasaporte 
italiano.

El entrenador del conjunto 
grancanario, Francisco Caste
llano, dijo en conferencia de 
prensa que sus pupilos jugaron 
ante el Ourense “un partido 
muy serio”, y, tras señalar que 
cada encuentro es distinto, se 

cantidades desorbitadas y seña
ló que se estaba trabajando 
sobre incorporaciones en cali
dad de cedidos; apuntó el 
número de cuatro cesiones y 
el traspaso de un jugador.

A continuación dijo que 
“confío plenamente en Anto
nio como secretario técnico”, 
pero que a partir de ahora no 
se puede escudar en nadie, 
como lo habían hecho otros 
secretarios técnicos: “La única 
responsabilidad del presidente 
es la de arreglar la situación 
económica. No puede ser que 
en una insignificancia como es 
el caso Gómez no se pongan 
de acuerdo y no sean capaces 
de solucionarlo porque uno es 
amigo del otro o cosas pare
cidas. Si se va Gómez ¡pues 
que se vaya amigo mío..! Creo 
que el futuro pasa por fichar 
un director general, porque el 
presidente no puede estar pen
diente de si la banda izquierda 
funciona o no funciona...”

Zalazar y Julián Rubio

En cuanto a la incorpora
ción de Zalazar, el presidente 
tenía prevista ayer una reunión 
con el hispano-uruguayo. Su 
fichaje está en el alero, pues 
depende de la conformidad de 
Luigi Maifredi.

El italiano no quiere a Zala
zar, contra el criterio favorable 
del secretario técnico, Antonio, 
por lo que todo dependerá de 
la continuidad de Maifredi en 
las próximas semanas. Una 
derrota el próximo domingo 
puede precipitar los aconteci
mientos y la llegada de Julián 
Rubio al banquillo.

congratuló por la actual situa
ción;

Josico, probable

Francisco Castellano confía 
en no tener que hacer cambios 
en su formación el próximo 
sábado en el feudo del Recrea
tivo de Huelva, -“no los haré 
si no hay lesionados”-, por lo 
que en principio podría salir 
titular Josico una vez que el 
inglés Samways cumplió san
ción federativa.

El técnico isleño dijo que 
el equipo está “más seguro” 
con su sistema de juego, y que 
con él se enfrentará al con
junto onubense con el objetivo 
del triunfo.

El entrenamiento del lunes 
participaron todos los jugado
res de la UD Las Palmas, aun
que Eloy y Franco se retiraron 
antes del partidillo para no 
“sobrecargar” sus lesiones.

En Las Palmas están seguros 
del ascenso a Primera, y más 
tras la goleada al Orense.

Miércoles^ 
Diciembre de 1991

Germán Ojeda, | 
nuevo presidente 1 
del Sporting de 1
Gijón: “Nos | 
salvamos o nos 1 
hundimos todos” ’|

GIJÓN.- El nuevo presiden 
te del consejo de administra 
ción del Sporting, Gerinái 
Ojeda, aseguró que “el spot 
tinguismo tiene que sumara 
masivamente a este proyecK 
de integración” porque se sal . 
varán o se hundirán “todft 
juntos”.

Ojeda ha realizado un 11a 
mamiento a toda la aficiót 
sportinguista para que apoyi 
al nuevo consejo, ya que segút 
afirmó “nunca el Sporting fe 
necesitado tanto a la afició' 
como en estos momentos”.

El nuevo presidente aseguiá 
que en la larga reunión de ayí- 
“las únicas discrepancias qtf 
surgieron fueron cuando s 
analizaron cuestiones del pasf 
do pero nunca en lo que h? 
que hacer a partir de ahora

Sobre el supuesto enfrentó 
miento entre dos de los mien 
bros del consejo, Manuel Veg 
Arango y Plácido Rodrigue 
Guerrero, Ojeda afirmó qu 
“ambos han aceptado colaba 
rar al máximo con el consej 
y juntos forman parte de 1 
comisión deportiva”.

Precisamente será esta comí 
sión la encargada de buscar lo 
posibles refuerzos para diciem.. 
bre, que según Germán Ojed 
“se trata de fichar poco y bio' ¿; 
no como hasta ahora que s< 
estaba haciendo mucho y mal

Germán Ojeda no ha qu^ 
rido pronunciarse con deten*' 
miento sobre la situación eco 
nómica del club, ya que se h* 
limitado a asegurar que “b^ 
que estudiaría con detenimicO' - 
to aunque todo el mundo sab?: 
que no es precisamente boyan’-^í; 
te”.

Por otra parte, ayer se 1*^;^ 
producido la renuncia de un<’ 
de los componentes del nuc^^^ 
consejo, José Luis del VaUf;., 
quien en un principio hal”^’ 
aceptado formar parte del co**’ 
sejo pero quedando pendion^- 
de una posible ¡ncompatib', 
dad legal que ha podido od 
tificar.

Primera
Autonómica: justo 
empate de la E.F.
Albacete en
Madridejos (0-0) :

La E.F. Albacete logró “^ 
importante punto ante el m*‘'‘ 
to clasificado, el Madridej*^ 
en un partido marcado P^^ A 
frío y el viento, por lo ^í 
se vio poco fútbol en los , 
minutos. Para los de Albac^^ . 
la ocasión hubiera podido .• 
un penalty que no se sen^

Con este punto, los de ; 
jas se sitúan por la zona 
de la tabla, en espera de recí 
este sábado al Tarazona. 
duelo provincial que prom‘ 
ser interesante.
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Las pruebas de acceso se celebrarán del día 11 al 22

En enero, 120 plazas para 
ser entrenador de fútbol

Las pruebas de acceso para 
ser entrenador de fútbol de 
nivel superior, se celebrarán 
del día 11 al 22 del próximo 
mes de enero, en las federa
ciones de ámbito autonómico, 
en donde habrá libres un total 
de 120 plazas.

Este número de plazas se 
ha distribuido en función de 
la densidad de población de 
las federaciones autonómicas, 
y responde, según la Federa
ción, a las necesidades del fút
bol español y a las exigencias 
de la normativa emanada del 
Ministerio de Educación y Cul
tura, que impone un máximo 
de 30-35 alumnos por asigna
tura y profesor.

España, con 2.493 titulados, 
es el país europeo que más 
entrenadores tiene de nivel 
superior, facultados para entre
nar a los cerca de 500 clubes 
de categoría nacional (Primera, 
Segunda, Segunda B y Tercera 
división).

Según la RFEF, en Dina
marca hay 38, en Francia 200, 
en Alemania 819, en Italia 367 
y en Holanda 77.

Serán 48 personas las encar
gadas de impartir las 12 asig-

'.'o
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Un total de 120 plazas para todas las federaciones.

naturas del presente curso, lo 
que da una media de 30 alum
nos por profesor y asignatura. 
Entre los meses de febrero y 
marzo del 99, se desarrollarán 
las meterías teóricas, y del 21 
de junio al 22 de julio, en lugar 
aún por determinar, se cele
brará la concentración final, 
con los correspondientes exá
menes.

El último curso de nivel 
superior concluyó en junio del 
96, al amparo del Real Decreto 
594/94.

El Ministerio de Educación 
y Ciencia instó entonces a las 
Federaciones a que fueran 
finalizando los planes de estu
dio anteriores, y permanecie
ran a la espera de una futura 
normativa sobre “nuevas ense

ñanzas y titulaciones deporti
vas”, en la que se daría carác
ter de titulación oficial a las 
que hasta ese momento eran 
exclusivamente federativas, 
explica la RFEF.

El nuevo Real Decereto fue 
aprobado el 19 de diciembre 
del 97 y se publicó en ef BOE 
el 23 de enero del 98. La RFEF 
convocó el presente curso en 
el año 98, en período transi
torio, cuyos programas han de 
ser posteriormente convalida
dos por el Ministerio de Edu
cación y Cultura.

Una vez que se desarrolle 
el nuevo Real Decreto 
1913/1997, habrá varios centros 
en España de formación de 
técnicos, los cuales no tendrán 
que ser necesariamente fede
rativos.

Por otro lado, Nigeria será 
la sede del Campeonato del 
Mundo de selecciones sub-17 
al ser levantado el embargo 
que pesaba sobre el país por 
la Unión Europea. El campeo
nato se disputará del 3 al 24 
de abril de 1999 y España será, 
junto a Irlanda, Alemania, 
Croacia, Portugal e Inglaterra, 
los representantes europeos.
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El Club Frontón 
Albacete, finalista 
en el Campeonato 
de España de pelota

Durante los meses de octu
bre y noviembre se ha desarro
llado la fase eliminatoria del 
Campeonato de España de 
pelota de clubs en tres cate
gorías, en el que ha participado 
el Club Frontón Albacete de 
nuestra capital, el cual ha cul
minado esta fase con un impor
tante éxito, ya que ha quedado 
clasificado primero de su gru
po, habiendo eliminado a clubs 
de Almería, Murcia y Ciudad 
Real.

El equipo albacetense pasa
rá a disputar la final de este 
campeonato de España de 
pelota en las modalidades de 
paleta y pala corta, final en 
la que tendrán como rivales 
a los clubs Larraina de 
Navarra, Barakaldo de Vizcaya 
y El Olivar de Zaragoza y se 
celebrará los próximos días 7 
y 8 de diciembre en el frontón 
del Polideportivo San José de 
Guadalajara.

Cabe destacar esta clasifica
ción por cuanto el club de la 
capital albaceteña ha tenido 
que disputar sus partidos en 
casa en el Frontón de Villa- 
malea, al carecer Albacete de 
un frontón cubierto, instala
ción necesaria para poder 
entrar en competiciones de 
carácter nacional. Albacete es 
la única capital de Castilla-La 
Mancha que carece de esta 
instalación.
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Comenzará e¡ 14 de febrero con inicio en Almería

La Vuelta a Andalucía 
abre el calendario UCI

MADRID.- La Vuelta a 
Andalucía “Ruta Ciclista del 
Sol”, prueba por etapas que 
abre el calendario mundial 
profesional de la Unión Ciclis
ta Internacional (UCI), comen
zará el 14 de febrero con la 
etapa Almería-Almería,, ciudad 
donde la carrera será presen
tada el próximo jueves.

Según un, comunicado remi
tido a Efe, los organizadores 
de la Vuelta a Andalucía ofre
cerán el próximo jueves una 
conferencia de prensa en el 
Ayuntamiento almeriense para 
dar a conocer los detalles de 
la primera etapa, denominada 
Almería 2005-Almería 2005 
como promoción de la candi
datura de la ciudad andaluza 
a los Juegos Mediterráneos, y 
del resto de jornadas de la 
carrera.

El Ayuntamiento y la Dipu
tación de Almería suscribieron 
un acurdo con la organización 
de la Vuelta a Andalucía para 
acoger la primera etapa de la 
próxima edición de la ronda 
andaluza, que será televisada 
en directo en sus kilómetros 
finales por Televisión Española 
y el canal internacional para 
Europa, América y Asia.

La Vuelta a Andalucía “Ru
ta Ciclista del Sol” es la pri
mera gran ronda por etapas 
del calendario mundial de la 
UCI, lo que la convierte en 
una de las carreras españolas 
más importantes dentro del 
ciclismo profesional de élite.

Laurent Roux

Por otro lado, el corredor

francés Laurent Roux, del 
equipo cilcista holandés TVM, 
fue interrogado por la policía 
judicial de Reims en la comi
saría de Cahors (norte de 
Francia) sobre el caso de dopa
je de la formación en el último 
Tour de Francia, informa hoy, 
martes, el diario “Le Parisién”.

Roux, que fue interrogado 
junto a los demás corredores 
del equipo el pasado 20 de 
agosto en Reims (norte), res
pondió a las preguntas de los 
investigadores sobre el hallaz
go en un vehículo del TVM, 
meses antes del comienzo de 
la ronda francesa, de unas 100 
dosis de EPO (sustancia que 
facilita la oxigenación de la 
sangre) y sobre la presunta 
organización del dopaje en el 
equipo.

Fuentes judiciales indicaron 
que todos los miembros del 
ÍVM serán interrogados próxi
mamente por los investigado
res de Reims.

Víctor Peña

Mientras, después de solu
cionar los problemas de^ con
trato que tenía con el equipo 
de ciclismo español Kelme, el 
colombiano Víctor Hugo Peña 
se unió al también equipo de 
ese país Seguros Vitalicio, en 
el que están sus compatriotas 
Iván Parra y Hernán Bueña- 
hora. Peña había demandado 
ante la Unión Ciclista Inter
nacional y, por intermedio de 
la Federación Colombiana de 
Ciclismo, un contrato que 
según el equipo Kelme tenía 
vigencia hasta el año 2000.

1-
5 *

Los ciclistas preparan la cita andaluza de la Ruta del Sol.

W Llodio: Kipkosgei, dos 
horas en antidopaje

El keniano Luke Kipkosgei, ganador del cross de Llodio, 
tras una excelente actuación sobre el barro, tardó dos horas 
en pasar el control de dopaje. Según fuentes de la organización, 
los tres primeros hombres clasificados en la prueba laudiotarra 
(Luke Kipkosgei, Paul Koech y Tom Nyariki) pasaron control 
de dopaje al concluir el cross y el vencedor Kipkosgei demostró 
ser más rápido corriendo que orinando.

Kipkosgei, que ganó en Llodio la primera carrera de cross 
de su vida, es uno de los jóvenes talentos africanos en la 
distancia de 5.000 metros en pista. “Este fin de semana 
disputará una prueba de 10.000 metros en Australia”, manifestó 
a Efe el directivo del CA Laudio Javier Aparicio.

Aparicio confesó que los kenianos estaban ateridos de frío ~ 
en el vestuario de las instalaciones de Ellakuri.

Guardiola resta 
importancia a su 
incidente con 
Rivaldo

BARCELONA (Efe).- E. 
capitán del Barcelona, Josep 
Guardiola, restó importancia al 
incidente que tuvo durante el 
entrenamiento con Rivaldo, 
que atribuyó a la tensión del 
momento, y aseguró que “una 
vez se acaba el entrenamiento” 
y se entra en el vestuario son 
“igual de compañeros”.

Guardiola y Rivaldo se 
enzarzaron durante un partido 
de entrenamiento en duras 
entradas que acabaron con un 
codazo del brasileño que 
impactó en la cara del catalán.

“Ayer pasó un lance en el 
entreno como ha habido 
muchos todos los años y segui
rá habiendo, pero no va más 
allá de un encontronazo entre 
dos futbolistas que quieren 
ganar y que las cosas vayan 
bien”, señaló Guardiola, quien 
aseguró que el incidente “no 
va más allá del día ese”.

“A veces no nos podemos 
abstraer de la situación que 
vive el club y socialmente hay 
mucha crispación, pero esto no 
pasa del día del entreno”, 
añadió.

“Ayer pasó que me estaban 
metiendo un meneo y entre 
fuerte, y luego él (Rivaldo) me 
lo devolvió, pero no pasa nada 
por un pique de este tipo”, 
aseguró.

El centrocampista azulgrana 
reconoció que habló hoy con 
Rivaldo del incidente tanto 
dentro del vestuario como des
pués, aunque negó que tuvie
sen que pedirse disculpas. 
“Hay tensión y esto pasa y vol
verá a pasar”, subrayó.

Destacó, sin embargo, que 
el vestuario “siempre” ha sido 
una piña. “Puede que no vaya
mos a cenar juntos, pero hay 
un gran respeto entre noso
tros”.

VOICIBOI 
MBCUON PARQUC

Miércoles 2 - Dic.-98 20.00 h.

supenuGA 
ncevou

ROYCAN SOCUELLAMOS 

MORENO Y ROLDAN-ALBACETE
Las primeras 20 personas que se pasen por La Tribuna 

de Albacete en Paseo de la Cuba, 14, el miércoles día 2 
de 10,30 a 13,00 con un periódico del día, tendrán una 
entrada gratis para presenciar este partido. ,

Aviso

Día 3 de diciembre

Con el objeto de mejorar la calidad del servicio eléctrico, 

estamos realizando trabajos en nuestras instalaciones. Por 

este motivo, nos vemos obligados a interrumpir tempo

ralmente el suministro en:

VILLARROBLEDO (Albacete) 

Zona afectada:

• Pzo. Constitución .................

• Alfarerías bajas .....................

• D. Pedro .....................................

• Octavio Cuartero ................

• Pelota ...........................................

• Cruz de Piedra .......................

• Empedrada ..............................

• Cadena ......................................

Corredera y adyacentes ...

Hora

de 15,00 a 16,00

de 15,00 a 16,00 

de 15,00 a 16,00
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de 15,00 a 16,00

de 15,00 a 16,00

Los trabajos se realizarán con la mayor rapidez. En caso de 
que terminasen antes de las horas indicadas, se restablecerá 
el suministro de forma Inmediata, sin aviso previo. Rogamos 
a nuestros clientes disculpen las molestias y les agradecemos 
su colaboración.

IBERDROLA

Se pone en conocimiento de 
la población en general que en 
el TELEFONO DE LA ESPE

RANZA de Albacete han desa
parecido siete talonarios de 
lotería, con 25 participaciones 
por talonario e importe de cada 
una de ellas de 400 ptas. más 

100 ptas. de donativo. Los núme
ros de lotería que figuran en 
dichas participaciones son 
43.186 y 50.712

Los números de las partid 
paciones perdidas van desdad 

1.476 al 1.650, ambas inclusiygi
Dicha desaparición ha sido 

denunciada ante la policía nacio
nal y, todas las participaciones 
perdidas han sido anuladas.

Rogamos a quien las haya 
podido encontrar, las devuelva al 

Teléfono de la Esperanza, cuyo 
n® de teléfono es el 967 52 34 34 
y domicilio c/ Federico García 
Lorca ns 20. Insistimos en qo® 
las participaciones desapareci
das han sido anuladas y su péf* 
dida denunciada ante la poli^

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

C
C

 
oí
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El Madrid se coronó campeón de la Copa Intercontinental por segunda vez en sü historia.
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/ Vasco de Gama también tuvo sus opciones para Hevarse la Copa juñada en Tokio

n golazo de Raúl da al Real
^¡Madrid la Intercontinental (2-1)
pas. 
vol-

que 
sido 
aya' 
hay 
oso-

Resultado: R.
^.Madrid 2 - Vasco 1.
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r~ Real Madrid; Illgner, Panuc- 
ci, Sanchis, Hierro, Sanz, 
Roberto Carlos, Seedorf, 

, Redondo, Raúl, Savio (Suker, 
Imin. 90) y Mijatovic (Jarni, 

fimin. 86).
K Vasco de Gama: Germano, 
SVagner (Vítor, min. '81), 
*Odvan, Mauro Galvao, Felipe, 

‘juninho, Luisinho (Gilherme, 
pmin. 85), Nasa, Ramón (Val- 
k ver, min. 88), Luizao y Doni- 
F-zete.
t Arbitro: Mario Sánchez 
levanten (Chile). Mostró tarje- 
Mtas amarillas a Roberto Carlos 
p*(min. 19), Seedorf (min.44) y 
uSanz (min.74), por el Real 
«Madrid y a Nasa (min.27), Lui

sinho (min. 37) y Luizao (min. 
75), por el Vasco de gama.

Goles; 1-0: min. 25. Roberto 
F^arlos centra al área y Nasa 
^^•inarca de cabeza en su propia 
W portería.
p 1-1; min. 56. Juninho, tras 

varios rechaces.
2-1. min. 83. Raúl, tras 

rK^P’‘®sionante jugada personal. 
.,»Campo; Kokoritsu. Estadio 

¡ Nacional de Sedegaya (Tokio). 
•‘Lleno. 60.000 espectadores.

L Comentario: Raúl González 
Blanco le dio al Real Madrid 
su segunda Copa Interconti
nental. Si el 20 de mayo el 
héroe fue Pedja Mijatovic, ayer 
le tocó el turno al madrileño, 
que, con un magnífico gol tras 
una espléndida jugada perso
nal, le dio a su equipo una 

^Copa que no conseguía desde 

hacía treinta y dos años.
El Real Madrid se adelantó 

en el marcador, pero el Vasco 
consiguió empatar y sembrar 
la duda entre los blancos. Sin 
embargo, ahí estuvo Raúl, que, 
aunque no había tenido una 
gran actuación durante el par
tido, sacó un destello de cali
dad que consagró al Madrid 
como el mejor equipo del 
Mundo y a él mismo como 
mejor jugador de la Intercon
tinental.

El encuentro comenzó con 
cierto retraso a causa de los 
festejos previos al choque, en

El goleador madridista se 
llevó un Toyota Altezza

TOKIO.- El delantero Raúl 
González, autor del gol del 
triunfo del Real Madrid sobre 
el Vasco da Gama brasileño 
(2-1) en la Copa 
Intercontinental, ha sido 
elegido mejor jugador del 
partido.

El jugador madrileño marcó 
en el minuto 82 el gol 
decisivo.

Recibió un balón en 
profundidad de su compañero 
Clarence Seedorf y, en una 
acción brillante, dribló a Vitor 
y Odvan para marcar con

los que un espectáculo de luces 
y fuegos artificiales presidió la 
salida de ambos equipos, que
fueron saludados por

‘ sidente de 
Blatter.

El Vasco 
disparo de 

la FIFA,
el pre- 
Joseph

de Gama, 
Juninho,

con un
que se 
primermarchó fuera, dio el

susto del encuentro. A raíz de 
este momento, el equipo de 
Guus Hiddink cogió las riendas 
del partido y dispuso de tres 
ocasiones consecutivas para 
inaugurar el marcador de los' 
brasileños, pero Raúl, Redon
do, y de nuevo Raúl no pudie-

habilidad por la izquierda del 
portero Carlos Germano.

Raúl, gracias a este 
galardón, fue premiado con 
un Toyota Altezza. Recibió en 
el mismo palco de autoridades 
una enorme llave que 
simulaba las del vehículo.

El madridista festejó el 
éxito personal y el de su 
equipo con gran euforia, tanta 
que tomó posesión del 
vehículo subiéndose al techo 
de su nuevo coche, ubicado en 
una de las esquinas del 
estadio Nacional de Tokio. 

ron materializar el gol en nin
guna de las oportunidades.

Tras los primeros minutos, 
el Madrid tomó claramente la 
iniciativa. Presionaba y contro
laba sin problemas en el centro 
del campo, aunque no conse
guía llegar con claridad a las 
inmediaciones de Carlos Ger
mano. El esquema plateado 
por Hiddink, con cinco defen
sas y dos medios centros daba 
consistencia a la presión madri
dista, pero ahogaba el ataque. 
El Vasco no parecía inquietar, 
salvo en jugadas individuales, 
en las que sus hombres se plan
taban con demasiada rapidez 
cerca de la zona de peligro 
y en las que Felipe ponía en 
apuros a la defensa blanca.

En uno de estos momentos 
de aburrimiento y presión en 
el centro, una internada de 
Roberto Carlos por su banda 
iba a traer el primer gol. El 
brasileño, uno de los mejores 
de la primera mitad que pare
cía intentar demostrar que no 
tiene nada que envidiar a su 
compatriota Felipe, centró al 
área blanca y su balón fue 
rematado de forma impecable 
por Nasa que marcó en propia 
puerta.

Roberto Carlos lo seguía 
intentando, pero tras el gol fue 
el Vasco de Gama el que se 
vino arriba. Dos jugadas con
secutivas en las que Felipe 
encontró a Donizete estuvie
ron a punto de sorprender al 
equipo blanco, que finalmente 
consiguió irse con ventaja al 
descanso.

El Real Madrid 
corona el ciclo 
soñado

MADRID (Efe).- El Real 
Madrid ha coronado ayer, con 
la consecución de la Copa 
Intercontinental frente al Vas
co da Gama brasileño (2-1), 
el ciclo iniciado hace dos tem
poradas (96-97) con el título 
liguero.

El equipo madrileño ha 
rubricado, gracias a la genial 
acción de Raúl González, una 
“trilogía” ansiada por la enti
dad desde hace muchos años, 
de “travesía por el desierto” 
de títulos internacionales con 
la excepción de un par de 
Copas de la UEFA.

El italiano Fabio Capello fue 
el técnico elegido por la enti
dad blanca para este ciclo. El 
ex técnico milanista, no obs
tante, no aguantó tantos años, 
pero antes de irse devolvió el 
título de Liga al Real Madrid.

Era el primer peldaño, y el 
equipo de Capello lo subió con 
autoridad, con la seriedad de 
un juego no muy brillante pero 
sí muy efectivo.

La marcha del entrenador 
italiano fue cubierta con el ale
mán Juup Heynckes para 
encargarse de la nave en busca 
de la añorada y esperada más 
de treinta años “Séptima” 
Copa de Europa.

La plantilla pareció conju
rarse en la competición con
tinental, porque todo lo que 
en la Liga española eran dudas 
en Europa se convertían en 
certezas.

El Real Madrid caminó con 
paso firme en la Liga de Cam
peones. Perdió tan solo un par
tido, en Trondheim contra el , 
Rosenborg noruego (2-0). El 
resto fueron igualadas y vic
torias (todos los partidos en 
casa y en Oporto).

La gloria esperaba en el 
Amsterdam Arena, donde el 
rival, el Juventus Turín italia
no, disputaba su tercera final 
consecutiva. El equipo de Mar
celo Lippi era el favorito, pero 
el Real Madrid supo leer bien 
el partido.

Un gol del yugoslavo Predraj 
Mijatovic en el segundo tiem
po, tras un rechace de la zaga 
juventina a un disparo de 
Roberto Carlos, le dió al bal
cánico el honor de entrar en 
leyenda del club madridista, 
que volvía a lo más alto del 
continente 32 años más tarde 
de su última Copa de Europa.

El segundo peldaño, quizá 
el más esperado por la afición, 
estaba superado, pero quedaba 
un tercer escalón, el que 
enfrenta al campeón europeo 
con el sudamericano, en este 
caso el Vasco da Gama.

En un abarrotado estadio 
Nacional de Tokio, tras los 
goles de Naza, en propia puer
ta, y de Juninho, apareció la 
figura de Raúl para emerger 
con más fuerza y espectacu
laridad que nunca para dar el 
triunfo al Real Madrid (2-1) 
y permitir la culminación de 
ese ciclo ansiado por cualquier 
club.'Si el equipo madridista 
había tardado 32 años en ganar 
la Copa de Europa, tuvo que 
esperar 38 para reeditar el éxi
to en la Copa Intercontinental. 
El ciclo, iniciado con el título 
liguero español, ha sido rubri
cado en un lugar tan lejano 
como Tokio.
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Mientras en Madrid un millar de sesuidores se dieron cita en la fuente de Cibeles

Los madridistas expresaron su 
alegría en las calles de Albacete

Los numerosos seguidores 
que el Real Madrid tiene en 
Albacete capital se arremoli
naron en las cafeterías de la 
ciudad que tenían contratado 
el servicio de Vía Digital, ya 
que el partido de la final Inter
continental no fue retransmi
tido en abierto, tal y como 
cabía esperar.

Otros lo siguieron a través 
de las ondas de la radio, pero 
todos finalmente expresaron su 
júbilo. Los más exultantes 
incluso se dieron una vuelta 
por las calles de la ciudad, con 
las banderas blancas, como ya 
sucediera el pasado mes de 
mayo en que el Madrid ganara 
la Copa de Europa.

Por su parte, unos mil segui
dores del Real Madrid, según 
cálculos de la policía, se con
centraron hoy en los alrede
dores de la fuente de la Cibe
les, en la capital de España, 
para celebrar el triunfo del 
equipo madrileño frente al 
Vasco de Gama en la Copa 
Intercontinental.

Alrededor de las 13.15 
horas, cuando el Real Madrid 
ya se había proclamado cam
peón del la Copa Interconti-

■

Alegría en Albacete entre los seguidores madridistas.

nental, los seguidores madri
distas que circulaban por la 
zona hicieron sonar el claxon 
de sus coches y los que iban 
a pie tomaron el Paseo de

Recoletos y las calles adyacen
tes, causando problemas de 
trafico. A medida que trans
currió el tiempo, los asistentes, 
bajo una temperatura de seis 

grados sobre cero, se dispersó 
poco a poco. Las Fuerzas de 
Orden Público, policía nacio
nal y municipal, previamente 
habían vallado la fuente.

El Real celebrará I~ 
victoria en el 4
Bernabéu y no irái.
la Cibeles

MADRID.- El Real MadiJ 
celebrará hoy, miércoles, enW 
estadio Santiago Bernabéu “ 
una forma emotiva y digr 
pero también sencilla y ráj^í 
da”, su triunfo en I3 Coi^ 
Intercontinental de fútbol, y K^E 
informado a la Delegación CRoU 
Gobierno de que no acudi(os < 
a la plaza de Cibeles. do

La expedición madridisacta 
llegará al aeropuerto de Barde I 
jas aproximadamente a fede 
20.30; los jugadores y cuerfdisp 
técnico serán recogidos en áa ( 
misma pista y se dirigirán e L 
autocar hacia el estadio 
tiago Bernabéu para celebr.^^ 
el título con la afición. ^^^^

Lorenzo Sanz, presiden!' 
del Real Madrid, afirmó ^'‘'j^J 
el triunfo por 2-1 contra ^j x 
Vasco da Gama “ha óevueli^j^' 
su sito en la Historia” al cl^'g^^ 
madridista. ^^

Sanz se mostró pletórico ¿ y^ 
satisfacción, alegría y orgullj^i 
y festejó con toda la plantille j 
en el terreno de juego la corolas 
secución de la Copa Ht^Náp

PTTcontinental.
“Hemos sufrido, pero l’Sigo 

merecido la pena. Este es ni P 
día importante para la famtee j 
madridista y creo que para Tare 
fútbol español”, declaró 'tido 
máximo responsable del Rn nad; 
Madrid.

Dfi. MANUCISACZ
Médico Estomatólogo

ORTODONCIA EXCLUSIVA
COLEGIADO N° I . T 90

O2OD4 ALBACETE j

DROGODEPENDENCIAS 
MHUISflCeiOfifilO BUSTILLO

MEDICO Cok n2 2.012
ALCOHOL, TABACO, COCAINA, 

HEROINA, D. DISEÑO

Rosario, 3-59-E Telef: 967/24 74 67
ALBACETE Consulta tardes, previa petición de hora

CLINICA DENTAL INFANTIL

Médico Estomatólogo N° Col. 856 
pe SIMON ABRIL, 2-2??~C T: 
22 94 79 02003 ALBACETE

CONSULTA: SANOS, 1 7
TELÉFaNd: 23 73 15

LORENZO J. PEREZ 
■DERMATOLOGOFOTODEPILACION MEDICA POR LASER 

Avda, de España. 33 - 1« B - 02002 ALBACETE

CUNICA DENTAL DR. RAFAEL ANDUJAR
• Odontología general, endodoncia. prótesis.^" ^t)L. 114
• Facetas de porcelana, blanqueamientos. Estética.
• Cirugía oral e implantología.
• Analgesia y sedación. Anestesia general.
• Problemas de oclusión y articulación temporomandibular.
• Ortodoncia niños y adultos.
cr ROSARIO, 3 * TELEFONO: 2 1 t 2 2t * ALBACETE

CON RECOLETAS LA DEPILACIÓN ES DEPILACIÓN

lU
U

DEFINITIVA Y SEGURA

FOTODEPILACION MÉDICA

RECOLETAS

PROFESIONALIDAD Y GARANTÍA.
Disponemos de un equipo de especialistas dirigidos por 
el Doctor DJosé Manuel Azaña, Dermatólogo.
Todo con la garantía del Grupo Recoletas, líder regional 
de Servicios Sanitarios. " «
Tratamiento individualizado según el tipo de piel .

PIDA CITA EN EL

DEFINITIVA
Sin dolor,

TELF.:967 219 000, 1° CONSULTA GRATUITA

ni
manchas, 
quemadura
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, partido de ¡isa correspondiente a la pasada jornada que fue aplazado por la cita europea

Acevol: Hoy, apasionante 
derbi ante Socuéllamos

digr 
rál 

Co¡
LT

ky^El Club Voleibol Moreno y 
jn Roldán de Albacete es uno de 
cudilos equipos que han consegui

do el pase para disputar los 
ridis3ctavos de final de la Copa 
Barde Europa femenina de la con- 
a Ifederación de voleibol, tras la 
uerfiisputa el pasado fin de sema- 
en aa de una docena de torneos. 

^Q e ’Los equipos clasificados son;
SaAnistelveen (Holanda), 

jg^jRCF-Villebon (Francia),
Vlunster (Alemania), Heren- 

•jgp^als (Bélgica), Galatasaray 
, Estambul (Turquía), Pitesti 
’ 'Rumania), Lugansk (Ucra- 

gl¡4a), Olomouc (R. Checa), 
, Ekaterinenbourg (Rusia), 
Budapest SE (Hungría) y Zili- 
aa (Eslovaquia).

^®„ Además de estos clubes, 
g^'aambién disputarán esta fase 
inicie la Copa Confederación tras 
1 coElasificarse directamente 
Inte'Nápoles (Italia), Roma (Italia),

PTT Mulhouse (Francia) y 
o l'Sigorta Estambul (Turquía), 
es lí Por otro lado, hoy miércoles 
«nifee jugará en el Pabellón del 
ira 'Parque, a las 20 horas, el par- 
ó 'tido aplazado de la pasada jor- 
Re nada, la décima, de la Super-

liga Acevol, entre el conjunto 
albaceteño y el Roycam Socué
llamos de Ciudad Real. Se pre
senta un derbi apasionante 
pues el conjunto socuellamino 
tiene en sus filas a jugadores 
que en temporadas anteriores 
han militado en el Club Volei
bol Albacete.

El conjunto de Castillejos, 
después del éxito europeo, 
deberá afrontar el partido con 
la máxima concentración. El 
equipo regresó en la madru
gada del martes, por lo que 
no dispondrá de tiempo sufi
ciente para recuperarse, aun
que la motivación extra tras 
el éxito europeo será un ali
ciente añadido.

En duda para este partido 
la holandesa Pauline Maurice, 
debido a la infección ocular 
contraída en Eslovenia, que ya 
le impidió disputar el último 
encuentor de la fase europea.

Hará su presentación ante 
la afición local la holandesa 
Irena Machovcak, jugadora 
importante por su calidad y 
experiencia, y de la que se 
espera una gran aportación 
para equilibrar y definir la 
plantilla actual. El coiyunto albaceteño, supermotivado tras su clasificación europea.

Primera victoria del 
Amiab albaceteño 
en baloncesto en 
silla de medas

Ííl

Por fin llegó la primera vic
toria del AMIAB Albacete, en 
la tercera jornada de la división 
de honor de baloncesto en silla 
de ruedas.

El pasado fin de semana, en 
el pabellón del CRMF (donde 
un año más el baloncesto ten
drá su cita para que se pueda 
contemplar semana a semana 
a estos esforzados del deporte 
en la elite) se midió al siempre 
duro y difícil equipo coruñés 
del Culleredo, venciendo por 
un tanteo de 45-34.

En este partaido debutó 
como entrenador el ex-jugador 
del AMIAB, Luis Martínez, 
que planteó un gran encuentro 
en una defensa sobre los pivots 
coruñeses, obligando a los mis
mos a realizar tiro exterior, 
faceta en la que no estuvieron 
muy finos.

Jugaron; Rubio (18), Javier 
Herreros (10), Juanmi (8), J. 
CArlos (4), Francisco Gámez 
(3), Eduardo (2), Francisco 
Cano, Aroca, Oyó y Maqueda.

La próxima jornada, el 
Amiab se desplazará a Sevilla 
para enfrentarse, dentro de la 
cuarta jornada, al ONCE 
Andalucía, con el objetivo de 
alcanzar la segunda victoria e 
ir alcanzando puestos dentro 
de la clasificación.

1 DON LINO TEVAR CUENCA
(Propietario café bar 0’25)

Falleció en esta capital el pasado día 24 de Noviembre, a los 53 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

; Su esposa, Josefa Sánchez Ramírez; hijas, Yolanda, Ana y Noelia; hijos políticos, 
Alberto y Ramón; hermanos, Antonia, Isidoro, Paco, Vicente, Consuelo, Jesús 

f y Angel; hermanos políticos, nietos, sobrinos y demás familia,

1
 RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

V la asistencia al funeral que se celebrará hoy miércoles a las DIECIOCHO TREINTA en la Iglesia Parroquial de Franciscanos.
. —- _______ Albacete, Diciembre de 1998

LIBERIA 
Mamama puede ser TA.RE^E

¡Tu íí^ud^ puede ser viteU
BANCO SANTANDER Cta. 9292, Sucursal 615 - BANESTO Cta. 2222, Sucursal 1292

CENTRAL HISPANO Cta. 2222, Sucursal 1 - BBV Cta. 2222, Sucursal 2370 
CAIXA DE CATALUÑA Cta. 202677751, Sucursal 500 - CAJA MADRID Cta. 22, Sucursal 1500 

TARJETAS: 4B-VISA-MASTER CARD Llamando al Tel.: 902-22 22 92 

^ Cmz Roja Española
Más información en Internet http://www.cruzroja.es

Las donaciones realizadas aC.R.E. están sujetas a la desgravación fiscal estipulada por la ley.
_______ Cruz Roja Español^^radece a este medio la difusión gratuita de este anuncio._______
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|opa de letrasQumérico

-9
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R

Aries. Del 21/03 al 20/04
Salud mala. Un familiar le pedirá un favor; no

M 
DiMiércoles,:

Diciembre de 199Í

SEGURIDAD 
EXTIN-ALBR

Carretera Madrid, 16
Tlfno.: 52 00 35 (3 líneas) ALBACETE

La Tribana

I 1
Fósforo 

Terminación 
verbal 

Medroso

Mineral de 
color azul 

Saltara de ale
gría

Dios egipcio 
N* romano

Perfecto en 
su línea 

Persona excesi
vamente amada I

Posesivo 
Tantalio 
Náuseas

—>-
I

Interpreta lo 
escrito 
Copia 

Luz coherente I
Enfermedad 
Cierto tumor 
Invasión en 
tierra indios

->-
Escritor fran- 

cés 
Letra griega 

Altar

Remedo 
Tejido 

Periodo de 
tiempo

I Movimiento 
involuntario 

Descúbrenos

Caudillo 
Famosa ley 
Desfallecida

Pobreza

♦

Devota 
Cambió 
Gastaba

Satélite de 
Júpiter 
Luce

Juegoi)úblico 
(í) 

N’ romano 
Extraer

Sodio 
Rasparé 

Pronombre 
relativo

Reflexivo 
Comenta

I I
i

I

Dignidad de 
comendador en 

las órdenes 
civiles

Constelaaón

Ciudad de 
Rhodesia 

Plata

Residirían 
Vocal

Hijo de 
Dédalo 

Nota musical

Inactiva 
Está

•<-

Roca sedi
mentaria (PI) 

Vocal 1
Interpretaban 

lo escrito
Idioma céltico

Período 
extenso 

N“ romano

Crucigrama

10 11

10

HORIZONTALES.- i

1: Antiguamente, el principal de los diáconos.- 2: Adverbio. | 
Personaje de la Biblia.- 3: Al revés, unidad lumínica. Cierto animal.- | 
4: Preposición. Sociedad o junta de ganaderos que cuidaba de los | 
pastos. Al revés, símbolo químico.- 5: Número romano. Nombre de ■ 
un profeta. Símbolo químico.- 6: Accidente geográfico (PI). Al revés, 1 
preposición.- 7: Al revés, símbolo químico. Orden injusta y tiránica p 
de un gobierno. Nota musical.- 8: Símbolo químico. Material de 
construcción (PI). Prefijo.- 9: Sitio de la lumbre en la cocina. I 
Adverbio.-10: Al revés, en el juego, se dice de las cartas falsas. Al ■ 
revés, número.-11: Natural de cierta provincia española. |

VERTICALES.-
1: Digno de la pérdida del carácter sagrado por profanación.- 2: 
Ataría al yugo.- 3: Al revés, hogar. Cierta prenda.- 4: Símbolo quí
mico. Ciudad de Irak. Al revés, nombre de letra.- 5: En botánica, 
cara inferior de la hoja, opuesta al haz. Isla griega.- 6: Matrícula de 
coche. Al revés, matrícula de coche.- 7: Urge la ejecución de una 
cosa. Al revés, letra griega (PI).- 8: Vocales. Compongas con curio
sidad y limpieza. Símbolo químico.- 9: La que defiende como dere
chos del Papa algunos que la mayoría atribuyen a la potestad civil- 
Adverbio.- 10: Huecos, sin solidez.-11: Municipio de Castellón.

Joróscopo

ALARMAS CONTRA ROBO EXTINTORES
CIRCUITO CERRADO T.V. REVISION
MATERIAL CONTRA INCENDIOS CARGAS
MONOXIDO DE CARBONO IGNIFUGACIONES

se lo niegue y se verá recompensado en el futuro. 
Hoy se mostrará con poco tacto en el amor

HTauro. Del 21/04 al 21/05
Hoy presentará una ligera indisposición pasa

jera. En la presente jornada se sentirá muy poco 
activo

HGéminis. Del 22/05 ai 21/06
Salud bastante buena. Aproveche la jornada 

para descansar y clarificar ideas para la semana 
próxima. Jornada favorable para el amor
^■Cáncer. Del 22/06 al 23/07

Salud mediana. Cierta persona influyente le 
ofrecerá su ayuda en un asunto delicado. En el 
amor las cosas tampoco marcharán bien

Leo. Del 24/07 al 23/08
Problemas de tipo circulatoriole harán que se

sienta con molestias a lo largo de toda la jornada

Virgo. Del 24/08 al 23/09
Salud algo delicada. Sus posibilidades de afir-

marse en cierta posición serán grandes 
amor hoy se le presentarán dudas

poluciones

o E O
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. En el

a Libra. Del 24/09 al 23/10
Salud buena. Obtendrá resultados francamen

te más positivosde la gente si les pone buena cara. 
Intente prestar más atención a su pareja

E Escorpio. Del 24/10 ai 22/11
Salud regular. Su seguridad en sí mismo le 

ayudará a imponerse en esta ocasión. En el amor 
hoy se mostrará con mucha más sensibilidad

HSagitario. Del 23/11 al 22/12
Salud bastante buena. No sea tan indeciso a 

la hora de tomar decisiones. Recibirá una invitación 
inesperada que no debe rechazar

H Capricornio. Del 23/12 al 20/01
Salud en franca mejoría. No se duerma en los 

laureles si no quiere echar por tierra todos sus 
logros. Día excelente para él amor

Acuario. Del 21/01 ai 19/02
Pequeña molestia que le pondrá muy nervio

so. Hoy se enterará de una noticia que le obligará 
tomar una decisión desagradable

Piscis. Del 20/02 al 20/03
Salud excelente. Jornada muy positiva en 

compañía de sus familiares y amigos. Momento 
excelente para los encuentros amorosos

Las letras de la P a la Z 
representan los números del 
0 al 9, aunque no necesaria
mente en dicho orden. 
Sumando los números que 
representan las letras de 
cada columna horizontal y 
verticalmente, habrán de 
obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mis
mas. Para orientación del 
lector se dan los valores atri
buidos a dos de las letras
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25 22 20 30 24 = 121
Letras clave X = 2; Z = 4

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de cinco 
letras, terminadas todas por la vocal que se señala 
abajo. Cuando estén todas las casillas llenas, con la pri
mera letra de cada palabra, leidas del 1 al 18, se forma
rá el nombre de una obra de Hesiodo

03aviAjv 
‘otíiwvtí 'Nvnr 
'OHONvs 'ano 
■IHNa 'OQNVN 
-Haa ‘soiuvo 

Nvnr ‘osNoaav 
‘soaavo ‘aanaa

:SVUi3T
30 VdOS

-•bBubi :9i - EZIBO 
:Sl -epnov :frl 
- BMOBtí :Gl - BUEUU3 
:2l --BJOBH :u 
•■Bf!X3 :0l - Béjea :6 

- Bunso :9 - biibq ;/ 
- Bpoqn ;9 - EAiBo :s 
- BquiBS :> - Biipg :e 
- BosBi rg - Elipa a

:VNVUV 
saViHi

1; Concejala.- 2; Lancha de piedra.- 3: Publica.- 4; Danza 
brasileña.- 5: Sin pelo (fem).- 6: Pueblo de Jaén.- 7: Planta 
de las compuestas.- 8: Pueblo de Sevilla.- 9; Escudo de 
cuero.-10: Demande.-11: Realizaba, efectuaba.-12: Fluye.- 
13: Temporada de buena o mala suerte.- 14: Vaya.- 15: 
Cierta prenda de vestir.-16: Bacalao curado.-17: Diminuta.- 
Vocal:A 18: Flecha.

D 
0 
M 
C 
L 
C 
A 
0 
T 
A 
M 
S 
Z 
A 
D

0 
0 
D 
N 
A 
N 
R 
E 
F 
A 
R 
0 
0 
M 
0

R 
I 
I 
E 
0 
R 
Y 
B 
A 
R

A 
L 
X 
N 
M 
C 
U 
C 
D 
M

I 
A 
H 
I 
Ü 
S 
C 
0 
D 
I 
0 
F 
I 
E 
I

T 
R 
A 
C 
A 
P 
M 
E 
S 
N 
E 
R 
S 
0 
T

E 
C 
T 
A

R 
S 
E 
S 
C 
A 
A 
R 
I 
C 
L 
S 
A 
A 
0

N 
E 
L 
0 
A 
T 
S 
P 
E 
0 
U 
R 
R 
R 
N

E 
U 
Q 
I 
R 
N 
E 
I 
T 
A 
R 
A 
I 
S 
F

A 
T 
H 
0 
L 
G 
A 
R 
R 
N 
N 
M 
P 
E 
A

S 
A 
L 
F 
0 
N 
S 
0 
0 
A 
A. 
M 
0 
E
S

I 
D 
N 
N 
S 
A 
X 
0 
X 
R 
K 
U 
L 
S 
I

M 
E 
R 
C 
E 
D 
R 
R 
I 
0 
A 
T

P 
M

B 

S 

I 

A 

E 

S 

R 

A 

G 

E 

S 

0 

S 

0 

B

Buscar el nombre de 10 reyes que hayan
gobernado en la Península Ibérica

Qela de araña
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academia gaspar romero
Y FAX

C/ Tinte, 12, entreplanta ^^^^^ gj qj

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU

1 ¡IMPORTANTE! OPOSICIONES JUNTA DE COIVIUNIDADES|

OPOSICIONES INSALUD
* COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS CON DIVERSIDAD DE HORARIOS PARA 
QUE PUEDAS ESCOGER EL QUE MAS SE ADAPTE A TUS NECESIDADES. 
(CLASES DE LUNES A JUEVES -MAÑANAS, TARDES 0 NOCHES- 0 INTEN
SIVAS SOLO SABADOS.)
* CLASES ESPECIALES PARA TRABAJADORES A LAS 9 DE LA NOCHE.

• CONVOCADAS PLAZAS PARA PERSONAL DE SERVICIOS DOMESTICOS: 
REUNION INFORMATIVA: MIERCOLES DIA 25 A LAS 9 DE LA NOCHE.
• GRUPOS ÓE ORDENANZAS YA INICIADOS. ÍTODAVIA ESSTAS A TIEMPO! 
PREPARAMOS TÉMaRiO' COMPLETO Y PSIC0TECNIC0_S. ¡INFORMATE!

PROXIMA CONVOCATORIA OPOSICIONES DE JUSTICIA:
| REUNION INFORMATIVA MIERCOLES 25 A LAS 8 DE LA TARDE.

* PREPARACION DE TODOS LOS EJERCICIOS, INCLUIDA MECANOGRAFIA.
OPOSICIONES MAGISTERIO

MECANOGRAFIA

• EDUCACION FISICA.
• AUDICION Y LEÑSPA - PEDAGOGIA TERAPEUTICA.
• ÉDUOaOION INFANTIL. ~

GRUPOS YA COMENZADOS DE:

r Í METODO SENCILLO Y EFICAZ. CURSOS ACELERADOS PARA OPOSITORES, 
f ESTUDIANTES Y ESPECIALES PARA NIÑOS. HORARIOS DE MAÑANAS, TAR-
; DES Y NOCHES ADAPTADOS A TUS NECESIDADES.

PROXIMA CONVOCATORIA OPOSICIONES DIPUTACION DE ALBACETE

CLASES DE REPASO.- IDIOMAS.- MECANOGRAFIA.- ETC...

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES HIGIN!00LiyARES_
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES
* ADMON. DE JUSTICIA (Oficiales-Auxiliares-Agentes)
* INSALUD (Auxiliares-Celadores)
* MAGISTERIO (Todas las especialidades)
* POLICIA LOCAL (Temario propio)
* POLICIA NACIONAL - GUARDIA CIVIL 

COMIENZO CLASES EN OCTUBRE

RESERVA TU PLAZA
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

CURS0 1998-99

PREPARAMOS TODAS LAS MATERIAS DE: 
*E.G.B. - E.S.O. - BACHILLERATO - UNIVERSITARIOS 
*ACCES0 UNIVERSIDAD MAYORES DE 25 AÑOS 

*0P0SICI0NES - CONTABILIDAD
♦INFORMATICA - MECANOGRAFIA

-RESERVA TU PLAZA-
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad, etc. Gran experiencia en Afri
ca, Brasil y en la India Consulta en 
Albacete, los miércoles alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 967-21 04 62. 
Para información personal llamar de 
4 a 8 tarde al teléfono móvil 
608-75 13 26.

HIGINI001JyARES_

IDIOMAS

CURSO 98—99
INGLES-FRANCES-ALEMAN. TODOS LOS NIVELES

* CURSOS INICIACION para niños a partir de 5 años.
*E.G.B.-B.U.P.-C.O.U.-F.P.1.-F.P.II.-E.S.O.
* GRUPOS ESPECIALES para adultos.
* INGLES COMERCIAL.
* Preparación para Escuela Oficial de Idiomas.
* Preparación P.E.T. FIRST y PROFICIENCY de la Universidad de Cambridge.

Jefe Dpto.: Marisa Sánchez Morales
RESERVA TU PLAZA EN:

C/ Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11. ALBACETE

| academia gaspar romero

1 C/Tinte, 12, entreplanta

academia gaspar romero
C/ Tinte, 12, entreplanta * ^2 8^1

academia gaspar romero
Y FAX

C/ Tinte, 12, entreplanta ^^,^^2 82 01
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OPOSICIONES
'''’A®’STERIO: EDUCACION MUSICAL, EDUCACION INFANTIL, 

^DyCACION FISICA, INGLES, PEDAGOGIA TERAPEUTICA. 
TEMARIO PROPIO EN TODAS LAS ESPECIALIDADES

JUSTICIA: ÁUXILtARES, AGENTES Y OFICIALES '^
JUÑTA COMUNIDADES CASTILLA-LA MANCHA 

YA CONVOCADAS 119 PLAZAS DE ORDENANZAS. 
COMIENZO NUEVOS GRUPOS.

CLINICA-----------------
JUNTA DE COMUNIDADES C. MANCHA: YA CONVOCADAS. 10 PLAZAS.

- _____ DIPUTACION Al VA necoTAnAC

OPOSICIONES
AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACION 

YA CONVOCADAS: VILLARROBLEDO, 5 PLAZAS. ALICANTE, 
14: EN AMBAS PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO, 
DIPUTACION DE ALBACETE: YA OFERTADAS 13 PLAZAS

BOMBEROS: AYUNTAMIENTO DE ALBACETE, 3 PLAZAS;
SEPE!, 24, ALICANTE,31 PLAZAS YACONVOCADAS ^

POLICIA LOCAL: ALBACETE, 16 PLAZAS; ALICANTE, 7

CURSO 98/99 CLASES DE FORMACION Y REPASO
-EGB, ESO, BACHILLERATO, FP, COU, FACULTADES, ESCUELA ^ 
UNIVERSITARIA POUTECNICA, ESCUELA MAGISTERIO.
-DIBUJO TECNICO INGENIERIAS: TODOS LOS NIVELES.

-CONTABILIOAD Y TODAS MATERIAS ECONOMICAS Y EMPRESARIALES, 
RELACIONES LABORALES Y GESTIÓN Y AOMON. PUBLICAS.
-MATEMATICAS 1-11-111. FISICA, QUIMICA, BIOLOGIA, GEOLOGIA. |

-INGLES, FRANCES Y ALEMAN, LENGUA, LATIN, GRIEGO. ]

2: 
lUÍ- 
ca, 
de 

jna 
r¡o- 
¡re-

CLASES INICIADAS EN TODAS LAS OPOSICIONES

& EN ESTAS OPOSICIONES LA PREPARACIÓN ES VALIDA ^ 
g^>" PARA CUALQUIER OTRO MUNICIPIO^

1 ACCgOUWIVERSIOAO MAYORES PE 25 WPS: PBEPARMIOW DE TOPAS LAS MATaiM | 

NO ESPERES AL FINAL. COMIENZA DESDE EL PRINCIPIO DEL CURSO 
ASEGURANDO EL BUEN RESULTADO EN CUALQUIER MATERIA.

3

^X ACADEMIA

OPOSICIONES
♦TROPA PROFESIONAL: iESPB:TACuu«gRESULTAiX)S3«tHC0«P0^^ 

ii32 ALUMNOS APROBADOS CON PLAZA SOBBeSS PRESENTADOS^ 

96 ALUMNOS APROBADOS CON PLAZA EN EL PRESENTE AÑO 

-PROXIMA CONVOCATORIA: 18.000 PLAZAS EN 5 INCORPORACIONES 
-iUatricúlate hoy mismo y comienza a prepararte en los nuevos grupos ya iniciados!

MAYPE ¡GARANTIA DE EXITO!

U
I 

B
.

C/ Mayor 41,25
^r^ ALBACETE

Tlf: 967/21 82 21

ACADEMIA

MAYPE
OPOSICIONES

PROXIMA

11

PRECIOS ESPECIALES
Alimentación infantil

FARMA 
SHOPPING

Ortopedia, Cosmética 
Herboristería 

Higiene Corporal y Dental 
Consulta Naturópata 

Analítica

Pasaje Lodares * C/Mayor - Telf. 21 66 53

ACADEMIA

4^
CAUDAO^ÉTICA

c/OCTAVIO CUARTERO, 44 
02003 ALBACETE

Tlf. 967/ 23 24 23

ACADEMIA

ÉLITE

OPOSICIONES
PYAHORATAMmÉÑ 1

j TROPA PROFESIONAL i
*ELITE OBTIENE EL MAYOR PORCENTAJE DE ^P^S^^.^^itT^ 
RELACION AL N^ DE ALUMNOS, CON PRECIOS MAS BAHAiu ^ 
‘̂PREGUNTA.

I IITU ILUSION Y NUESTRO TRABAJO UNIDOS AL EXITOH

* DIGITOPUNTURA * ACUPUNTURA

C/ Pablo Medina, 10-55
Tfno. 24 57 00 ALBACETE

DOLORES REUMATICOS
• Artrosis y Lumbago
• Problemas de Columna
• Hernia Discal
• Torceduras
• Jaquecas
• Esguinces
• Menisco, etc.

• Reumatismo
• Circulación
• Cervicales
• Ciática

CENTRO DE ESTUDIOS ATLANTA

VIRREY MORCILLO, 1 - TFNO. 967 52 03 66 
FAX 967 24 73 13 - 02006 ALBACETE

PREPARA TU OPOSICION EN GRUPOS REDUCIDOS

OPOSICIONES A LA JUNTA DE COMUNIDADES 
DE CASTILLA-LA MANCHA

ORDENANZAS: 119 PLAZAS

ADMINISTRATIVO INFORMATICA (Explotación): 29 PLAZAS

Clases impartidas por experto titulado fimeionario de la Junta

4 horas a !a semana

a

11 Autodesk

AUTOCAD V-14

MAQUETAS

CONTROL NUMERICO (CNC)
Bajo Interior 02003 Al baca te 

---------- Fax: 967 603594 Email: adlalba®accaaoals.e#

INFORMATICA
Aprenda en C.E. 
INFORMATICOS 

(Centro Homologado) 
Niños 6 años

APOYO Y REFUERZO
Primaria. Eso. Bachiller. Cou.

Sele. Bup. Idiomas.
Graduado Escolar (título 

oficial) en tan sólo 8 meses

ÁlTurÁ
DEPORTES

Promoción de botas 
Gore-tex

CAZA - EXCURSIONISMO - AVENTURA
LA TIENDA MORADA TINTE. 24 - ALBACETE

OPOSICIONES PARA TI

-Magisterio - Justicia- 
Junta de Comunidades. 

Orendanzas. 
Limpiadoras...

IDIOMAS
Inglés-Francés, Alemán.

Grupos Reducidos.
Clases conversación

Niños 5 años

academia gaspar romero
C/Tinte, 12. entreplanta ™2^,

AULA DE INFORMATICA
* WINDOWS'QS Y WINDOWS’98, MICROSOFT OFFICE’97.
* PROGRAMACION.
« INTERNET (WEB, IRC, MAIU, NEWS, HTML, DISEÑO DE 

PAGINAS)
• CURSOS PEFISONALIZADOS PARA ALUMNOS DE LA 
UNIVERSIDAD
« DISEÑO GRAFICO.
« GRUPOS ESPECIALES PARA NINOS

CONTABILIDAD CUALQUIER NIVEL:
(TRADICIONAL O APLICADA A SISTEMAS INFORMATICOS): 
SANCA, CAJAS DE AHORRO, ASESORIAS, EMPRESAS.

‘GRUPOS ESPECIALES DE FORMACION EN INFORMATICA .Y CONTABILIDAD PARA TRA
BAJADORES DE EMPRESAS Y ADMINISTRACION ADAPTADOS A SUS NECESIDADES

MAGISTERIO DIRECCIONES Y CENTROS
Educación Infantil, 

Educación Especial, Inglés.
Mecanografía.
Contabilidad.

30 Años Experiencia. 100% Eficacia.
Inlingua y C.E. Informáticos. C/ 

Tesifonte Gallego. 20 (edificio Simago). 
Tef. 967-22 37 16 Academia DYA. C/

Dionisio Guardiola, 25 (Frente a 
Correos). Tefs. 

967-23 58 54-967-22 37 16
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VENTAS

• GESDOMUS VENDE piso 
de 4 dormitorios, zona Anto
nio Machado, 2^ sin ascen
sor. 7.500.000 ptas. Tef. 
967-52 32 81

• GESDOMUS VENDE piso 
de 3 dormitorios, zona Esta
ción, calefacción individual, 
ascensor. Reformas. 
8.500.000 ptas. Tef. 
967-52 32 81

• GESDOMUS VENDE piso 
de 3 dormitorios, zona Moli
nos de la Feria, calefacción 
central, ascensor, cocina 
amueblada. 11.000.000 
ptas. Tef. 967-52 32 81

• GESDOMUS VENDE piso 
de 150 m^, zona Parque Sur, 
4 dormitorios, garaje, cale
facción central, ascensor. 
16.000.000 ptas. Tef. 
967-52 32 81

• GESDOMUS VENDÉ 
apartamento de 77 m®, zona 
Isabel la Católica, 1 dormi
torio, cocina amueblada 
independiente, trastero, 
calefacción individual de 
gas ciudad, ascensor, 3 
años de antigüedad. 
8.000.000 ptas. Tef. 
967-52 32 81

• GESDOMUS VENDE piso 
zona Hospital, 1 dormitorio, 
calefacción individual, coci
na independiente, trastero, 7 
años. 6.500.000 ptas. Tef. 
967-52 32 81

• GESDOMUS VENDE par
cela a 5 Kms. de Albacete, 
chalet de 85 m^., piscina 
con pozo, garaje, terreno de 
2000 m2. 11.000.000 ptas. 
Tef. 967-52 32 81

• RESIDENCIAL PARQUE- 
MAR: Playa de La Mata, 
viviendas tipo dúplex, junto 
al Parque Natural. Excelentes 
vistas al mar. Gran oportu
nidad. Infórmese: Torreblan
ca del Mediterráneo. Telf.: 
967 21 31 71

• ARENALES DEL SOL: 
Residencial Arenales Playa, 
viviendas de 1, 2 y 3 dor
mitorios y estudios, total
mente amueblados y equi
pados. Extraordinarias vis
tas al mar toda la vida. Infor
ma: Torreblanca del Medi
terráneo. Telf.: 967 21 31 71

• ZONA CAMPOAMOR: 
Residencial Riomar, bunga
low de dos dormitorios total
mente amueblado y equipa
do con piscina y jardín. Pre
cio: 7.800.000 Fías. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo. Telf.: 967 21 31 71

• VENDO KAWASAKI 
ZZ.600. Buen estado y dos 
equipos de moto completos. 
Tel. 967 22 77 62 noches

INMOBILIARIA 
HOGAR

C/ Antonio 
Machado, 26 

Teléfono: 967/ 23 55 55

¡Pregúntenos 
por su hogar!

• VENDE PISO zona Feria, 
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, calefac
ción individual. Reformado. 
Precio: 5.500.000 Ptas. Tel: 
967 23 55 55

• VENDE PISO zona Luis 
Badía, 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, aire 
acondicionado. Reformado. 
Precio: 8.500.000 ptas. Tel: 
967 23 55 55

• VENDE PISO zona Hos
pital, 2 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño. 
Reformado precio: 4.800.000 
ptas. Tel. 967 23 55 55

• VENDE PISO zona Torres 
Quevedo, 3 dormitorios, 
salón, cocina, baño, ascen
sor, calefacción. Precio: 
1 1.000.000 Ptas. Tel. 
967 23 55 55

• VENDE PISO zona Esta
ción, 4 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, 
calefacción. Precio: 
7.000.000 Ptas. Tel. 
967 23 55 55

• VENDE PISO zona Santo 
Angel, 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, 
trastero. Precio: 5.000.000 
Ptas. Tel. 967 23 55 55

• VENDE PISO zona 
Lepanto, 3 dormitorios, 
salón doble, cocina amue
blada, 2 baños, aseo, 
ascensor, calefacción, gara
je. Precio: 17.700.000 Ptas. 
Tel. 967 23 55 55

• VENDE PISO zona Resi
dencia, 2 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño. 
Precio: 4.800.000 Ptas. Tel. 
967 23 55 55

• VENDE PISO zona B^ El 
Pilar, 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, 
aseo, ascensor, calefacción
individual. Precio:
11.000.000 Ptas. negocia
bles. Tel. 967 23 55 55

Parcela industrial 
1.000 m^ con todos 

los servicios. 

3.800.000 pts.
Polígono industrial 

Camporrosso 

Tfno: 
967-26 07 05

Vendo pala 
cargadora, 
marca Komatsu
WA 320, 2.600 

horas de trabajo. 
Tel. 967 24 72 96 

908 96 68 55

• SE VENDE tractor marca 
Jhon Deere modelo 3135. 
Tel. 967 28 62 87

• GESDOMUS ALQUILA 
pisos a estrenar, para oficina 
o vivienda, zona Centro, 3 
ó 4 dormitorios, calefacción 
individual, con garaje y tras
tero, preinstalación aire 
acondicionado, primeras 
calidades. Tef. 967-52 32 81

• GESDOMUS ALQUILA 
apartamento zona Centro, 2 
dormitorios, calefacción 
individual, piscina, garaje 
opcional, 60.000 ptas. 
Comunidad incluida. Tef. 
967-52 32 81

• GESDOMUS ALQUILA 
piso de 4 dormitorios, zona 
Parque Lineal, amueblado, 
calefacción central, ascen
sor, 65.000 ptas. garaje 
opcional. Comunidad inclui
da. Tef. 967-52 32 81

•ALQUILO apartamento 
nuevo, dos habitaciones, 
trastero. C/ Octavio Cuarte
ro. 967-22 96 10

• ALQUILO CAFETERIA.
Zona Fuente del Parque. 
300 m^ Tel. 967 22 28 21

POR NO PODER ATENDER 
SE ALQUILA CENTRICA 

PANADERIA EN ALBACETE, 
en pleno funcionamiento. 
Totalmente equipada de 

maquinaria, moderno 
despacho y excelente clientela. 

Ideal para profesionales que 
quieran independizarse.

Razón. Ttfno. 967 22 32 30

BMPIJEO

• OBTEN trabajo como 
Gestor Inmobiliario o de Fin
cas. Grandes salidas profe
sionales. Prepárate. 
967 19 30 25

• TRANSPORTISTA consi
gue tu capacitación profe
sional (Tarjeta transportes) u 
Operador de Transportes. 
Infórmate 967 19 30 25

• ¿QUIERES TRABAJAR? 
con personas de la 3^ Edad, 
como Auxiliar de Geriatría o 
Animador Sociocultural. Pre
párate 967 19 30 25

• CONSIGUE Trabajo 
como Técnico Medioam
biental, gran demanda de 
profesionales. Prepárate 
967 19 30 25

• ¿TE GUSTAN LOS ANI
MALES? Prepárate, trabaja 
como Auxiliar de Veterinaria. 
Infórmate 967 19 30 25

• ACCEDE a la Universi
dad, consigue el Título Uni
versitario que siempre has 
querido tener. Infórmate 
967 19 30 25

• AUXILIARES se precisan 
para trabajar en Bibliotecas, 
Bancos, Cajas de Ahorros. 
Prepárate para próxima con- 
vocatoria. Infórmate: 
967 19 30 25

• INMINENTE CONVOCA
TORIA de Correos (1.500 
plazas aproximadamente), 
para Auxiliares de Reparto 
y Ayudantes Postales. Infór- 
mate 967 19 30 25

• UNION EUROPEA. Cons
tantes convocatorias de 
ingreso para funcionarios 
generales, científicos, técni
cos, lingüísticos... Infórmate: 
967 19 30 25

• AGENTES Auxiliares u 
Oficiales de Justicia. Inmi
nente convocatoria. Requisi
tos mínimos: Certificado de 
Escolaridad. Infórmate 
967 19 30 25

• INSALUD Próximo ingre
so de Celadores, Pinches, 
Auxiliares de Enfermería, 
Auxiliares Administrativos, 
ATS. Infórmate 967 19 30 25

• JOVENES Asegurad 
vuestro futuro en el Ejército 
Profesional (Miles de plazas 
cada año convocadas). 
Ingresad como Soldado, 
Sargento o en Institutos Poli- 
técnicos.. Infórmate 
967 19 30 25

• CONSIGUE un trabajo 
fijo como Policía Nacional 
(Inminente convocatoria) o 
Guardia Civil. Infórmate 
967 19 30 25

• TRABAJA como Profe- 
sor/a de Autoescuela. Pre
párate, consigue un sueldo 
aproximado de 250.000 
pesetas/mes. Infórmate 
967 19 30 25

• ELECTRICISTA ¿Quieres 
conseguir tu carnet de ins
talador? Llámanos e infór
mate 967 19 30 25

• AYUNTAMIENTOS, JUN
TA de Castilla-La Mancha...
Se precisa para próximas Autoescuela. Sueldo superior

1 a 200.000 ptas/mes. Profesiónconvocatorias de: Auxiliares 
Administrativos, Conserjes, 
Peones, Jardineros... Infór- 
mate. 967 19 30 25

• BOMBEROS. Próximo 
ingreso. Requisito: Gradua
do Escolar. Infórmate 
967 19 30 25

• TRABAJA en tu Ayunta
miento como Policía Local. 
Requisito mínimo: Gradua
do Escolar. Infórmate 
967 19 30 25

• ASISTENTE SOCIAL. 
Próxima convocatoria ingre
so para Ayuntamientos, Jun
ta... Requisito: Diplomado 
Trabajo Social. Infórmate 
967 19 30 25

• TRABAJA como Agente 
Forestal. Requisito: Capataz 
Agrícola. Próxima convoca
toria de ingreso. Infórmate 
967 19 30 25

• NECESITAS el Graduado 
Escolar o el Título de FPI 
para trabajar... Infórmate de 
cómo conseguirlo. 
967 19 30 25

RHEM
Selecciona 

PERIODISTAS Y 
TECNICOS

En imagen y sonido. 
Interesados enviar 
Currículum Vitae con 
fotografía reciente al 
apartado de correos, 
n® 285 02080 Albacete

•SE NECESITA empleada 
de hogar. Horario de 8,30 
a 9,30 noche. Para cuidar 
de niños, cocinar y limpieza. 
Imprescindible referencias. 
Teléfonos.
910-33 22 28/967-23 65 15

GUIA
DE

TRABAJO

• INSALUD Se necesitan 
cubrir puestos de: Celadores, 
Pinches, Auxiliares Adminis
trativos. Próxima convocato
ria. Iníprmate 967 52 08 33

• INSALUD Cocina, Lavan
dería, Almacén, Fontaneros, 
Albañiles, Jardineros, Electri
cistas... Próxima convocato
ria. Infórmate 967/ 52 08,33

• AUXILIAR Geriatría-Geron
tología. Prepárate para traba
jar con personas de 3^ Edad. 
Infórmate 967/ 52 08 33

• ¿QUIERES ser Bombero o 
Policía Local? Convocatoria 
de ingreso. Infórmate 967/ 
52 08 33

• HAZTE Técnico en Medio 
Ambiente o Monitor de Turis
mo Rural. Nueva profesión 
con gran futuro laboral. Infór- 
mate 967/ 52 08 33

• HAZTE PROFESOR de

sin paro. Infórmate 967/ 
52 08 33

• CORREOS precisa perso
nal para clasificación y repar
to. Próxima convocatoria. 
Infórmate 967/ 52 08 33

• JOVEN ¿No encuentras 
trabajo? Hazle Soldado Pro
fesional. (Ambos sexos). Suel
do aproximado 100.000 ptas. 
Infórmate 967/ 52 08 33

• AYUNTAMIENTOS preci
san personal para Auxiliar 
Administrativo, Conserjes, 
Porteros, Electricistas, Con
ductores... Próxima convoca
toria. Infórmate 967/ 52 08 33

• TRABAJA en Bancos y 
Cajas de Ahorro. Próxima 
convocatoria de ingreso con 
BUP, COU, FPII, Diplomados 
y Licenciados. Infórmate 967/ 
52 08 33

• CONSIGUE un puesto de 
trabajo. Hazte Gestor Inmo
biliario o Administrador de 
Fincas. Infórmate 967/ 
52 08 33

• AUXILIAR de Universidad. 
Requisito: Graduado Escolar. 
Próxima convocatoria de 
ingreso. Infórmate 967/ 
52 08 33

• AGENTE Judicial. Unico 
requisito Certificado Escolar. 
Próxima convocatoria. Infór- 
mate 967/ 52 08 33

• TRANSPORTISTA Próxima 
convocatoria para obtener el 
permiso de Capacitación pro- 
fesional. Infórmate 
967 52 08 33

• HAZTE Visitador Médico. 
Consigue un puesto de tra
bajo en Laboratorios Farma
céuticos. Infórmate 967/ 
52 08 33

• ¿TE GUSTAN los caballos? 
Trabaja en instalaciones Hípi
cas, Picaderos, etc. Curso de 
asistencia y cuidado a los 
caballos. Infórmate 967/ 
52 08 33

• ¿TE GUSTAN los anima
les? Prepárate y trabaja 
como Auxiliar Veterinaria en 
Zoológicos, Guarderías 
Caninas, tiendas de anima
les. Infórmate 967 52 08 33

• AGENTE Forestal. Requi
sito: Capataz Agrícola. 
Próxima convocatoria de 
ingreso. Infórmate 
967 52 08 33

• AUXILIAR de Bibliotecas 
y Archivos. Requisito: Gra
duado Escolar. Próxima 
convocatoria de ingreso. 
Infórmate 967/ 52 08 33

• ATS-DUE Requisito: 
Diplomado en Enfermería. 
Próxima convocatoria de 
ingreso. Infórmate 967/ 
52 08 33

• AGENTE de Hacienda 
Pública. Unico requisito 
BUP. Próxima convocatoria. 
Infórmate 967/ 52 08 33

• SE OFRECE chica para 
cuidar ancianos o limpiar por 
horas. Tel. 967 23 11 94

• SE OFRECE conductor 
con furgoneta propia para 
reparto por las tardes. Tel. 
967 23 11 94

• SE OFRECE chica como 
ayudante de cocina con 
experiencia. Tel. 967 52 15 90 
- 967 51 03 09

• SE NECESITA camarera 
y aprendiza de camarera. Tel. 
967 50 97 29

TRASPASOS

• SE TRASPASA café-bar, 
céntrico, económico. Tel. 
907 82 33 36

SE TRASPASA [^
TABERNA

Por no poder atender. 
Bajo alquiler. Ingresos
demostrables.

Teléfono: ciarr
967 23 49 13 cas.

Albacete atra
tarr
968

AGENCIAS 
MATRIMONIALES

NUEVAS ALIANZAS 
TLF. 967 52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS:: 
amor es tan orgulloso de 
mismo que se nos n® 
aunque intentemos impe: 
lo a toda costa. Mee 
Malloy. Tel. 967 52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS:S 
tera 24 años, sencilla y b '  
na persona. Neces 
encontrar un chico que sí ■ 
ver en mi la belleza inten ■ 
Tel. 967 52 15 90 11

NUEVAS ALIANZAS 
C/ TINTE. 56-15|zd.

Albacete

AGENCIA MATRIMONIAL 
PALOMA BLANCA

Y CENTRO DE AMIGOS
Collado Piña, 4, 1° Iz-

I

Les comunica que 
está organizando 
una cena el 12 de 

diciembre para 
empezar ia Navidad. 
Baile y actuaciones 

por profesionales de 
tangos.

AGENCIA MATRIMONIAL 
PALOMA BLANCA

C Collado Piña. 4 1° 17(13. 
Podrás conocer personas de 
otras ciudades que asistirá" 

a la celebración.
Animate y llámanos.

Albacete 967 51 06 04 
Ciudad Real 926 25 65 65 
Alicante 965 13 24 45

• üíCITAS... BRUJAS"
“Con Lola”... “Leo el 
en vivo... permanentes®”' 
906420422

• lüMILENIUM TAROTII',^ 
vivo... “Sabemos tu fu^f^j 
¡Lider España! iüGabi®^ 
906424243 Juan Carlos!!!

• INGLES TITULADA da* 
ses particulares. 1* 
967 23 47 24

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
B.U

DAN S.O.S. SUDAN S.O.S. SUDAN S.O.S. SUDAN S.O.S. SUDAN S.O.S. SUDAN S.O.S. SUDAN S.O.S. SUDAN £

En los últimos meses, la guerra que sufre Sudán desde 
hace muchos años y la sequía han provocado éxodos 
masivos de población en bu¿;a de s^uridad y alimentos.

El hambre afecta actualmente a dos millones y medio 
de personas en el sur del país.

Necesitamos tu colaboración

interm®n
FUNDACION PARA EL TERCER VUNDO

Información: Teléfono 902 330 331

W COMO! Bldt

^a ^laccutca 
he 

parque ^ur

Donativos: Cuenta "INTÍRMÓN-EMERGENCIA

"LaCaixa": 2100-0765-81-0200111128

Cop Madrid: 2038-176843-6000300045

Banco de Santander 0085-0200-66-0000066678

CARNES AL GUSTO: ENTRECOT 0 SOLOMILLO A LA PIMIENTA, TRUFA 
ETC. CARNES A LA PIEDRA (EXQUISITO VILLAGODIO DE BUEY) 

ARROZ NEGRO, A BANDA PAELLA VALENCIANA 
GUISOS DE PUCHERO. APERITIVOS CASEROS.

C/ PAMPLONA, 4 CON MUÑOZ SECA. ALBACETE. TFNO. RESERVAS: 967 50 39 81
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• FINANCIERA. Refinan- 
. ciamos embargos, hipote

cas, préstamos, deudas 
. atrasadas, desde 5%. Acep- 
, tamos colaboradores. 

968 20 31 39

anmartín
asesores 

sário^^TTíEdífid^Capíto!)

21 04 29 ALBACETE

18
 5

CALEFACCION INDIVIDUAL
GAS O GASOLEO 

CALIDAD Y GARANTIA
'S:i - FCO. PIZARRO, 73. TNO. 967 23 57 08

COCINA MANCHCGA

y B 
ces 
lesí 
nte»

GENERAL GESTION 
FINANCIERA, S.L.

Paseo Cuba, n? 2. 
Préstamos personales 
e hipotecarios. Interés 
bancario. Seriedad. 
Rapidez.

Tef. 967-24 58 81

A LIMPIEZAS 
UFERNANDEZ
-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR 
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

• SOY TU AMA busco escla- • CARMEN 20 años, escul- 
vo sumiso y obediente, para tural belleza andaluza. Paula, 
hacerte fetichismo y lluvia simpática, atractiva, 
dorada. 989 33 59 54 930 33 67 62

• SALOME TRAVESTI 
pechos preciosos, jovencita 
de capricho. Recibo en mini- 
falda. Discreción 
629 69 33 24

• ¡¡DAVID MASAJISTAS!! 
Eróticos, erorelax, eroestrés, 
eroromanos, eroasiáticos. 
Desnudos integrales. 
967 50 70 11

• SEÑORITAS NUEVAS 
Sara 18 años, todos los ser
vicios. 967 50 69 94

• CONTACTOS necesito 
Srtas. jóvenes buena presen
cia, altísimos ingresos garan
tizados. 930-33 67 62

• SANDRA salidas hotel, 
domicilio, 24 horas. Lláma
me. Tel. 989/ 54 73 53

• SORAYA TRAVESTI ¡No
vedad! Una auténtica barbi. 
Salidas hotel. 929 69 33 24

• NOVEDAD, chicas cari
beñas, nuestra especialidad, 
las posturitas. Visítanos y 
disfrutarás. 649 11 02 67

• CASA DE CONTACTOS
Si buscas chicas, llámanos. 
Discreción absoluta. 
967 21 21 56

• ¡¡¡TELEFONISTAS 
cachondas!!! “Telesexo 
0756914436 aquí". üiBibí tra
vestí!!! “Telefónicamente... 
enseño principiantes” 
¡¡¡0756918986 pornofestínü! 
¡¡¡Hombres... ven¡d!!! Calen- 
t¡tas 0756918988 nen¡tas”. 
¡¡¡Travest¡s lesbianando ch¡- 
cas 0756913597!!!

• SOFFI Señora joven, espe- 
c¡al y muy cariñosa. Lláma
me. 670 57 16 97

• FABIANA, joven, simpá
tica, piso discreto. Tel. 
919 98 62 70

•ANGELA madurita, ama 
de casa, separada, en apu
ros. Llámame. 930-33 67 62

• MONICA, malagueña, 25 
años, simpaticona, todos los 
servicios, discreción. 
967 22 84 64

• CASA DE CONTACTOS, 
señoritas no profesionales, 
9 mañana, 9 tarde. Discre
ción. 967 22 84 64

• RUBI. Morena. Exótica. 
23 años. Anabel. Rubia. 
Esbelta. 25. Cristina. 27. 
Atractiva. Simpática. Angela. 
26. Cariñosa. Trato excelen
te. Discreción. 967 22 84 64

• JOVEN ESTUDIANTE 
sólo hasta viernes, discreto. 
Tel. 970 57 16 97

• ALEJANDRA separada, 
madurita, elegante y atrac
tiva, te espera para que 
todas tus fantasías se te 
hagan realidad. Tel. 
967 / 22 93 43

• ¡¡¡GRATIS RELACIO
NES!!! “Mujeres necesitan 
hombres” ¡Teleoperadoras 
906424246 Informamos!

• ¡QUIERES sexo gratis? 
“Amor... compañía” “Hem
bras necesitan varones” “Cu- 
pidas operadoras”. 
906424446. ¡iilntercomunica- 
mosü! 120 pesetas.

• ÜGRATUITAMENTEÜ 
Matrimonios buscan expe
riencias con chicos, chicas, 
parejas. “Operadoras inter
cambios informaciones". 
906422232

CAROLINA 
APARTAMENTO PRIVADO 
Realmente fantástica, muchí
sima clase, muy especial. 
Rubia natural, ojos azules, 
cuerpo perfecto. Vestuario 
de lujo para salidas. Acom
pañante de cenas y viajes. 
Salidas hotel. Despedida de 
solteros. 907/ 30 39 82
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Din Michael Switzer.
Int: Reba McEntire, Tim Mat- 
heson, Bess Amstrong, Heat
her Stephens, 
USA, 1998.
Argumento: Lizzy sufre un 
inesperado ataque cuando está 
con su hija en el parque y entra 
en coma. Aunque los médicos 
no confían en su posible recu
peración, veinte años después 
recupera sus capacidades psí
quicas y la movilidad. Su mari
do pasa esos años a su lado, 
pero guarda un secreto: ha vivi
do un romance con Galie, la 
mejor amiga del matrimonio. 
Lizzy no sólo tiene que recu
perar su pasado y acostumbrar
se a la realidad, sino que debe 
enfrentarse a un triángulo

Michelle Pfeiffer.

amoroso que ni podía ima
ginarse.

►“Conexión tequila”.- 21:00 
horas. TVE-1.
Dir: Robert Towne.
Int: Mel Gibson, Michelle 
Pfeiffer, Kurt Russell, Raúl 
Julia.
USA, 1988.
Argumento: Nick y McKussic 
son amigos desde niños, pero 
ahora Nick es teniente de poli
cía y McKussic el mejor tra
ficante de drogas de la ciudad. 
Se prepara una operación de 
mil doscientos kilos de cocaína 
y la Brigada Antinarcóticos 
cree que McKussic, que afirma 
estar retirado, va a coordinar 
la entrega.

Unos y otros rondan un res
taurante de lujo y a Joann su 
bella directora; en el caso de 
Nick, nadie sabría decir si la 
vigila por motivos profesiona
les o por sus muchos otros 
encantos.

►“El cortador de césped 2; 
más allá del eiberespa- 

cio”.22:00 horas. Canal Plus. 
Dir: Farhad Mann.
Int: Matt Frewer, Patrick Ber
gin
Austin Brien, Ely Pouget. 
USA, 1995.
Argumento: Jobe es un cor
tador de césped retrasado 
mental con quien se ensayaron 
técnicas de realidad virtual 
para restablecer su capacidad 

intelectual.

►“La bella campesina”.-
02:20 horas. LA 2.
Dir: Mario Camerini.
Int: Sophia Loren, Vittorio de 
Sica, Marcello Mastroianni.
ITA, 1955.
Argumento: La acción trans
curre en el año 1680, en un 
pueblecito de campesinos, 
cuyos habitantes están muy 
descontentos por los elevados 
impuestos exigidos por el 
gobernador.
Lucas, el molinero, es la única 
persona del lugar que no paga 
estas tasas, ya que su bella 
mujer acepta los galanteos de 
los magnates del pueblo y, 
especialmente, del gobernador.
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“Compañeros” aborda el abuso en el 
consumo de alcohol por los jóvenes
La serie de Antena 3 “Compañeros” volverá a tratar hoy 
un asunto de actualidad: el abuso en el consumo de alcohol 
por parte de los jóvenes. Esta serie, protagonizada en sus 
principales papeles por Beatriz Carvajal, Miguel Rellán, 
Francis Lorenzo, Tina Sainz y María Garralón, entre otros, 
se ha preocupado siempre por intentar desarrollar sus tramas 
a un ritmo paralelo al de la actualidad o de los problemas 
más acuciantes de la sociedad como la droga, el alcohol 
o los malos tratos. Una fórmula que ha salido refrendada 
por el apoyo popular. El pasado 25 de noviembre “Com

pañeros” logró una cuota del 19,6% y fue el séptimo pen 
cuenta que ese día el primero fue el encuentro de la Liga 
de Campeones.
Con el título de “Días bebiendo”, esta nueva entrega de 
“Compañeros” (22.00 horas) narrará cómo el consumo exce
sivo de alcohol puede acarrear consecuencias muy negativas 
y mostrará como tras haber ingerido bebidas alcohólicas 
y ajenos al peligro, los protagonistas comienzan a realizar 
arriesgados juegos en el desguace del padre de uno de 
los protagonistas. La serie trata temas de actualidad.

TELEFONO Y FAX:

967-23 10 72
DISTRIBÍIIDOR Y APUCADOR DE;

U
J

IMPERMEABILIZACION DE:
TERRAZAS; CANALES; DEPOSITO 

AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC.

06.00.- CANAL 24 HORAS
0730.- TELEDIARIO MATI

NAL
09.00.- LOS DESAYUNOS DE 

TVE
09.S0.- TE SIGO AMANDO 
11.15.- SABER VIVIR
12.45. - ASI SON LAS COSAS
13.50. - NOTICIAS
13.55. - INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14.25. - CORAZON DE OTO

ÑO

15.00.- TELEDIARIO-1
15.45.- EL TIEMPO
15.55.- CALLE NUEVA
16.40.- LUZ MARIA
18.30.- DIGAN LO QUE 

DIGAN
20.00.- GENTE
21.00.- TELEDIARIO-2
21.45.- EL TIEMPO
21.50.- ESPECIAL CINE “Co

nexión tequila”. Direc
ción: Robert Towne. 
Intérpretes: Mel Gibson, 
Michelle Pfeiffer, Kurt 
Russell, Raúl Julia. Nick 
y McKussic son amigos 
desde niños, pero ahora 
Nick es teniente de poli
cía y McKussic el mejor 
traficante de drogas de 
la ciudad.

24.00.- DOSSIER DIRECTO
01.15.- TELEDIARIO-3
02.00.- CENTRAL PARK 

WEST
0330.- CORAZON DE OTO

ÑO (Repetición)

04.00.- TELEDIARIO-4

06.00.- EURONEWS
0630.- EL PARAISO RECO

BRADO
07.00.- THATS ENGLISH
07.15.- THATS ENGLISH
0730.- CON MUCHA MAR

CHA
0930.- EMPLEATE A FON

DO
10.00.- TV. EDUCATIVA: LA 

AVENTURA DEL 
SABER

11.00.- LA PELICULA DE LA 
MAÑANA “La tía de 
Carlos en minifalda” 
(1967) Dirección: 
Augusto Fenollar. Intér
pretes: Cassen, Adrian 
Ortega, Gustavo Re, Sil
via Tortosa.

1230.- BARRIO SESAMO
13.00.- CON MUCHA MAR

CHA
15.15.- SABER Y GANAR
15.45.- GRANDES DOCU

MENTALES
17.20.- AL HABLA
17.50.- HYAKUTAKE
19.00.- BLOSSOM
1930.- MISION TOP SECRET
20.00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
2030.- LOCOS DE ATAR
21.00.- QUATRO
21.30. - VIVIR CON MR. 

COOPER
22.00.- LA 2. NOTICIAS
22.25. - EL TIEMPO
2230.- LA NOCHE ABIERTA
24.00.- ALGO MAS QUE 

FLAMENCO
00.50.- LA MANDRAGORA 
01.50.- CONCIERTOS DE 

RADIO-3
0230.- CINE CLUB “La bella 

campesina”

06.05.- LAUREL Y HARDY. 
(Serie)

06.25.- AQUELLOS MARA
VILLOSOS AÑOS. (Se
rie)

07.10.- CLUB MEGATRIX. 
Programa infantil que 
incluye varias series de 
dibujos animados

09.25.- NOTICIAS
09.30.- EL PRIMER CAFE. 

Invitado: Miguel Angel 
Rodríguez

1030.- HOY DE MAÑANA

11.25.- COMPUESTA Y SIN 
NOVIO

12.55.- EL COCHE FANTAS
TICO. (Serie)

14.00.- PADRES FORZOSOS. 
(Serie)

1430.- COSAS DE CASA. 
(Serie)

15.00.- NOTICIAS
15.45, - EL TIEMPO. Informa

ción meteorológica
15.55. - SABOR A TI. Programa 

presentado por Ana 
Rosa Quintana

19.00.- ALTA TENSION
19.55. - LOS SIMPSON. (Serie 

de dibujos animados)
20.25. - IMPACTO TV
21.00.- NOTICIAS
21.45. - EL TIEMPO. Informa

ción meteorológica
21.55. - COMPAÑEROS. (Se

rie)
23.15. - JAG: ALERTA ROJA
01.20.- NOTICIAS
02.00.- CALOR TROPICAL. 

(Serie)
02.55.- TELEVENTA

05.45.- AVANCE DE PRO
GRAMACION Y 
ESPACIOS PROMO
CIONALES

06.00.- INFORMATIVOS 
TELECINCO

10 .00.- AUTOPISTA HACIA 
EL CIELO. (Serie)

11 .00.- COCINA CON FUN
DAMENTO

11 .15.- DIA A DIA
14.00.- EL JUEGO . DEL 

EUROMILLON
14.30.- INFORMATIVOS 

TELECINCO
1530.- AL SALIR DE CLASE. 

(Serie)
16.00.- TARDE DE CINE 

“Amor eterno”
18.00.- DIAGNOSTICO ASE

SINATO. (Serie)
19.00.- ANA
19.50. - EL SUPER. HISTO

RIAS DE TODOS LOS 
DIAS. (Serie)

20.30.- INFORMATIVOS 
TELECINCO

2130.- TELECUPON. Retrans
misión en directo del 
sorteo del cupón de la 
ONCE

2135.- EL INFORMAL
21.50.- HERMANAS. (Serie) 
2330.- CRONICAS MARCIA

NAS. Programa presen
tado por Javier Sardá

01.30.- INFORMATIVOS 
TELECINCO

02.00.- INFOCOMERCIALES 
03.00.- LOS INMORTALES. 

(Serie)
05.00.- CHIPS. (Serie)

07.45.- ABC WORLD NEWS 
08.10.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO 
(P-t-ó-Xó:)

09.00.- TELESERIE: “Madi
son”

0930.- CINE: “Carrera perdi
da” /V.O./

1139.- CINE: “Tabarka”
13.00.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO 
(P-l-ó-Xó:)

1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14.00.- MAS DEPORTE
14.55. - AVANCE. REDAC

CION
15.00.- TELESERIE: 

FRIENDS
15.30.- DOCUMENTAL: 

DIRECTORES DE 
CINE

16.29.- CINE: “A ciegas”
17.54.- CINE: “Encuentros en 

la tercera fase”
20.00.- TELESERIE: DAME 

UN RESPIRO ‘
2030.- LO -I- PLUS
21.25.- CONTRARRELOJ
2130.- NOTICIAS
21.52.- LAS NOTICIAS DEL 

GUIÑOL
22.00.- ESTRENO CANAL -)-: 

“EI cortador de césped 
2: más allá del cibe
respacio”

2331.- CINE. “La voz de la 
luna”

01.29.- PIEZA EXTRA: Océa
no cristalino

01.55.- N.B.A.
05.00.- CINE: “Atolladero”
06.40.- PIEZAS
06.59.- ESPECIAL CANAL -h: 

“Con sabor latino”

07,15.- CARTA DE AJUSTj

0730.- BABALA. Progray 
infantil 3

09,00.- A PRIMERA HORB 
10,00.- CINE DE MAÑANl 

“Quiero seguír 
briento”

12,00.- BQN PRQFIT
1230.- BABALA W 
14,00.- NOTICIAS 9 B
1535.- LA MUSICA ES 

PISTA
16,00.- TELA MARINERA

16,45.. BIENVENIDOS
1830.- MEDIAS DE SEP- 
1930.- COSAS DE FAMILE 

Presentado por Agu-'' 
Bravo. Programa con<^. 
so en el que tres fani'“ - 
compiten y se divief*^' 
para ganar sustanciosa 

premios.
2030.. NOTICIAS 9 ^ 
2130.- CINE DE MEDlANiía 

CHE “Lady Be«a^ 
Una joven escapar")”^ 

empieza, a tener 
con sus diseños cuál’ * - 
su trabajo es admiP^ 
por el dueño de 0^; 

grandes almacenes, 
escaparates, con n 
implicaciones sexu* 
fascinan a un hoin ^ 
que la ronda desde i’’’‘ 

23,45.-
tiempo. ,
HAZ TELE. Prog^ 

sobre la televisión- 
sólo de Canal 9, sino , 
todas las televisiones- 

01,15.- CINE DE MEDIAR'-- 

CHE “Hyas de 
ja”

02,45.. FIN DE EMISION -

NECESITA AYUDA URGENTE; BCH of. 1 efe 7000 • Baneo Santander of. 1627 efe 22070 
BBV of. 2370 cíe 01-100-0 • Banesto efe eoleetora Asoeiaeión España eon ACNUS
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CINES EQUIPADOS CON LOS SISTEMAS DE SONIDO

<3

P¡>^ P Sony Dynamic 
J UUJ Digital Sound ^

DOLBY || 

G 1 T A L

■©
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a SERVICIO DE INFORMACION 
Y RESERVAS 

TLF. 50 86 56
C.C PRYCA

CO
 

o
 

CM 12’00,5’00,7’35,10’35,1’00 {N.R.M.13) 12’00,4’15,6'20,8’25,10’45,1’00(7.?,) 12'10,5’00,7’40,10’35,1’00 (T.P.) 12,10,4’25,6’25,8’30,10’45 ^.P.)

II! ISIS OBECrOKS 0! 'SOS iCKIlK MUT tOltOS' T -¡V»!» P«B K BUTU!"

E«Mf8B)( DI« ^.

Min DIllllN

8fN87IUH Íi-^
no

LA MASCARA DE Una histons de mr 
con sólo una cosa en meflle... W

MuIan.
Viernes y sábado 1’00 (T.P.) g 2=

 
30

 S ex
» 12’00,5’15,7’40,10’45,1’00(7.9.) 12’10,5’30,7’30,10’45,1’00 |N.H.M.18) M, 3'00,7’35,10’35,1’00 IN.R.M.
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SELECCIONADA OSCAR 98

SESIONES MATINALES 
DOMINGOS Y FESTIVOS 

A LAS 12,00

Tesifonte Gallego, 19. TelF.23 55 88* í=ILBfíC€Te

EN EL AIRE. 
SIN SABERLO

low de

VIERNES Y SABADO, SESION DE MADRUGADA 1’00

:65) íp) :() ímI) ^de)
Descuentos Partung Gratuito Sesiones Madrugada Miércoles no festivo, Desc. Carnet Estud. 

mayores 65 años 2.000 plazas Viernes y Sábados 450 Dia del Espectador Carnet Joven

CAFETERIA MONTECASINO
MENU 1.200 Pts.-PLRTOS MANCHEGOS 
DULCES CASEROS-CAÑAS-APERITIVOS-COPAS

Reserva de entradas 
por teléfono
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AS^£OROS_J|
d La Caba N^ 11 Telí. 221915 ALBACETE

ocatería

MULTICINES ALBACENTER
EQUIPADOS CON SISTEMAS DE SONIDO

* fine Sony Ovnamte J|/^J Digna! SoGod

Miércoles 
no festivos día 
del espectador

Ufseuento mayores de f *' ' ' »
® años | 1

\ I estudiantes
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3^ Parking 
Gratuito

CAPITOL

LA MASCARA DE

Sesiones: 5’30, 8’(X), 
y 10’30 

No recomendada para 
menores de 13 años

Sesiones: 5’30, 7’15, 
9’00 y 10’45 

Recomendada para todos 
los públicos

EN EL AIRE. 
SIN SABERLO.

Sesiones de lunes a 
viernes: 6’00, 8’15 y 10’30 

Sesiones sábado y 
domingo: 10’30 

Recomendada para todos 
los públicos

i| 
—

...
.

■ B fl

Sesiones; 5’00, 7’45 y 10’30 
ecomendada para todos los públicos.

Sesiones sábado y 
domingoy festivos: 5’00, 

7’00, 9’00 y 11’00 
Sesiones de lunes a 

viernes: 6’15, 8’15 y 10’15 
Recomendada para todos 

los públicos

*”
S 

111 

^9^ 
^«* 
U

sa 
seB

*

Sesiones: 5’30, 8’00 
y 10’30 

No recomendada para 
menores de 13 años

DE CENE PARA DOS .
2 entradas de cine ^ 

2 bocadillos - 2 raciones de 
patatas fritas

2 bebidas pequeñas.
PROMOCION ESPECIAL 

PAREJAS:
1.000 PESETAS

De lunes a viernes no festivos 
a consumir en 

LAKANTINADEL CINE.

CANDILEJAS

TM
 ÍN

S
TA

N
Tl

N
I

Sesiones: 6’00, 8’15 
y 10’30 

Recomendada para todos 
los públicos

Sesiones: 5’30, 8’00 
y 10’30 

No recomendada para 
menores de 13 años

VIERNES Y SABADOS SESION DE MADRUGADA A LA 1’00

Sesiones: 6’00, 8’15 
y 10’30. 

No recomendada para 
menores de 13 años.

Sesiones: 6’15, 8’30 
y 10’45. 

No recomendada para 
menores de 13 años.



SIN ESCOMBROS

SIN POLVO

RAPIDO

LIMPIO

SIN MOLESTIAS ;(SANfeLAS) ECONOMICO  
reformas EN GENERAL: BAÑOS - COCINAS ■ VIVIENDAS - LOCALES

SIN OBRAS
SU^OS & PAREDES,

■HtechosBII
C/ CEUTA N^ 4. Tlf. 967 21 09 87
DTO. TECNICO 910 35 95 67 ALBACETE

SANIGLAS
ANTES DE SER RESTAURADA

TRABAJOS 
GARANTIZADOS

' DESPUES DE SER RESTAÜI!< i 
POR SANKSIAS >

Roban en una 
farmacia de 
Higueruela varias 
sustancias 
psicotrópicas

LT

Un vecino de Higueruela 
que responde a las iniciales 
M.M.G., titular de la farmacia 
sita en la calle Posada, núme
ro 3 de dicha localidad, ha 
denunciado en el Puesto de 
la Guardia Civil que, autores 
desconocidos, tras forzar la 
puerta de acceso, le habían 
sustraído varios medicamen
tos. En concreto, se robaron 
46 cajas de Lexatín, Valium, 
Transilium, Trankimacín y 
Thed Dur (sustancias psico
trópicas) y 11.500 pesetas en 
metálico, valorado todo lo 
sustraído en más de 30.000 
pesetas.

El Club.de 
Jubilados de CCM 
organiza diversos 
actos por Navidad

El Club de Jubilados de 
CCM ha organizado diversos 
actos para el mes de diciem
bre. Los días 6, 13 y 20 se 
celebrarán bailes en el Hotel 
Europa. El día 22, en la sede 
del club, el alcalde felicitará 
la Navidad a todos los par
ticipantes de los cursos y talle
res. El día 27, también en el 
Hotel Europa, tendrá lugar la 
comida de navidad.

Asimismo, se han organi
zado dos viajes, uno a Madrid 
para asistir al espectáculo “El 
hombre de la Mancha”, y otro 
al balneario de la Concepción 
en Villatoya.

ALTOZANO

,4^
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Buque celebró su aniversario.- La agencia de publicidad “Buque Publicidad 

Práctica” celebró su tercer aniversario con uña cena en el Restaurante Casa Paco
a la que acudieron sus clientes y representantes de los medios de comunicación 
que colaboran con la agencia. A lo largo de estos tres años, “Buque” se ha consolidado 
“creciendo y creando amigos”, como dice su eslogan, con un trabajo basado en 
la coherencia y la creatividad.

La Junta retirará el jusuete de los comercios “Todo a 100”

Un niño, lesionado con
una pistola de muelle

Un niño de once años ha 
sufrido una lesión grave 
mientras jugaba con una 
pistola de muelle que lan
zaba bolas de plástico, 
denuncia que ha sido pre
sentada en la sede de la 
Unión de Consumidores de 
Guadalajara.

La pistola, que proviene 
de China, se ha comercia
lizado en tiendas de “todo 
a 100”, según informa la 
UCE de Albacete.

Los hechos han sido 
puestos en conocimiento de 

la Consejería de Sanidad de 
la Junta de Comunidades 
que a través de los servicios 
de inspección está tratando 
de controlar y detener la 
venta del juguete en cues
tión.

Juguetes bélicos

La Unión de Consumi
dores de Castilla-La Man
cha hace un llamamiento 
urgente a todos los ciuda
danos, especialmente 
padres, para que eviten la 
compra de juguetes peligro
sos, juguetes bélicos que

► La rueda de prensa del pre
sidente del Albacete Balom
pié fue el parto de los montes: 
ni dimisiones, ni reconoci
miento de errores, ni propó- ^ 
sito de enmienda, ni nada, g; 
Más de lo mismo.

Chiribitas

inciten a incrementar la vio
lencia o agresividad en los 
juegos de los niños. Por este 
motivo, recomiendan que se 
rechace todo tipo de jugue
te que no contenga la eti
queta de identificación pre
cisa, así como de garantía 
y seguridad de la CE.

Los consumidores 
recuerdan que se comprue
be el funcionamiento del 
juguete antes de comprarlo 
y se exija siempre la factura 
o ticket de compra, impres
cindible para reclamar en 
caso de cualquier problema 
que pueda surgir.

► Argandoña sigue en sus 
trece; en sus trece puntos des
pués de catorce partidos, que
remos decir. La verdad es que 
Argandoña cada vez se parece 
más a los políticos del PP- 
han pasado más de dos años 
desde que tomó el poder, )' 
sigue emperrado en “b 
herencia recibida”. Pues 
nada, que se resignen los afi
cionados a seguir sufriendo.

► El consejero de Industria. 
Sánchez Bódalo, anunció ayet 
una nueva discriminación de 
la Junta en contra de Alba
cete: para que el cable llegue 
al resto de la región, el 
gobierno de Bono está dis
puesto a subvencionar el ser
vicio, mientras que aquí ha 
tenido que ser la iniciativa 

u o

privada por sí sola la qrr^' 
desarrolle el servicio.

► El colmo de los colmos 
es que el consejero acusa a; 
nuestra ciudad de “insolida
ridad regional” por haberse 
asegurado el servicio dd 
cable. O sea, que en Toledo 
pretenden que nos quedemos
quietos esperando a pie firme m 
a que nos alcance la glorioi^ g 
región que nos ha caído en g 
suerte -o en desgracia-. Qo^ b 
sigan su marcha, que nosotros L 
seguiremos la nuestra.

II .seeing ¡n the rain MULTlQPTICAS PEREZ SeTIE^

N-1 EN SERVICIOS OPTICOS

El

ndo bajo la lluvia")

Incluye: 2 cajas de 6 lente

porque al comprar tu pack 
de lentes de contacto Mültilens 
te llevarás este chubasquero 
reversible de regalo 

Sólo por 14.900 Pts.

Oferta válida hasta fin de existencias. Teléfono.Mültilens desechables de reemplazo mensual y 2 botes de 500 ml.de solución única •

Pza. Gabriel Lodares, 4 - Rosario, 35 
Dionisio Guardiola, 16 • ALBACETE 

Pza. Mayor, 18 • LA RODA

de atención al cliente: 900 34 35 36. www.multiopticas
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